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MAPA DE TIEMPO SIGNIFICATIVO DE ESPAÑA.
EbbéPado cI dfa 2JVtflíf« Válido para él dia BM'im

' í ALBACETE
PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:
ROLDAN, Hnos. Falcó, 36 y VIÑAS PICAZO, Marqués 
de Molins, 9 ’ . /
De 10 de la noche en adelante:
LUCAS PAÑOS, Rosario, 147
PARA MAÑANA: De 9,30 de la mañana:
GRIMA, Pérez Pastor, 81 (esquina Hnos. Giménez) y 
LOZANO, Tesifonte Gallego, 11.
De 10 de la noche en adelante:
LOZANO, Tesifonte Gallego, 11

VILLARROBLEDO
PARA HOY: CRISTOBAL GONZALEZ HIDALGO, 
O. Cuartero^ 20
PARA MANANA: MANUEL LOPEZ SANCHEZ, 
A. Bajas, 1

HELLIN
PÁRA HOY: LICENCIADAS COLOMER-GONZALEZ, 
Gran Vía, 49 . ..fc
PARA MAÑANA: LÜIS LOPEZ MIRANDA, 
Dr. Cifuentes, 8

TOBARRA
PARA HOY: PILAR MANTILLA GALDON, 
Asunción, 3 .^
PARA MAÑANA: ALBERTO GARCIA REINA, 
Mayor, 84

LA RODA
PARA HOY: CONSUELO LARA MOYA,
Peñicas, 10
PARA MAÑANA: CONSUELO LARA MOYA, 
Peñicas, 10

.ALMANSA
PARA HOY: MARIA LUISA MARTINEZ CABRAL, 
Á. Coloma, 55
PARA MAÑANA: M^ TERESA MERA SANCHEZ, 
Corredera, 37

Intervalos nubosos
Según los datos facilitados por el Servicio de Teletiempo 

del Instituto Nacional de Meteorología la temperatura máxima 
prevista para hoy es de 17 grados, mientras que la mínima 
prevista es de 4 grados. Los cielos estarán con intervalos 
nubosos. Los vientos serán flojos del nordeste y las temperaturas 
experimentarán un ligero descenso.

TEATRO CARLOS in

Sensacional estreno. Sesión Inaugural del Festival 
Internacional de Cine de San Sebastián 1996 

“SANGRE Y VINO”
No recomendada para menores de 18años. 

Jack Nicholson, Stphen Dorff, Jennifer López, Judy 
Davis y Michael Caine. 

SESIONES: 5,30-8 y 10,30

CERVANTES
Magnífico estreno. El la amaba.. Alguien la 
mató. Pero su memoria no morirá...hasta 

descubrir al asesino.

“ESCONDIDO EN LA MEMORIA”
No recomendada a menores de 18 años.

Ray Liotta y Linda. Fiorentino. 
SESIONES: 5-7.45 y 10,30

SALA 1
Espectacular estreno.- Profesional en el golf. 

Amateur en el amor.

“TIN CUP”
Recomendada a todos los públicos. 

Kevin Costner y Rene Russo.
SESIONES: 6,30 y 10

SALA 5
Sensacional estreno. Bienvenidos a la hora 

bruja de...

JOVENES Y BRUJAS
No recomendada a menores de 13 años.
Fairuza Balk, Robin Tunney y Assumpta 

Sema. 
SESIONES: 5'15-8y 10’20

Nuestra Señora del Amparo; 
santos Germán y Máximo; san
ta Dorotea.

Días transcurridos: 303
Días hasta finalizar el año:

63

EL SOL Y LA LUNA
El sol sale a las 06,42 y se 
pone a las 17,14 (H. S.).
La luna sale a las 20,29 y 

se pone a las 10,17 (H. S.).

■

1^

CANDILEJAS I
Continuación de estreno. Una película 

para todos aquellos que desean 
rememorar los mejores años de nuestra 

- vida.

“BEAUTIFUL GIRLS”
No recomendada a menores de 13 años 

Matt Dillon, Timothy Hutton y Mira Sorvino.
SESIONES: 5,30, 8 y 10,30

GOYA
Sensacional estreno. En el 2013, nadie puede salir 

con vida de Los Angeles. Hasta ahora...

“2013: RESCATE EN LA.”
No recomendada a menores de 18 años 
Kurt Russel, Stacy Keach, Steve Busceni, 

Peter Fonda, George Corraface y Cliff 
Robertson. 

SESIONES: 5,30 - 8 y 10,30

CANDILEJAS II
Continuación de estreno. Un thriller 
imparable, lleno de espionaje tec

nológico y alta tensión.

“REACCION EN CADENA”
No (ecomendada a menores de 13 años.

Keanu Reeves, Morgan Freeman y Fred Ward. 
SESIONES: 5,30-8y 10,30

Sensacional Reestreno.

MiSSION: IMPOSIBLE
Tom Cruise. 

No recomendada a menores de 13 años. 
Sesiones: 6, 8,15 y 10,30

Precio único todos los días 300 Ptas.

CAPITOL
Sertsacional estreno. Un hombre corriente, una oferta 

irresistible. En un mundo de seducción y poder, la 
tentación tiene un precio.

RESTAURACION
Oscar a la Mejor Dirección Artística y al Mejor Diseño de Vestuario.

No recomendada a menores de 7 años 
Robert Downey. Sam Neil. David Thewlis, Rolly Walker, Meg Ryan, 

la McKellen y Hugh Grant.
- ------ X--------SESIONES: 5-7.45 y 10.30________________

RESTAURANTE

ALBACOSTA 
RESERVAD VUESTRA 

BODA’97 
CALIDAD Y SERVICIO 
AL MEJOR PRECIO

Ricalde Conangla, 18
Tfno. 21 45 87 - Albacete

SALA 2 SALA 4
Sensacional estreno.- Honor por encima de todo.Continuación de estreno.- Eddie Murphy en siete 

papeles diferentes... un auténtico juerguista estia 
punto de aparecer...

Gran estreno. Una historia ardiente, llena de 
excesos, de promesas que vuelve loco a 

todo el mundo...Una película de Bigas Luna.
“THE NUTTY PROFESOR” 
(EL PROFESOR CHIFLADO) 

Recomendada a todos los públicos.
Eddie Murphy, Jada Pinkett y James Cobun. 

SESIONES: 6’15- 8’30 y 10’45

BAMBOLA
No recomendada a menores de 18 años. 

Valeria Marini, Jorge Perugorria, Stefano Dionisi, 
Manuel Bandera Antonio Lurio.

__________ SESIONES: 6-15.8.15 «10.311

“DRAGON HEART” 
(CORAZON DE DRAGON)
Recomendada para todos los públicos. 

Dennis Quaid, David Thewlls y Sean Connery 
como Draco. La voz de Draco doblada por 

Francisco Rabal. 
SESIONES: 5, 7’45 y 10'30

SALA 6 SALA 7
Grandioso estreno. Algunas cosas en la vida no 

pueden explicarse... 

“PHENOMENON” 
ALGO EXTRAORDINARIO MAS ALLA DEL AMOR 

Recomendada a todos los públicos.

Jhon Travolta, Kyra Sedgwick y Forest Whitalkder 

SESIONES: 5,15-8y 10.20

Sensacional estreno. Cree en el poder de otro.

“EL CUERVO”: 
CIUDAD DE ANGELES

No recomendada a menores de 18 años. 
Vicent Pérez, Mia Kirshner, Richard Brooks 

e Iggy Pop. 
SESIONES: 6.15-8,30 y 10,45

VIAJES ALBACOSTA
Somos especialistas en 

viajes de novios

GARANTIZAMOS LA BUENA 
CALIDAD AL MEJOR PRECIO 
C/ Alcalde Cdnangla, IB.

Tel. 52 35 53 Albacete

Policía Nacional..
Policía Municipal
Guardia Civil........ 22 11 00-2186 61*
G. Civil de Tráfico............... 2107 23
Casa de Socorro.....................2161 61« pf
Cruz Roja Ambulancia...... 219012'-qi
Urgencias..................................... 59 7137]ue
Hospital General................... 59 7100,ión
Alcohólicos Anónimos....... 50 03 12 p^j
Estación de Ferrocarril......2102 02 p.
Telégrafos....................................22 20 00^^^
O. Reclamación Precios ....59 61 11
Protección Civil......................5 0 90 00'

50 88 Olle i
Tele-Ruta (Madrid)....91-535 22 22J ai
Teléfono de la Esperanza .52 34 jW
Teléfono del Vecino........... 24250(jjg
Emergencia de Gas Castilla-Ujg 
Mancha.................. . ..................... ^125^ p
Radio Taxi...................................^^^^%ont

LA RODA Ja v
Policía Local.............................
Guardia Civil............................
Casa de Socorro................... 4413 2
Cruz Roja.................................. ««»•'

5011
HELLIN
Comisaría de Policía............
Servicio Urgencias S.S........
Policía Municipal.................. 51 W
Bomberos....... .. ..........................«“S^
Cruz Roja............ ....................... 30 08 00

ALM^SA
Parada-dFraxis
Bomberos............

34 10 80^ 

.34 00 80 ,

Hospital Ntra. Sra. Belén ^^ ^^ ^/^

Policía Municipal....................^104 65

Guar^^ Civil....... ,............ ;•-^ ^

Cruz Roja....................................
Casa de Socorro..... ...............JfH^'^/i

VILLARROBLEDO
Policía Municipal....
Centro de Salud......
Centro de Salud...... 
Guardia Civil.............
Bomberos.....................
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Lunes, 28............
Martes, 29.
Miércoles? 23
Jueves, 24
Viernes, T5 .^

Jueves, día 24

rt:
73M^ Ii 
548»! d, 
13126 la 
436^ «alai

”— Rel”'' Ito
Comple. 13
Sábado, día 26 i f

Comple. 33 st
BONOLOTO q

Lunes, día 28

Comple. 19
Martes, día 29

Comple. 29
Rein. 3

Miércoles, día 23
9_19-21-37-3S^„.,

Comple. 39
'Viernes, día

Comple. 41
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o voy a caer en la tentación de decir que el periodismo 
es el mejor oficio. Pero sí el que más me gusta 
y al que le he dedicado la mayor parte de mi vida. 

[07 23 Luando pienso de que me pudo venir a mi la vocacion 
[ 616P1 periodismo, creo que fue cuando en ingreso el padre Ramón
lOOU-que erea un gran maestro— los fines de semana, y para 
) 7137]ue la presentáramos los lunes, nos mandaba hacer una redac-

^'^ donde el personaje central era un tal Polito. Eso 
1 O2ol'^' ”^^ encantaba.
>2000 ^^ todas formas el periodismo tiene algo de mágico. Por 
Í 61 ll^®^io de él se conocen a personas. Te introduces y buscas 
) 98 oq-n las profundidades de la actualidad que se escapa al ojo 
)8801fe los demás mortales, y la sacas a flote. Haces camino 
i 22 22il andar por los senderos de la opinión. E, incluso, en alguna

®^^ ocasión te crees en el derecho y en la obligación 
'11 u ^®5h^c®’'^ entuertos, aunque luego las aspas de los molinos 
* 25 2^^ ^i^rito te revuelquen por el suelo.
¡20 02 Cuando el periodismo se ejerce desde la honestidad de 

Lntar o decir la verdad; de comentar las cosas sin que 
140 92*^ ^enda de la parcialidad nos tape la visión real de las 
; 13 05®^3s, es limpio y trascendente; eficaz y ejemplarizante. 
11328 Lo que pasa es, que en estos momentos hay quien busca 
105 64-11 el periodismo “alicientes” que tienen muy poco que ver 

l^n la función que la sociedad le tiene encomendada. Cosas 
)1516'’ienos dignas; cosas más llamativas y que para conseguirías 
) 03 63 ______________________________________________
)0000

)0800^

EI principio de Peter
RAMON BELLO SERRANO

10080

1198
104
10096

1 1080' «í^

11190
11980 znar paga lo de siempre. La derecha española, a 

diferencia de la izquierda, nunca tuvo cultura de par-
<^isciplina de grupo. Dos excepciones hubo : 

[3611, i^mpos de la CEDA y los reformadores del franquismo, 
1365^^0 siempre frente a situaciones límites. Nunca tuvieron la 
1012^j’*ltüra debida, nada retribuida y de horas perdidas, segu- 
lOO^’Hente porque no era necesario, también porque la historia 

permitió, a salvo honrosas excepciones, un descanso gene- 
W^isimo en años, concretamente cuarenta. Esta falta de cultura 

la que el PSOE y PCE pecaron en exceso) trae a las 
^^ ^°® periódicos la realidad: González, con todo 
® impertinencia, les ganará de nuevo. Ha bastado 

de Borrell (esto es, hacer parlamentarismo puro) 
3665 ^^'^^^^^^ extremada del presidente Aznar para voltear la 

^^'^^’ d*^jar las cosas como estaban y llenar de incertidumbre 
País. Los hombres de partido, los que se jugaban las manos 

—p^ póker a cara de perro, los creyentes en su fisolofía, los 
W^aiócj-at35 jjg j^ derecha, el brillantísimo Vidal Quadras o 

-43 »/l^’^'^’^‘>dora Luis Ramallo, ya no están, ya no valen. Algo 
P^^^ ®" España cuando a un presidente de Gobierno, 

r üna boda, le saltan a la garganta los obispos, sin que 
'^ ^’^ ^’J^ ^^ explique, desde Moncloa, que las

respetables pueden ser, también, irrelevantes en la 
^^ ^®^ derechos civiles. Estos ocho meses de gobierno 

como la novia que prometía y luego nos sale tontita. 
5 .. ................................—
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Delegaciones:
HELLIN;
CI Juan Francisco Patras, 14. TU: 30 45 96

DELEGADO: Angel Romero Garcia

ALMANSA:
DELEGADO: Luis Bonete Piquetas. TU: 3114 87

VILLAHROBLEDO:

CORRESPONSAL: Juan Martínez. TU: 14 5212

Talleres:
Jefe de Talleres

Antonio Lajara CabaUeto
Planta de impresión: Polígono CampoUano,
C/UhPl. Teléfonos: 21 30 92

Exclusiva de publicidad nacional: 

NOVOMEDIA. S.A.

Director general:

José Manuel Rodrigo

Madrid:

Antonio González Garcia y Javier Navano Rico.

I» Recoletos, !«•. Tett 337 32 58. Fax: 337 3177;

Barcelona:

Ramón Dominguez. Avda. Diagonal, 640, edificio 3-4® 
planta, Telí 405 93 94; Valencia: José Vicente Sán
chez Beato. Embajador Vich, 3. Telí: 351 10 65

No es eso; no es eso EDUO^

EDUARDO CANTOS 

no tienen el menor inconveniente de poner 
en entredicho el prestigio y la honorabilidad 
profesional.

Yo reniego de ese tipo de periodismo. 
Que suele estar servido por sicarios que cum
plen con una misión específica —general
mente de tipo político— dentro de los 
medios de comunicación.

0P»N
Sarampión 

manifestante

En la historia del periodismo actual se detecta un momento 
en que alguien da a entender que todo el mundo sirve para 
escribir en los periódicos. Ese es el instante en que comienza 
a notarse el declive de la profesión. En que muchos de 
esos advenedizos se encumbran a base de pisotear el honor 
y el prestigio de las personas y las instituciones, así como 
todo lo que forma el gran entramado que sostiene las buenas 
costumbres, la moral y el respeto mutuo. A eso lo llaman 
libertad. Y a quien no lo admite, intolerante. Enorme sarcasmo 
que en ocasiones nos hace rememorar aquél: “no es eso; 
no es eso”.

Con este comentario no excluyo a nadie. No hace falta. 
Los que están de más en la profesión se excluyen a sí mismo.

A pesar de todo ejercer el periodismo es un privilegio 
porque son infinitos los periodistas que luchan por devolverle 

■ la dignidad perdida a este oficio.

Un hombre en solitario —Gómez de Liaño— 
ha debido gritar la verdad desde Galicia : 
en España existe un gigantesco sistema de 
corrupción que afecta a la política, las finan
zas y la economía. Se lo han desayunado 
en cinco minutos, lo mismo que a Julio Angui
ta cuando le invalidaron la crítica por un 
fleco —el único— que no desmerecía el aná
lisis global. Muchos ciudadanos miraron a Aznar con los ojos 
más difíciles de la política : los de la visión de Estado. Muchos 
ciudadanos —como en el año 82— pensaron que la alternancia 
procuraría la regeneración e impulsaría la democracia. Pero 
se equivocaron. Se equivocaron porque no hay proyecto, todo 
lo más hay gestión. Y falla la gestión porque no hay cultura 
de partido. Los cuatro demócratas brillantes del Gobierno 
(Mayor Oreja, Tocino, Rato) tienen la batalla perdida. Con 
el felipismo en casa, concretamente en Defensa, y sin vóluntad 
de regeneración, el puente aúrico llevará a González a Mon
cloa, al tiempo que el país se italianiza y se diluye en esa 
extraña sonrisa, patológica, del presidente Aznar. No saben 
lo que es cultura de partido y así les va. Basta con pensar 
en el circo romano que vive esta ciudad de cara al congreso 
de noviembre, congreso popular, que no resiste ni diez minutos 
consecutivos del natural rigor. Él principio de Peter acaba 
de ser probado en su integridad.

1 país entero (y Alba
cete con él) asiste ató
nito a una oleada de 

movilizaciones, concentraciones, 
protestas y algaradas más o 
menos organizadas. Cualquier 
excusa es buena para cortar una 
calle, colocar una pancarta o 
interrumpir un acto institucional: 
desde la congelación salarial a la 
situación de un centro educativo, 
pasando por la solución urbanís
tica de una plaza o la evolución 
de cualquier precio.

Y cabe preguntarse: ¿tan mal 
están las cosas? ¿Merece o nece
sita España esta situación de aler
ta permanente, de estado de 
movilización continua? Por 
supuesto que no todo es perfecto 
en nuestro mundo; desde este 
mismo espacio editorial hemos 
denunciado repetidamente la fal
ta de sensibilidad social y de deci
sión política por las nuevas admi
nistraciones central, local y pro
vincial... y los problemas se acu
mulan a menudo por falta de 
voluntad de aplicar soluciones. 
Pero la fórmula para llegar a esas 
soluciones no puede ser la movi
lización, una representación cua- 
si-teatrai de quienes tienen tiem
po para ello, más que el reflejo 
de un sentir generalizado.

La democracia tiene canales 
para exponer las diversas opinio
nes y hacerlas llegar a los gober
nantes; las manifestaciones o los 
“montajes” son un medio legal, 
pero que pierde toda legitimidad 
cuando se abusa de él. Quizá 
vivamos una especie de saram
pión manifestante, similar al que 
se dio con la legalización de la 
huelga al inicio de la transición; 
quizá cuando ciertos colectivos se 
acostumbren a un gobierno dis
tinto al que hemos tenido durante 
más de una década, las aguas, 
vuelvan a su cauce y las mani
festaciones se hagan sólo cuando 
la ocasión lo merezca.

LA TRIBUNA
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Retraso de un Pleno 
en Caudete

El pasado día 25 se debía 
haber celebrado el Pleno Ordi
nario correspondiente al mes de 
octubre. El ciudadano conectó 
el televisor y se encontró con 
la sorpresa de que los concejales 
no aparecían en pantalla. El Ple
no se había suspendido. ¿Los 
motivos? Veamos. El secretario 
redactó la convocatoria el día 
22 y empezó a comunicárselo a 
los concejales. Todos la recibie
ron a tiempo salvo Juan García 
Bañón de Alternativa Caudetana 
que recibió la notificación con 
incumplimiento el art. 80 del 
Reglamento de Organización de 
las Corporaciones Locales: tie
nen que transcurrir dos días 
hábiles entre la convocatoria y 
la celebración. Al no cumplirse 
este requisito, el día 24 Juan 
García se acercaba al Ayunta
miento e impugna la convoca
toria del Pleno. Al día siguiente 
la alcaldesa ¡que no daba crédito 
a lo ocurrido!... firmaba el decre
to 268/96 por el que se aplazaba 
el Pleno “sine die”. Hasta aquí 
todo claro y sencillo. Pero... ¿có
mo es posible que Juan nos haga 
esta jugada? Pero... ¿qué le 
hemos hecho nosotros a este 
muchacho para que nos pague 
de esta forma?., están todavía 
diciendo y maldiciendo los con
cejales del PP. Y la verdad es 
que impugnar la convocatoria de 
un Pleno por “defecto de forma” 
cuando Juan es miembro de la 
Comisión de Gobierno, ostenta 
la cuarta Tenencia de Alcaldía, 

su voto es decisivo y cuando has
ta la fecha se suponía un acuer
do tácito entre AC y el PP le 
debe producir mucha inquietud 
y desasosiego a la alcaldesa... 
¿Es Juan imprevisible?, como 
estarán pensando muchos o más 
bien ¿los motivos hay que bus
carlos en el famoso Pliego para 
la Privatización del servicio del 
agua potable?.. Yo opino que 
por ahí van los tiros. En el 6- 
punto del orden del día del Ple
no aplazado se iban a desesti
mar, con toda seguridad, las cin
co Alegaciones que se han pre
sentado a este ya más que polé
mico Pliego. El día 22 se cele
braba Comisión Informativa 
para estudiar las Alegaciones y 
Juan no asistió. Vicente Sánchez, 
portavoz socialista y M- Luz 
Pérez, quien recientemente 
abandonó AC por discrepancias 
con Juan precisamente por el 
Pliego, aconsejaban a Felipe 
Bañón, concejal popular de 
Hacienda que retirara este punto 
del orden del día ya que faltaba 
el informe del secretario a las 
Alegaciones presentadas por IU, 
Seragua y Gestágua nada menos 
que ¡por falta de acreditación! 
Curiosamente al día siguiente 
estos tres informes ¡ya estaban 
redactados! ¿A qué juega el 
secretario del Ayuntamiento?..

Lo cierto es que el informe 
jurídico desestima todas las Ale
gaciones. Es de suponer que de 
no haber impugnado Juan Gar
cía el Pleno, a estas horas este 
Pliego ya tendría luz verde y 
Acuagest estaría mucho más cer
ca de gestionar el abastecimiento 
del agua potable de Caudete. 
¿Qué ha detectado Juan en todo 
el proceso para echar marcha 
atrás?... ¿Qué explicación hay 
que darle a esta actitud?..¿Un 
simple defecto de forma?

...¡No! Los defectos de forma 
son muy frecuentes. Uno más 
habría pasado inadvertido... y 
sobre todo ¡éste! ¡O tal vez Juan 
ha detectado lo mismo que en 
su día detectó M- Luz Pérez y 
ahora quiere desmarcarse del 
Pliego!... Juan es abogado y de 
alegaciones. Pliegos y desestima
ciones debe estar muy enterado. 
Esta semana, lo más tardar la 
próxima se celebrará el Pleno 
aplazado. Supongo que el secre

tario será ¡más riguroso! en esto 
de las notificaciones. Y si la noti
ficación de la convocatoria del 
Pleno le llega en tiempo y forma 
a las manos del concejal de AC 
la Corporación celebrará el Ple
no Ordinario de octubre ¡con 
bastante retraso! y con el con
siguiente perjuicio... ¿Quedará 
todo esto en la pura anécdota 
del defecto de forma?.. ¿Sólo 
pretende este concejal que le 
comuniquen la convocatoria de 
los Plenos como marca la Ley?... 
¿o tal ez lo que Juan quiere 
es recordarle a la alcaldesa D. 
Elisa Pagán que gobierna en 
minoría y que la “llave” la tiene 
“él” en el bolsillo? Pronto se 
despejarán todas estas incógnitas 
y sabremos si Juan sigue man
teniendo, respecto al Pliego, la 
misma actitud que demostró que 
en el pasado Pleno del día 1 
de agosto. Me decepciona este 
concejal de AC que para unas 
cosas pretende ser tan riguroso, 
como el plazo de las convoca
torias, y para otras, como son 
las Comisiones Informativas 
donde se debatía la estimación 
o no de las Alegaciones al Pliego 
no lo es tanto... ¡ya que no asis
tió! Motivos tiene el PP para 
estar preocupado ya que por no 
controlar no controla a este con
cejal que es quien les garantiza 
no sólo la aprobación del Pliego 
sino también la gobernabilidad. 
¡Ya veremos en qué queda todo 
esto!

Joaquín Medina.

Cine
El cine jugueteando entre la 

ficción y la realidad permite a 
los aficionados extraer la mora
leja de que el bueno siempre 
gana. Tanto en el oeste ame
ricano como en suelo almeriense 
el caballo de la justicia es el 
más veloz; el malo, a pesar de 
montar el corcel más vistoso y 
brioso al final acaba en las 
manos del sheriff, quien expo
niendo su vida ante las iras del 
pueblo linchador sentaba en el 
banquillo al bandido en espera 
de un juicio justo. Hoy el wes
tern ha dejado paso a otros 
géneros más acordes con la 

actualidad. Temas como las dro
gas, la corrupción política, espio
naje, guerras galácticas, tontos, 
superhombres, etc. se asoman a 
las pantallas haciendo las deli
cias del espectador, eso sí, mos
trando fidelidad a la máxima del 
séptimo arte “el bueno siempre 
gana”. El cine es eso, una fic
ción, un montaje, un mundo 
donde casi todo es tramoya, pero 
es el escenario donde el malo 
siempre recibe su castigo.

Fuera de las pantallas todo 
es distinto. La película de la vida 
real se filma a diario y aparece 
ante nosotros con la observación 
sobreimpresa “cualquier pareci
do con el cine es pura casua
lidad”. esta superproducción 
subvencionada con dinero públi
co cuenta con actores principa
les, secundarios y los ciudadanos 
como extras; extras que sin 
cobrr, asisten luego a la pro
yección en espera de haber cogi
do cámara. Extra o espectador 
ve como el guión de la realidad 
no se ajusta al cine clásico y, 
perplejo, no concibe como en 
el mundo de la droga el pode
roso traficante se mueve entre 
los bastidores del poder respaldo 
por algunos aupados a los sillo
nes de la autoridad. Ve como 
políticos corruptos agotan y 
renuevan mandatos, sin que nin
gún personaje intente poner a 
salvo siglas o ideas sociales. Se 
echa en falta esa gente especial 
que logre hacer saltar por los 
aires todo el entramado de la 
otra parte del telón y dejar al 
descubiero aquel o aquellos que 
han atentado contra lo más ele
mental de la democracia. No 
aparecen en la pantalla real esos 
buenos líderes que luchan contra 
dictadores camuflados de demó
cratas que fabrican y experimen
tan con todo tipo de armas para 
desgracia de la humanidad y su 
patrimonio. No hay superhéroes 
con armas legales capaces de 
acceder a los nidos terroristas 
y poner a salvo a personas ino
centes que son rehenes en la 
falsa guerra emprendida por 
dementes con representación 
parlamentaria.

En fin, en el cine de la vida 
no hay papeles para personas 
que de manera simple y sencilla 
nos cuente desde las tribunas 

públicas como es la auténtica 
realidad de esta película que día 
a día se rueda en nuestras ciu- 
dadaes y que dé a conocer quie
nes son los buenos y quienes 
los malos y como la justicia hace 
cumplir en tiempo real el castigo 
impuesto. Para mí la pantalla 
grande o pequeña sigue siendo 
muy importante, ya que en pocos 
minutos es capaz el resumir la 
realidad que me rodea y ejem
plarizar con el premio o castigo 
a los personajes merecedores de 
ello, antes de que aparezca el 
Fin.

Antonio Espinosa Lorenzo

Presos y 
funcionarios

Desde hace unos meses sa ha 
planteado en la prensa una polé
mica entre los partidarios del 
acercamiento de los presos de 
ETA a las prisiones del país vas
co y los enemigos de dicha medi
da. A dicha polémica se ha uni
do en esta última semana la pos
tura de “Gesto por la Paz” que 
pide no sólo el acercamiento de 
los presos de ETA, sino también 
el del resto de presos comunes 
a las prisiones de sus localidades 
de origen. Hasta ahí nada que 
objetar, excepto que soy funcio
nario del Estado y llevo desde 
el año 1990 tres traslados a con
secuencia de mi trabajo a Bar
celona, Valencia y Las Palmas 
de Gran Canaria, lugar en el 
que me encuentro actualmente. 
Aquí viene mi reflexión y un 
petición al Gobierno, amparan
dome en el Derecho a la Liber
tad de Expresión que recoge la 
Constitución, ya que solicito lo 
mismo que se pide para los pre
sos de ETA y el resto de presos 
comunes: que se me acerque a 
mi localidad de origen Albacete, 
ya que es allí donde ’'®sid®® 
mujer y mis dos hijos desde 199 
y al igual que yo se encuentran 
otros ciudadanos españoles, qu 
no estamos cumpliendo coridena 
alguna, sino sólo trabajan o 
para la sociedad desde el lug 
en que ésta ha decidido ^ 
de las normas correspondientes 
que lo hagamos.

Angel L. Grande Perez

R
enovación política o 
regeneración: Ele
mentos conceptuales 
que desde el punto de vista 

teórico-filosófico encuadran o 
definen los cambios políticos 
desde distintas concepciones.

La nuestra, la liberal-conser
vadora, se apoya en regene
ración como base de definición 
de cambios. Regeneración par
te del mantenimiento de lo útil. 
Es excluyente de renova
ción-revolución, cambio del 
todo... nada sirve. Regenera
ción supone el cambio en lo 
anterior, mantener lo aprove
chable y que no ha quedado 
caduco, ya que sirviéndose de 
ese apoyo parece más sencillo 
avanzar desde la experiencia y 
junto a lo nuevo. Por eso se 
descarta destruir aquello que 
sirve, por simple filosofía de 
cambio drástico.

El ser conservador no sig
nifica inmovilismo. Es conser
var aquello que es bueno, lo 
que nos puede aportar algo. 
En lo habitual, cuando se pro
ducen cambios políticos en las 
cúpulas de las estructuras 
internas de las organizaciones, 
suele ser, o venderse como 
deseable, lo estérilmente más

La regeneración política 
dei Partido. Popular

estético: cambios radicales de 
nombres, cambios totales en 
las caras, en definitiva cambios 
de personas. Y ello sin pararse 
en el análisis de las ideas, de 
las aportaciones de los cam
biados, y sin proyecto profundo 
y serio que lo justifique en los 
nuevos.

Así lo que se consigue no 
es la renovación de un pro
yecto ideológico sino el efecto 
contrario. El inmovilismo que 
producen estas operaciones de 
“estética renovadora” es inde
seable para cualquier organi
zación que tiene como obliga
ción avanzar en las ideas del 
presente y futuro que la socie
dad le exige. Con la renovación 
o el cambio estético no se 
avanza nada, se retrocede por
que ha de llegar con el día 
en que se produzca el cansan
cio sobre las caras nuevas, vol
viendo al punto de origen de

(*) JUAN MODESTO CEBRIAN

ideas y proyectos.
En fin, lo que regenera son 

las ideas, son los proyectos, evi
dentemente acompañados 
aquellas y éstos de las personas 
capacitadas para llevarlos a 
efecto. Por sí mismas, sin ideas 
ni proyectos, las personas no 
pueden regenerar ni cambiar 
nada. Por ello es necesario que 
se aparten aquellas personas 
vacías de ideas y proyectos. 
Aquellas que no aportan más 
que una faz vacía de contenido 
y que lo único que pretenden 
es mantener un status. Y es 
que, es mejor que se aparten 
en el momento de la regene
ración, en el momento en que 
una organización necesita, para 
su mejor funcionamiento, 
modificara aquello que no ha 
funcionado, o a aquellos que 
no lo han dejado funcionar.

De cualquier modo, si no se 
apartan por sí del proyecto, el 

proyecto los va a apartar, antes 
o después, ya que su propia 
renovación vacía y estérilmente 
estética les va a exigir muy 
pronto otro cambio de caras. 
Y lo peor, que de no ser así, 
el resultado es el perjuicio irre
cuperable para la organización 
y para la sociedad a la que 
representa esa organización 
que habrá perdido un tiempo 
precioso que le será difícil 
recuperar.

Por todo, apoyar a Emigdio 
de Moya, es apoyar la rege
neración política del Partido 
Popular en la provicia de Alba
cete. Es conservar lo bueno de 
la anterior cúpula provincial. 
Es apostar por alguien que tra
baja, que trabaja en grupo, y 
que trabaja para los demás.

Es no desperdiciar a una 
persona con proyectos e ideas 
concretas de organización, que 
necesitamos para no volver

drásticamente al inicio 
camino, sino partir de 
intersección desde donde 
equivocamos. Es negar ®\®P 
yo a lo estérilmente estetiw. 
a una cara nueva por ser si 
plemente una cara nueva, v 
de contenido sobre „. 
e ideas, sobre capacidad e 
bajo, y por tanto de desar 
de esos proyectos.

A quien tanto tiempo Y 
ha trabajado por todos 1®^ P 
blos, con ilusión en la ap 
por la juventud, y por ® " ^j 
yecto del Partido Popdla^^^ 
se le va a dejar de ^j 
ni se le va a 
en aras de artificiales 
sos, ni en «as 
vación, como he d ’ ^ 
entendida. Sería una 
surrealista. Sería av ^^^^_ 
tesis puras del socia i ^^^ 
lucionario que nada 
ver con nosotros. ^

No es deseable esp ^jj. 
la realista exactitu ^ 
mética tenga que avalar 
es una evidencia. » q^e 
Moya representa el relev 
necesitamos. provincial-

**’ General da Nae-
Ex-secretacio Gen« 
vas Generaciones uei
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“Chinchilla y Albacete pueden 
estar totalmente tranquilos, no 
habrá ningún campo de tiro”, 
aseguró ayer Carlos Moro, 
delegado del Gobierno
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iro en Chinchilla
Klegado del Gobierno en Castilla-La Mancha, Carlos 

aseguró ayer que los habitantes de Chinchilla y 
Kete pueden estar ‘^absolutamente tranquilos”, porque 
«íá previsto instalar allí ningún campo de tiro, ni
pingan otro punto de la región. Según el Ministerio 
mensa, ni siquiera se 
anidad.

ha ¡legado a plantear esta

LT

La Cámara de 
Comercio acoge el 7 
y 8 de noviembre 
unas Jornadas 
sobre Competencia 
Desleal
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^fo anunció ayer que no 
Acampo de tiro en Chin- 
‘ después de que un por- 
•del Ministerio de Defen- 
fonnase que dicho Depar- 
®to “ni siquiera se ha 
'^ado la posibilidad”, aña- 
jo que “no hay por parte 
'Obierno ni del Ministerio 
“o planteamiento que 
''ga que en Chinchilla va 
^r un campo de tiro”. 
^ primer lugar -puntua- 
Porque Chinchilla es un 

1® de maniobras del Ejér- 
^0 Tierra que tiene un 
,de ocupación muy alto, 
* se coordina con la 

todo el tema de ejer- 
' •militares y, en segundo 
¡que está muy cerca de 
'’lación”.
j obstante. Moro admitió 
^’dsten unas necesidades 
1^0 del Ejército del Aire, 
¡”0 aquí, sino en Europa, 

hay países en los que 
*^ ayuntamientos e ins- 
®®cs solicitan campos de 
Porque le son rentables, 
^ que se mantiene mucho 
' ^a fauna y no se crea 
^social”.
J ouestro territorio por la 
"’dad social que hay, 
j^sas todavía se han 

concluyó el dele- 
Gobierno.

^^'^cculadón

en la fase previa de determinar 
las características que deben 
reunir estas instalaciones mili
tares (determinada distancia de 
las bases aéreas, poblaciones 
importantes y pasillos aéreos).

Por su parte, el ministerio 
de Medio Ambiente condicio
na el emplazamiento de esta 
instalación militar a la preser
vación del entorno natural, así 
como de la flora y fauna del 
lugar donde se piense instalar.

“Y sobre estas bases -pre
cisaron las fuentes del minis
terio de Defensa consultadas 
por Efe- se trabajará para bus
car posibles lugares candidatos 
al campo de tiro, pero esa fase 
aún no ha llegado”.

Todo este asunto ha nacido 
como consecuencia de una 
información aparecida el pasa
do domingo en El País, en el 
que aparecían Chinchilla y El 
Teleno (León) como alterna
tivas al descartado polígono de 
tiro en Anchuras. En esta mis
ma información se decía que 
“Defensa considera imprescin
dible disponer de un polígono 
de tiro para el Ejército del Aire 
ya que, de lo contrario, los 
pilotos españoles tendrían que

El campo de Chinchilla seguirá siendo para el Ejército de Tierra.

ir a entrenarse al extranjero, 
con el consiguiente aumento 
de costes. Sin embargo, es 
consciente de que tras haber 
dado marcha atrás en su inten-

Hoy, inauguración de la 
~ variante de Pozo Cañada

r^u pa7te el Ministerio j 
^osa argumentó que “noi 
^^a instalar un campo 
J on Chinchila porque si 

se ha planteado, por 
los vecinos de esta

^H*^ pueden estar tran- 
añadieron las mismas 

yque tacharon de “sim- 
^ulación” a informa- 
.^'''odística que al respec- 
^^^ló el pasado domingo 
. Periódico nacional en 
^ 0 Se descartaba el cam- 
-^^0 en Chinchilla.
¡^?‘sterio de Defensa no 
Ü todavía ningún estu- 
p^^^Pecto sobre ninguna 

instalar el polémico 
^^ tiro y ahora se está

El delegado del Gobierno en la región, Carlos Moro, acom
pañado del gobernador civil de Albacete, Benjamín Domínguez, 
y el jefe de la Unidad de Carreteras, Isidoro Picazo, inau
gurarán hoy la variante de Pozo Cañada, dentro de la carretera 
nacional 301 de Madrid a Cartagena. En el transcurso de la 
jornada, se informará igualmente de las inversiones en carre
teras que tiene previstas el Estado para nuestra provincia.

La inauguración de la variante está prevista para las once 
y media de esta mañana. La obra consiste en la ejecución 
de la primera fase de Autovía (ejecución de una calzada) con 
una longitud de 5.060 metros. Esta obra pertenece a la pre
tendida Autovía que unirá Murcia con Albacete, con voluntad 
política de finalizaría antes del año 2000. Recordemos que 
la Autovía con Murcia es una de las mayores reivindicaciones 
que se propugnan desde todos los ámbitos políticos, económicos 
y sociales, por considerarse pieza clave en el desarrollo del 
sureste español, desgraciadamente olvidado por los anteriores 
ejecutores del Plan de Infraestructuras.

ción de instalarlo primero en 
Cabañeros y luego en Anchu
ras, sería muy difícil encontrar 
una ubicación que no suscite 
la oposición de los habitantes 
de la zona y no acabe con
virtiéndose en bandera de rei- 
vindiación política”.

Además de colectivos eco
logistas, el Gobierno regional 
salió el mismo lunes a la pales
tra rechazando la instalación. 
Su portavoz, Miguel Angel 
Montañés, señaló que es “una 
aberración plantear, siquiera 
como hipótesis, la instalación 
de un campo de tiro en las 
cercanías de Albacete, que es 
el mayor núcleo de población 
de la región y donde radica 
uno de los prinicipales nudos 
ferroviarios y de comunicación 
terrestre del país”.

Asimismo, Montañés advir
tió que la instalación de cual
quier campo de tiro en Cas
tilla-La Mancha iría en contra 
de la resolución aprobada el 
pasado 17 de octubre por las 
Cortes regionales con la que 
se rechazó la posibilidad de 
ubicar unas instalaciones de 
estas características en cual
quier punto de la región.

El presidente de la Comisión 
de Formación de la Cámara 
de Comercio, Juan Molina 
Cabrera, informó al pleno de 
la gran importancia que tienen 
las Jornadas sobre Competen
cia Desleal, que se celebrarán 
el 7 y 8 de noviembre, orga
nizadas por la Cámara en cola
boración con la Universidad de 
Castilla-La Mancha.

Estas jornadas, según una 
nota de la Cámara, “han sido 
diseñadas para el empresario, 
aunque están abiertas a los 
estudiantes, que las han aco
gido de manera entusiasta, has
ta el punto de que ha sido 
necesario cambiar el lugar de 
celebración, inicialmente pre
visto en el salón de la Caja 
Castilla-La Mancha, al Para
ninfo de la Universidad”.

En estas jornadas, que serán 
inauguradas por el presidente 
de la Cámara de Comercio, 
Marcos Montero, y clausuradas 
por el rector de la Universidad, 
Luis Arroyo, participarán el 
presidente del Consejo Econó
mico y Social de la Comunidad 
Autónoma de madrid y decano 
de la Facultad de Derecho de 
la Universidad Autónoma, 
Manuel Aragón; el catedrático 
de Derecho Mercantil de la 
misma universidad, J. Cándido 
Paz-Ares; el presidente de la 
Comisión de Formación de la 
Cámara y abogado, Juan Moli
na; el catedrático de Derecho 
Mercantil y de Derecho de la 
Publicidad de la Universidad 
Complutense, José María de la 
Cuesta; el vicepresidente del 
Tribunal de Defensa de la 
Competencia, Ricardo Alonso; 
y el catedrático de Derecho 
Mercantil de la Universidad 
Complutense, Alberto Alonso.

Apoyo al sector olivarero

Por otra parte, el Pleno de 
la Cámara Oficial de Comercio 
e Industria de Albacete ha 
tomado la decisión de apoyar 
al sector olivarero de la pro
vincia en su reivindicación ante 
la reforma de la Organización 
Común de Mercado (OCM) 
del Aceite de Oliva, que en 
estos días se debate en Bru
selas. La Cámara enviará un 
comunicado al comisario euro
peo de Agricultura, Franz 
Fischler.

La reforma que se pretende 
por parte del comisario de 
Agricultura es la supresión de 
la ayuda a la producción real 
y la desaparición de la ayuda 
al consumo, cambiándolas por 
una ayuda a la producción por 
árbol, así como permitir la 
mezcla de este aceite con otras 
grasas vetegales”.
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Medio ambiente paraliza las sanciones impuestas por riegos de socorro en nuestra resión La carretera de

Regadíos: Agricultura busca en 
Europa financiación adicional

La Consejería de Agricultu
ra y Medio Ambiente de la 
Junta de Comunidades de Cas
tilla-La Mancha presentará en 
breve al Ministerio de Agri
cultura varios proyectos rela
cionados con el Plan Regional 
de Mejora y Modernización de 
Regadíos, con el objetivo de 
conseguir financiación adicio
nal procedente de la Unión 
Europea para dicho plan.

Así lo anunció ayer en Tole
do, durante el receso de una 
reunión del Consejo Asesor 
Agrario, el consejero Mariano 
Maraver, quien explicó que el 
Ministerio ha recibido 17.000 
millones de pesetas de la 
Unión Europea, destinados a 
paliar los efectos de la sequía 
y la erosión.

Como ya es conocido estos 
fondos serán posteriormente 
repartidos entre los proyectos 
que presenten las comunidades 
autónomas.

Por ello, señaló el consejero, 
su departamento enviará al 
Ministerio de Agricultura antes 
del próximo 15 de noviembre 
cuatro proyeetQS sobre mejora 
de regadíos que se correspon
den con las cuatro cuencas 
hidrográficas principales de la 
región (Tajo, Júcar, Guadiana 
y Segura).

Voluntad política

En caso de conseguir parte 
de esos 17.000 millones de 
pesetas, se aceleraría la apli
cación del Plan Regional de 
Regadíos, el cual ha sido des-

La UE no logró un acuerdo 
sobre la carne de vacuno

Conde viajará a Bruselas 
para defender los viñedos

ííE
Los ministros de Agricultura 

comunitarios no consiguieron 
ayer acordar una modificación 
de la Organización Común del 
Mercado (OCM) de la carne 
de vacuno que resuelva la crisis 
del sector.

Tras dos días de debate, los 
Quince están de acuerdo en 
que este mercado se encuentra 
gravemente perturbado, como 
consecuencia de la preocupa
ción que ha generado entre los 
consumidores la Encefalopatía 
Espongiforme Bovina (EEB).

Tanto la presidencia irlan
desa como el Ejecutivo comu
nitario dijeron que están dis
puestos a plantear un nuevo 
proyecto de compromiso para 
conseguir, por lo menos, un 
paquete de medidas que ten
gan efecto inmediato, indicó 
un portavoz de la presidencia.

Los Quince reconocen que 
se ha producido una degrada
ción rápida y continuada del 
mercado, que se refleja en una

Se enviarán al Ministerio cuatro proyectos sobre mejora de regadíos.

bordado en cuanto a número 
de solicitudes de ayuda y en 
sus cuantías, según indicó 
Maraver.

Por otra parte, el respon
sable regional de Agricultura 
expresó públicamente la “im
paciencia existente en la 
región” ante los retrasos que 
está sufriendo la aprobación 
del Plan de Recuperación del 
Viñedo por parte de la Unión 
Europea.

Según dijo, sólo es necesaria 
la voluntad política de la minis
tra de Agricultura, Loyola de 
Palacio, y del comisario euro
peo de Agricultura, Franz 
Fischler, puesto que toda la 
documentación del citado plan 
ha sido evaluada satisfactoria
mente por parte de la Comi
sión Europea.

Asimismo Maraver añadió 

notable disminución del con
sumo, una caida de los precios 
para los productores y un 
aumento de las compras de 
intervención pública.

Por este motivo, es “impres
cindible orientar en mayor 
medida la producción en fun
ción del nivel de consumo”, 
señalaron fuentes de la Comi
sión.

Bruselas considera que la 
concesión de una segunda pri
ma por los bovinos machos de 
más de 22 meses incita a pro
ducir animales especialmente 
pesados, por lo que es nece
sario suprimir este pago.

Para no penalizar económi
camente a los productores, esta 
medida debe ir acompañada de 
un aumento de la prima única, 
según la Comisión.

El motivo principal de dis
puta entre los representantes 
comunitarios es la financiación 
de las medidas, que la Comi
sión quiere sacar del presu
puesto agrícola comunitario.

que “parece ser que el prin
cipal obstáculo, además de la 
falta de voluntad, es la bús
queda de la correspondiente 
fórmula de financiación para 
el plan”.

En este sentido afirmó que 
no es justo que la Unión Euro
pea destine 1.500 millones de 
ecus para los ganaderos ingle
ses por el asunto de las vacas 
locas, y esté retrasando la con
cesión de 300 millones de ecus 

^ara los viñedos castella
no-manchegos.

Sanciones de riegos

Por otra parte el Ministerio 
de Medio Ambiente (MIMAN) 
ha decidido paralizar la vía eje
cutiva para las sanciones 
impuestas por las Confedera
ciones Hidrográficas a los rie

El presidente regional del 
Partido Popular, Agustín Con
de, viajará a Bruselas para “po
tenciar” el Plan de Recupera
ción del Viñedo en Castilla-La 
Mancha y “conocer de primera 
mano cómo se está analizando 
este plan en la Comisión 
Europea”.

Según informó ayer a través 
de una nota el Partido Popular, 
su presidente considera que 
Castilla-La Mancha debe ser 
la comunidad líder en la defen
sa del vino, ya que de las 
122.000 hectáreas de viñedo 
que hay que recuperar en toda 
España, 103.000 corresponden 
a esta región.

Conde señala en dicha nota 
que “no es de recibo que el 
Gobierno regional haya pre
sentado con tanto retraso en 
Bruselas” el Plan de Recupe
ración del Viñedo.

En opinión del líder regional 
del PP, el Partido Socialista 
está ofreciendo una informa

gos de socorro efectuados en 
Castilla-La Mancha, con el fin 
de salvar los cultivos afectados 
por la última sequía.

Según informó ayer en una 
nota de prensa, ASAJA, así se 
lo ha comunicado el secretario 
de Estado de Agua y Costas, 
Benigno Blanco, al secretario 
regional de esta organización 
agraria, José María Fresneda, 
después de que el responsable 
del citado Ministerio se com
prometiera en este sentido 
durante una reunión celebrada 
en Madrid el pasado 8 de octu
bre sobre la problemática de 
los regadíos en la comunidad 
autónoma castellano-manche
ga.

Esta paralización del proce
so ejecutivo impedirá, por lo 
tanto, que las sanciones sigan 
pasando a los afectados por la 
vía de Hacienda y embargos 
hasta que el grupo de trabajo, 
integrado por especialistas del 
MIMAN, el Ministerio de 
Agricultura, la Junta de Comu
nidades de Castilla-La Man
cha, ASAJA y las comunidades 
de regantes, se reúna y emita 
el correspondiente informe 
sobre la situación de los rega
díos en la región.

Finalmente esta organiza
ción agraria considera que con 
esta decisión “la Administra
ción nacional demuestra por 
primera vez sobre este asunto 
voluntad de ayudar y trabajar 
con los agricultores, ya que a 
lo largo del último año se han 
ido realizando diferentes pro
mesas que nunca llegaron a 
cumplirse”.

ción “farragosa y confusa” 
acerca de cómo recuperar la 
capacidad productiva de nues
tros viñedos y esto es un hecho 
muy grave tratándose de un 
asunto tan importante para 
Castilla-La Mancha.

Reunión con populares

Durante su estancia en Bru
selas, Conde, que viajará acom
pañado por los diputados 
regionales Gonzalo Payo y 
Domingo Triguero, se reunirán 
con el comisario español Mar
celino Oreja y con el director 
general adjunto de Agricultura 
de la Comisión Europea.

Igualmente se entrevistará 
con los diputados europeos del 
Grupo Popular Miguel Arias 
Cañete, portavoz de Agricul
tura, Laura Estebán, eurodipu
tada responsable de los asuntos 
de Castilla-La Mancha, y Jaime 
Valdivieso, diputado del 
“lobby” del vino en el Parla
mento de Estrasburgo.

Jaen estuvo corta 
durante más de $ 
horas por una 
voladura

Según informaciones ff 
tadas por la Guardia Civf 
Tráfico de Albacete, la J 
tera de Jaén, a la altura 
conocido paraje como™ 
rambla”, estuvo cortada 
te más de seis horas po^ 
voladura en una canter^ 
cana a dicha carretera. «

Los cortes comenzaron'- 
14:30 horas restableciéndop 
normalidad en el tráfico) pt^ 
das las ocho de la 
Durante estas horas se O 
los correspondientes desv^í 
que facilitó el tránsito de^| 
culos por esta zona.

Arquitectos: El
Centro de 
Asesoramiento
Tecnológico celebb 
su primera ^
asamblea

El pasado, día 17, tuvoJV 
en Albacete la asamble4 
naria del Centro de 
miento Tecnológico (MHI 
de España, organizada 
Colegio de Arquitectos 
tilla-La Mancha en

El citado Colegio ha 
porado recientemente es ■ 
vicio a su estructura 
constituyendo, por ® p^ 
esta reunión una pr ^^trah' 
de contacto con los j¡j| 
que se están nevando ^

Los Centros,de 
miento Tecnológico 
tizados en las díver 
colegiales de Esp^^^ ^ 
cent la necesidad de ^ , 
der a un cada ««^¡^ 

mediante la mejo -j^^ ' 
vicios que la organ «yg-n 

roiento en aspectos «g^ 

tos de normativa ^^ 
boración de una^ ár^JOr 
de la construcción ^^^ 
nacional. jgi §Caj 

Nacidos al (^oi^ói 
sejo Superior de g^pj 
de Arquitectos d ^^^ ^^ 
constituyen una < m 
recientes apuj^^  ̂
colectivo, por Ía*’ 
construcción y^^ p,o«^^ 
buen hacer _

,to esta reunió” esl 
En concreto es ^J 
’“” “‘'Tuitectos en^, 

cuarenta nrq“>'”c j^^ 
dos de los * '"“ ¡vos í>»t„ 
mentos de '“’/f^entr» Ó^ de 
gíos, se inserí Jiguntos ^ di 
revisión de i*"' ,^ des**)l 
yectos que sé
liando. . ’R

M.C.D.2022
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MCI) ''''^^ ^^ Caja Castilla La Mancha, Martín Peñato, intercambió ayer opiniones sobre Romica con el alcalde de Albacete.

kPeñato mantuvo ayer una reunión con el alcalde para abordar el futuro

Jyuntamiento y CCM apuestan 
ír el desarrollo de Romica
)s de’
Albac
ha m E.P.
este.
col< Presidente de la Caja 

10 12^ La Mancha, Tomás 
era;tt'’'ñato, se reunió ayer 
tr¿L^^^tie con el objeto 

) a cr' ^^ debatir un asunto 
Asei’ ^^^ afecta a la ciudad 

?P^te a la Caja, como 
' ^''gono de Romica.

explicó que 
^ '^^^^ ^^ posibilidad de
/ T fórmulas de solución 

'^-ní^I^ttyan al desarrollo 
un proyecto que 

C^®P®fón merece la pena 
ión, ; con él, v en esa línea 
arqnils", 
sde) presidente de la Caja 
; cop <lüe por parte del Ayun- 
a U ^ existe una postura 
de « Herta de colaboración, 

ái#Por parte de la sociedad, 
Jp^da por Cubiertas y 

1^1 “estamos en pre- 
Col^^^ri de impulsar esta 

las ‘’‘^rito a si se ha previsto 
jg e iniciativa concreta a 
^d ^ medio plazo, Martín 
ntí^i^^^^® ^^^ todavía no 
ifofe^j posibilidad cerrada, 

;^ que “la única cues- 
inr^’^ í ^^ planteado y en 
or^ lerd ^^^ absolutamente 
.ncaio^® ^^ que el Ayun- 

^'^^^ qoe colaborar 
05 decidida, y de la 
1 d^ d J^^otenida con el 
os pL ¿ ^t:o que es de la 
lesa?ral\^^^ ^^ desarrollo 

4¡A de Albacete pasa 
'A^ ^rriente por el polí- 
‘ Fornica”.

En relación con este asunto 
Martín Peñato expresó su con
fianza en que el Ayuntamiento 
apueste por el polígono y que 
en poco tiempo se pueda con
cretar alguna fórmula.

Recortes en la UNED

Con respecto a las manifes
taciones realizadas por el 
director de la UNED, Andrés

La salud de la Caja es buena y se está 
cumpliendo el Pian de saneamiento

En otro orden de temas, Tomás Martín 
Peñato señaló que el transcurso de esta 
legislatura es el momento adecuado para hacer 
una Ley de Cajas, asegurando que si no se 
hace desde el consenso será muy difícil 
conseguir una política adecuada en esta 
materia.

El máximo responsable de la Caja indicó 
que espera que esta Ley se realice sin 
precipitaciones y considerando que lo más 
importante de la misma no es la representación 
que puedan tener las instituciones públicas en 
estas entidades financieras, sino otras 
cuestiones mucho más profundas.

En cuanto al estado financiero actual de 
Caja Castilla La Mancha Martín Peñato indicó 
que contrariamente a lo que algún aficcionado. 
a temas económico ha escrito en algún medio 
de comunicación, la salud de la entidad es 
buena, aclarando que “sólo el Consejo de 
Administración conoce los datos, por lo que

las demás informaciones que puedan difundirse 
son meras especulaciones”.

En este sentido añadió que “la salud de la 
Caja es buena porque ha progresado y está 
cumpliendo puntualmente el Plan de 
Saneamiento” y anunció que en un plazo 
máximo de diez días se dará a conocer 
públicamente el balance de la entidad en el 
último trimestre.

En relación con la inspección que está 
realizando el Banco de España en la CCM, 
Martín Peñato señaló que dicha inspección 
estaba anunciada hace un año, asegurando que 
no podía adelantar nada sobre los resultados 
de este estudio.

Tomás Martín Peñato concluyó diciendo que 
el crecimiento que está experimentando Caja 
Castilla La Mancha es normal y se podría 
equiparar perfectamente al que experimentan 
otras Cajas.

López Mora, señalando el 
recorte que ha sufrido este año 
la aportación que hace a esta 
institución Caja Castilla La 
Mancha, lo que ha provocado 
el retraso del inicio del curso, 
Martín Peñato indicó que “so
mos la única entidad que pode
mos provocar este tipo de titu
lares de prensa porque el resto 
de entidades financieras no 
aportan ni una sola peseta. 

mientras que la Caja destina 
100 millones de pesetas a Edu
cación en la región”.

En este sentido el presidente 
de Caja Castilla La Mancha 
resaltó el esfuerzo económico 
que realiza esta entidad por 
sacar a flote la enseñanza a 
distancia y por colaborar con 
la Universidad, por lo que se 
mostró sorprendido antes las 
declaraciones de López Mora.

Fábrica de Harinas.

El MEC rechaza la 
Fábrica de Harinas 
y el Ayuntamiento 
decide dar paso a la 
iniciativa privada

E.P.

Ante la negativa del Minis
terio de Educación y Ciencia 
a utilizar la Fábrica de Harinas 
Fontecha para ubicar en ella 
la futura construcción del Ins
tituto de Enseñanzas Artísti
cas, el Ayuntamiento ha visto 
la necesidad de tornar^ una 
determinación sobre el futuro 
de este edificio. «

Y dado que el principal obs
táculo para que algún organis
mo público se haga cargo del 
inmueble es la financiación 
para rehabilitarlo, el Ayunta
miento convocará un concurso 
público para hacer una con
cesión administrativa.

Así lo anunció ayer el con
cejal de Urbanismo, Agustín 
Fernández, quien indicó que 
sólo la iniciativa privada puede 
afrontar económicamente la 
rehabilitación del edificio, a 
cambio de su utilización.

Agustín Fernández señaló 
que la oferta más consistente 
es la de convertir la fábrica 
en una clínica geriátrica o para 
enfermos de Alhzeimer, por lo 
que de cara a facilitar los trá
mites en el futuro en el nuevo 
PGOU se le dará al suelo un 
uso multifuncional.

Lo que sí dejó claro el con
cejal de Urbanismo es que “es
te equipo de gobierno no va 
a dejar el muerto a la siguiente 
Corporación municipal, sino 
que va a dejar encauzada la 
solución”.

Falta espacio

Entre los argumentos para 
rechazar el ofrecimiento, el 
MEC señala que el edificio de 
la Fábrica no es adecuado por 
carecer de suficiente espacio 
para los metros cuadrados 
requeridos. Asimismo el direc
tor provincial explica que la 
adaptación de espacios a un 
continente predeterminado 
implica una servidumbre para 
la distribución de las diversas 
dependencias que compon
drían el Instituto de Enseñan
zas Artísticas y para el futuro 
crecimiento del centro.
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El^lazo de inscnpaón se abre /a próxima semana y e/ curso comenzará a mediados de noviembre

Garantizada la continuidad 
de la Escuela de Rock

Miércoles^
Octubre de 19

Dos artistas de i 
Albacete y R que II 
colaboran en los [ 
Encuentros de 
Amantes de la 
Basura . _ii

É,P.

Tras reunirse con los pro
fesores y una representación de 
alumnos, el concejal de Juven
tud, Juan Carlos López, ase
guró ayer que la Escuela de 
Rock comenzará el nuevo cur
so durante la primera quincena 
de noviembre, poniendo de 
manifiesto que el Ayuntamien
to mantiene su apoyo a esta 
iniciativa.

Juan Carlos López indicó 
que el motivo por el que no 
se ha abierto antes el plazo 
de inscripción obedece a razo
nes económicas, ya que en el 
área de Juventud faltaban 
recursos y ha sido necesario 
buscar financiación externa.

El concejal añadió que existe 
un compromiso verbal para 
que la FEMP aporte entre 1 
y 2 millones, con cargo al con
venio que tiene este organismo 
con el Injuve.

Matriculación

Juan Carlos López comentó 
que la próxima semana se abri
rá el plazo de preinscripción 
y a continuación el plazo de

il

. JESUS MORENO

Profesores , alumnos de la Estela de Rock reunidos con ei concejal de Juventud.

ímatrícuíación, advirtiendo que 
en el momento de formalizar 
la matrícula los alumnos debe
rán pagar 3.000 pesetas, y antes 
del próximo 15 de marzo otras 
¡4.000 pesetas. _________

La Escuela de Rock, que 
imparte sus clases prácticas de 
guitarra, bajo, batería y teclado 
en el Recinto Ferial cuenta con 
124 alumnos.

El presupuesto que la

| Escuela de Rock tiene para 
este curso asciende a 6.128.000 
pesetas, según informó el con
cejal de Juventud, quien agre
gó que los profesores son fijos 
¡discontinuos._____________

E-

Los dos artistas de Albaoí 
Ricardo Avendaño y Fernaa ^^ 
López, participan con sus oM ^J 
en la exposición que bajo- ®^^ 
título de “Basurarte” d ^®’ 
teniendo lugar estos díasj 1 ''^ 
el paraninfo de la Universidi ^0' 
de Murcia. ¡^

Esta muestra, que tiej ^ 
como común denominador Ló 
utilizar de de soporte materi ^t 
les de desecho, se mueve dd^u 
tro de la filosofía de que to^^Oí 

¡ es recuperable. Asimismo 
“Basuarte” se enmarca dentad 
de las actividades que han sil J 
organizadas con motivo delpí'^jó 
Encuentros Estatales í (^*ó 
Amantes de la Basura, que ¿3 ^^n 
año se celebran en Murcia'dre 
partir de mañana jueves y háí ^s < 
el domingo 3 de novieniM®st«

Los encuentros, que cuentj^r 
con la colaboración de la M^el 
ciación R que R, pretendí Ma 
servir de foro de grupos del 
colectivos recuperadores yfi Ma 
su transcurso se desarrollé <^t( 
diversas mesas redondaJ S 
ponencias sobre temas ctsdor 
la ley de envases y el reten Wcí 
la recuperación de residiría 
sólidos urbanos. ________¡^

lAMEDICAYnEIASALllll
j MEDICO ESTOMATOLOGO N» COL. 856
¡C/Pérez Galdós, 3-19 izda. • Teléfono 22 94 79 02003 ALBACETE

UiílSfill '’IScA
Dr. 4.1. López González 

Tratamientos avanzados en;
VARICES - OBESIDAD - CELULITIS 

CIRUGIA ESTETICA Y PLASTICA 
TRATAMIENTOS PARA LA CALVICIE 

Albacete C/ Mayor, 31 - 2? Izda. Teif. 24 06 09 
VUlarrobigeto. Teif. 14 39 70

t Centro de Templo |
' Altenmtlvas

lepsee MmOs G.

NAWROPATA-AOIPUNTliRA
Master Rejki

MAhAriA;9,íX)3nM | 
TARDE 15,00 a 19311 

(Ufflesatosspiw^fi’*”!

C/ Franciscanos, 18-35 - Tetófono: (967)23 42 60 

Albacete

C/ Rosario, 3 
Teif. 21 12 21
Albacete

CLINICA DENTAL DR. RAFAEL ANDUJAR
MEDICO-ESTOMATOLOGO N® COL. 1141

• Odontología general, endodoncia, prótesis.
• Facetas de porcelana, blanqueamientos. Estética.
:• Cirugía oral e implantoiogía
• Analgesia y sedación. Anestesia general.
• Problemas de oclusión y articulación temporomandibular.

CLINICA EUROPA/[^ 
\ - LUMBAGO - ABTROSld^ AREUMA - LUMBAGO - ARTROSld^ 

Tratamientos individualizados... ¿
LES ESPERAMOS EN; BLASCO DE GARAY. 39 ALBACETE. TELEFONO: 50 33

Director Médico: Doctor Abelardo Sánchez Monte 
Infórmese gratuitam0nt&

clínica dental
RAFAEL PLA S.A.
MARTtNeZVILLENA21

02001 ALBACETE
TLF.21 78 23

3

¡CENTRO ODONTOLOGIA INTEGRAL [
i - Estética dental f

j - Implantoiogía
- Rehabilitación oral

¡ - Odontología infantil - Ortodoncia ¡
¡ - Todo tipo de tratamientos con últimas técnicas

1 COLEGIO OBCLAL DE

ODONTOLOGOS Y
! ESTOMATOLOGOS DE AIBACETE

¡ C/Rosario, 3 Albacete

t Teif. 2112 21

j “Exija ser atendido por un 
odontólogo o médico estomatólogo 
colegiado”

#
 INVESTIGACION DA^iO CORPORAL 

LERMA, SL

«
Empresa dedkada a fe invesfgaeiwi en: 

seguros del automóvil

í Seguros Genuales
L Accidentes Labial-Tráfico
Padre Romano, 13-580 Teff. 967/5211

10^g^.LSAC£TE Fax: 967/521142

UNIDAD DC PíDIATRin INT€GBni /V.

^^
1 

i o
 

§ >
 

4 O
 

! 30
 

I o
 

i Z»
 

o <5̂ —
H
 

O
 ' 3 O
 O
 ' o •*

4 D -*
 1 

O
 

¡O 0)
 r M
 i* U

l 

Lw
 J

M.C.D.2022



La Tribuna

9
1 Miércoles, 30
a Octubre de 1996 

rcolesa

1^ 20 delesados albaceteños asistirán e¡ fin de semana al consreso constituyente de este partido

Luis Angel Aguilar, coordinador 
provincial de Nueva Izquierda

E. L MENDIVIL

JbacÉ La gestora provincial del 
srn^ ^a^^^do Democrático de Nueva 
¡^g Izquierda (PDNI) de Albacete 
baj^ ®^’S^° ^^^^ lunes, en su primera 

reunión, a su comisión perma- 
díasj i "®“t® integrada por siete per- 
zersidi^^nas y coordinada por Luis

Angel Aguilar Montero. Junto 
. dep Montero están: José María 
ador López Ariza, Juan Carlos 
j^gt^j^ Rubio García, M- del Carmen 
ve dé fustagueras Mariscal, María 
ue toLosé Aguilar Ibáñez, Miguel 
misjB'^gel Cuesta Vizcaíno y José 
dent Eduardo Martínez Valero.

^an sit Una vez pasada la conven- 
deltXáón regional que está forma- 
es (óón celebró el pasado fin de 
|uee$ remana en la localidad ciuda- 
urcia drealeña de Almagro, como ya 
y has es conocido la próxima cita de 
¡emHeste partido es el congreso 
:uenM constituyente, que tendrá lugar 
laAa<tel 1 al 3 de noviembre en 
;tendí Madrid, y al que asistirán 60 
upob^elegados por Castilla-La 
;s Mancha, 20 de ellos por Alba- 

idaí Según explicó el coordina- 
1 col^ot provincial, en esta asam- 
retaP'’lea congresual se procederá 
esidwMa elección del consejo poli-

La gestora eligió el lunes a los siete miembros de su comisión permanente.

tico (formado por 80 ó 90 per
sonas), de los órganos uniper
sonales (presidencia y coordi
nación general), así como del 
logotipo de Nueva Izquierda, 
para el cual se han seleccio
nado hasta 70 diseños dife
rentes.

Este congreso, en el que van 
a tener un espacio importante 
los jóvenes y al que se han 

invitado todos los partidos del 
espectro político nacional, sal
vo Herri Batusuna, y otros 
europeos del denominado foro 
internacional, por lo que res
pecta a las ponencias propia
mente dichas, se debatirán y 
aprobarán hasta un total de 
cuatro.

Dichas ponencias son; Iden
tidad de la Nueva Izquierda, 

la propuesta programática de 
la izquierda española, relacio
nes internacionales y organi
zación y estatutos.

Dejando de lado el apartado 
congresual, los objetivos a 
cumplir por Nueva Izquierda 
son, a entender de López Ari
za, tres; renovación, conver
gencia con otras formaciones 
y apertura a la sociedad.

Ariza, que abogó por la 
renovación de las personas y 
de las ideas, resaltó que “la 
izquierda debe renovarse arrin
conando viejas ideas que no 
sirven para el siglo XXL No 
podemos reclamar más fondos 
para un Estados social y estar 
poniendo en entredicho el 
mercado que genera esos fon
dos. Es necesario, por lo tanto, 
hablar de competitividad y 
otros conceptos económicos 
que hasta ahora estaban atri
buidos a la derecha”.

Asimismo apostó por una 
democratización de las estruc
turas internas del partido, por 
la necesidad de que haya una 
convergencia y una unión entre 
partidos de la izquierda, y por 
una apertura de las formacio
nes a la sociedad.

González: “Nueva 
Izquierda no nace 
contra el Partido 
Comunista”

El coordinador general de 
Izquierda Unida en Castilla-La 
Mancha y miembro del Con
sejo Político de Nueva Izquier
da (PDNI) en la región, Juan 
José González, afirmó ayer que 
este nuevo partido “no nace 
contra nadie. Ni contra el PCE 
ni tampoco para tomar la hege
monía en lU”.

González, que convocó una 
rueda de prensa para tratar 
distintos asuntos de política 
nacional, indicó que el Partido 
Democrático de Nueva 
Izquierda (PDNI) -recién 
constituido en la región- tra
tará de “recuperar las señas 
de identidad” que caracteriza
ron el nacimiento de IU, donde 
permanecerán.

González precisó que Nueva 
Izquierda no se plantea su sali
da de la coalición, aunque “se
rá un partido político autóno
mo”, que respetará la plura
lidad y un proyecto de con
vergencia e identidad de la 
izquierda.

“Otros han sido los que se 
han desviado de la concepción 
y del ideario con que nació 
IU”, dijo Juan José González 
en alusión al Partido Comu
nista (PCE).

Ponga su Opel en manos de especialistas.
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Sesún los sindicatos de la Diputación, que están dispuestos a sentarse a la mesa de nesociación Se estudiará una

“El diputado de Personal agudiza 
la guerra sucia hacia los sindicatos”

Teresa ROLDAN

Las secciones sindicales de 
CC.OO., UGT, CSIF y SAE 
de la Diputación manifiestan 
que el diputado de Personal, 
Juan Modesto Cebrián, ha agu
dizado la guerra sucia hacia 
los sindicatos, y además tiene 
paralizada toda la política de 
personal de la institución.

En este sentido señalan que 
“comenzó negociando indivi
dualmente, beneficiando de 
forma descarada a los traba
jadores que consideró oportu
no, intentando desprestigiar de 
esta forma a los representantes 
sindicales y anular la negocia
ción colectiva. No bastándole 
esta actitud, y con la finalidad 
de enfrentar a sindicatos y tra
bajadores de la Diputación, 
miente sin vergüenza alguna, 
poniendo en boca de los repre
sentantes sindicales declaracio
nes que nunca hemos hecho, 
porque en ningún momento 
hemos manifestado que si la 
subida salarial se metiera en 
productividad los liberados sin
dicales no entraríamos en el 
reparto”.

Las secciones sindicales, que 
afirman que están dispuestos 
a sentarse de nuevo a la mesa 
de negociación siempre que el 
equipo de gobierno modifique 
su postura, agregan que “los 
representantes sindicales tene
mos los mismos derechos que 
los demás trabajadores, por lo 
que si el concepto de produc
tividad se aplicara, no tendrían 
más remedio que incluímoslo, 
tal y como lo demuestra la 
jurisprudencia. Por otra parte.

Concluye el curso de rescate en hundimientos
de edificios organizado por el SEPE!

LT

El presidente de la Dipu
tación, Emigdio de Moya, clau
surará hoy el curso de rescate 
en hundimientos de edificios, 
organizado por el SEPEL

El curso fue inaugurado el 
pasado día 28 por el diputado 
provincial del SEPEI, Javier 
Murillo, y se ha desarrollado 
según el programa previsto, 
con la asistencia de unos 250 
profesionales procedentes no 
sólo de Albacete, sino también 
de Guadalajara, Ciudad Real, 
Cuenca, Toledo y de la pro
vincia de Alicante, e integrados 
todos ellos en los servicios rela
cionados con la protección civil 
(bomberos, policía local. Cuer
po Nacional de Policía, guar
dias civiles...), y técnicos de 
quienes depende la seguridad 
de los edificios, como arqui
tectos e ingenieros.

En el acto de clausura ten

11

S
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Los sindicatos seguirán con sus medidas de presión contra el equipo de gobierno de la Diputación.

queremos dejar claro, de una 
vez por todas, que en nuestra 
reivindicación no entra la pro
ductividad, sino un incremento 
salarial que palie la pérdida de 
poder adquisitivo para todos 
los trabajadores de la insti
tución”.

Según informó en rueda de 
prensa Manolo García, repre
sentante de CC.OO., los sin
dicatos seguirán con las medi
das de presión previstas, inclui
da una concentración para el 
próximo día 4 de noviembre, 
de 10:30 a 11:30 horas, en el 

drá lugar la entrega de diplo
mas a los participantes en el 
curso. Asimismo, De Moya 
aprovechará para destacar la 
finalidad de esta actividad del 
SEPEI, cuyo contenido gira en 
torno a los riesgos, los medios 
disponibles y las técnicas nece
sarias para la intervención en 
siniestros originados en el hun
dimiento de edificaciones, 
cumpliendo así la Diputación 
de Albacete con lo dispuesto 
en el artículo 14 de la Ley 
de Protección Civil, que atri
buye a todas las Administra
ciones Públicas la obligación 
de “promover, organizar y 
mantener la formación del per
sonal de los servicios relacio
nados con la protección civil, 
y en especial, de mandos y 
componentes de los servicios 
de prevención, extinción de 
incendios y salvamento”.

Los ponentes del curso son 
todos profesionales de alta 

patio de la Diputación.
A juicio de los representan

tes de los trabajadores el Gru
po Popular debería buscar otro 
interlocutor en materia de Per
sonal, “ya que no sólo están 
interrumpidas las negociacio
nes del convenio colectivo y 
el acuerdo marco, sino que hay 
otros temas pendientes como 
la mesa de la productividad, 
la de la oferta pública, con
curso de traslados y la mesa 
del catálogo”.

Asimismo, los sindicatos 
aseguran que “el vicepresiden

El curso fue inaugurado el pasado día 28 por el diputado del SEPEI.

PROVINCIAL 
KGETE y

cualificación, y en el mismo se 
han abordado ya diversos 
temas, como la “Detección y 
prevención del riesgo de hun

te de la Diputación, Eduardo 
Núñez Nogales, haciendo caso 
omiso a un decreto del pre
sidente de la institución, en el 
que se establece el plazo para 
la realización de nóminas men
suales, ha dado orden, una vez 
cerrada la nóñiina del mes de 
octubre, de rehacer la misma, 
con el fin de incluir las gra
tificaciones a las que se había 
comprometido él personalmen
te. Esto supone un retraso en 
el cobro de la nómina para 
los más de 800 trabajadores de 
la Corporación”.

dimiento en los edificios”; “Los 
siniestros por derrumbamiento, 
causas y sistemática operativa”, 
entre otros.

fórmula para que el 
cheque escolar se 
renueve durante 
todo el ciclo infantil

E.P.

! La concejala de Educación, 
j Rosa Pérez Zafrilla, se reunió 
ayer con una representación de 

I todas las personas que han pre- 
' sentado reclamación por haber 
' quedado fuera de la lista de 
i beneficiarios del cheque esco- 
! lar.
j Al término de este encuen- 
i tro la concejala comentó que 
í desde un primer momento 
I insistió en dejar claro que pese 
a que la gestión sea indirecta, 
la escuela del Ensanche es 

! municipal y esa es la razón por 
la que la enseñanza en ella 

í es gratuita, ya que “si no se 
i partía de esa base era impo

sible llegar a un acercamiento”.
¡ Por su parte, las madres 
1 pusieron sobre la mesa la dis- 
I criminación que supone el 

hecho de que al adjudicar un 
cheque para la escuela del 

! Ensanche automáticamente la 
ayuda se renueve para el resto 
de años hasta concluir el ciclo 
infantil, mientras que para el 
resto de escuela privadas el 
cheque sólo se concede por un 
curso.

Esto ha provocado que fami- 
' has que el pasado año reci

bieron el cheque, este año no 
les ha sido concedido a pesar 
de encontrarse en la misma 
situación socio-económica.

En este sentido la concejala 
indicó que se ha dado instruc
ciones a los servicios técnicos 
de Educación para que estu
dien una fórmula que permita 
que el cheque se pueda reno
var en aquellos casos en los 
que la situación no haya varia
do de un año para otro. , 

En cuanto a los casos de 
estas características que se han 
producido este año, la conce- 
jala de Educación manifestó 
que se intentará conseguir fon
dos para aumentar el número 
de beneficiarios del chequ^J

í^iHWdela l 
plantilla del 
Ayuntamiento tiene 
compatibilidad \

El concejal de IU, Ramón 
fSotos, manifestó ayer que a 
más de un 10% de la plantilla 
Ídel Ayuntamiento se le ha con-l 
(cedido la compatibilidad, lot 
fque demuestra que “el equipo! 
de gobierno no está por Iai 
Habor de acabar con el pluriem-i 
ípleo a pesar del nivel del 

desempleo”.í Asimismo, Sotos indicó qucl 
(más de una treintena de peH 
(Sonas está en comisión de ser- 
fvicio y 90 personas con con-l 
í tratos interinos, y mientras tan-í 
í to “la oferta pública de empleo! 
í de este año aún no se hal 

convocado”. ..í El concejal recordó que 1 1 
ha presentado una moción ^i 
(Pleno sobre la negociacioní

Lcolectiya^^
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áivisionaríos han remitido un escrito a Juan Garrido en el que criticón los actos organizados a los brigadistas

P.

eivindican al alcalde que se recupere 
1 monumento a la División Azul
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Hermandad Provincial de 
nsión Azul de Albacete 
«sentado en el Ayunta- 
0 un escrito dirigido al
e en el

n- 
ue 
to 
se 
ta, 
es 
or 
11a 
se
10-

que exponen el 
miento que han tenido
noticia 
r “con

de que se va a 
cargo al erario
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p un monumento a las 
pnadas Brigadas Interná
is, de las que se conserva 
R recuerdo en nuestra 

y más aún en nuestra 
i por haber tenido aquí 
p varios de sus cuarteles 
F haber desarrollado su 
democrática’ con cientos 

pnos nuestros”.
perito añade que “no 
[tenido noticia del des- 
R se ha dado al monu- 
P la División Azul de 
f se guarda aún vivo 
P por existir muchos 
[teños que participaron 
R gesta y otros muchos 
P lo mejor de su juven- 
Bedaron bajo siempre 
f tierra helada de Rusia”, 
pién se añade que “es 
pe la afrenta sufrida por 

y amigos de las víc-

timas de las Brigadas Interna- 
cionlaes, de un lado, y por los 
combatientes de la División 
Azul, por otro, que no han 
tenido ni voz ni voto en estos 
asuntos en los que se ha 
impuesto el silencio para ellos, 
que han tenido que aguantar, 
en aras de la ‘reconciliación’, 
que se tire un monumento para 
levantar otro, sin más justifi
cación, y sin dejar opinar 
respecto”.

‘^Desmontar, no demoler^’

al

Por estos motivos en el escri
to al alcalde se solicita que “se 
dé inmediato cumplimiento al 
acuerdo de la anterior Corpo
ración municipal que establecía 
que el monumento se desmon
taba (no se demolía), para su 
posterior traslado a otro lugar 
de la ciudad, procediendo a 
instalarlo nuevamente en el 
mismo lugar que ocupaba, o 
en otro a convenir, adecuado 
a su significado y dignidad”.

Aañde que “si tal y como 
sospechamos el monumento ha 
sido destruido, que se identi
fique a los posibles responsa
bles, por tratarse de un bien

público y por haberse incum
plido maliciosamente lo acor
dado por la Corporación (des
montar, no demoler), inicián
dose en su caso las acciones 
oportunas, incluso las de carác
ter penal si fuera procedente, 
con expresa solicitud además 
de mandar hacer en tal caso 
un monumento nuevo, de 
tamaño y características simi
lares”.

También se dice que “se ten
ga por formulada nuestra más 
enérgica protesta por los actos 
de homenaje a las Brigadas 
Internacionales, con cargo al 
erario público, solicitando esta 
parte la retirada inmediata de 
todas las ayudas concedidas 
con cargo al Ayuntamiento de 
Albacete”.

También se solicita que “se 
deniegue por parte del alcalde 
la autorización para instalar el 
referido monolito a las Briga
das Internacionales en el tér
mino municipal de Albacete, 
por considerarlo totalmente 
fuera de lugar”. La Herman
dad Provincial de la División 
Azul también solicita audiencia 
al alcalde de la ciudad. El desaparecido monumento a la División Azul.
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MADRID ASTURIAS 9.900pi»¿
De Lunes a Viernes 07,50 h. y 18,50 h.

MADRID-BARCELONA 9.900ptas

65 Vuelos Semanales.

MADRID-BILBA0 9.900 ras
De Lunes a Viernes 07,50 h. y 19,10 h.

^ADRID-GRAN CANARIA 17.900ptas

" ®S a Viernes 11,50 h.. Viernes 22.30 h. y Sábados 07,10 h.

MADRID-GRANADA 9.900ras
De Lunes a Sábado 10,15 h~y Diario 18,15 h.

MADRID-IBIZA 10.900PTAs
1 De Lunes a Viernes 09,50 h.O) y 11,00 h.(2). 

'^eielos los Sábadds(2) y 2 Vuelos los Domingos(2).

^lADRID-LANZAROTE 17.900ptas

De Lunes a Viernes 11,40 h.

MADRID-LONDRES 19.900 PTAS
® Lunes a Viernes 08,30 h. y Domingos 13,55 h.

MADRID-MALAGA 9.900 PTAS
1 De Lunes a Viernes 09,55 h. y 21.30 h., 
| Viernes 08,00 h. y Domingos 21.20 h.

MADRID-MENORCA 11.900ptas

1 De Lunes a Viernes 08,00 h.t?) y 17.20 h.(9.
I ^Vueloslos Sábados(2) y 1 los Domingos(2).

’^ADRID-NUEVA YORK 39.900ptas

L Diario excepto Sábados 12.10 h.

MADRID-PALMA DE MALLORCA 9.900 Pns

I
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De Lunes a Viernes 09,50 h,, 17,20 h. y 21,50 h., 
Sábados 20,50 h. y Domingos 21.35 h.

MADRID-PARIS IT.SOOptas
Jueves 08,00 h. y Domingos 14,20 h,

MADRID-SALVADOR DE BAHIA 41.900ptaÍ
Lunest^) 11,30 h. y Juevesl^) 09,30 h.

MADRID-SANTIAGO 9.900ptas
De Lunes a Viernes 07,35 h. y 19,00 h.

MADRID-TENERIFE 17.900 ptas
Tenerife Norte: De Lunes a Viernes 11,40 h.

Tenerife Sur: 5 Vuelos Semanales.

MADRÍD>VARADER0 S7.S00ptas
Martes 12,30 h. y Sábados 14,30 h.

MADRIDWIGO; 9.900PUS
De Lunes a Viernes 20,50 h.

MADRID-ZARAGOZA 9.900ptas
De Lunes a Sábado 07,45 h. y

, Diario 13,35 h. y 21,30 h.

(1) Via Palma de Mallorca (2) Via Barcelona (3) Vía Tenerife
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LINEAREGULAR
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20 Talones 
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1 Talón = 1 Vuelo

Pueden utilizarse en más de 750 
vuelos semanales, desde 21 
aeropuertos.
Una llamada telefónica y tendrá su 
billete listo para volar.
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Luis Arroyo y José María Barrera inauguraron ayer las jomadas. El rector de la Universidad regional comentó la necesidad de que se erigiese un monolito.

Inauguradas por Luis Arroyo se desarrollan entre ayer y hoy con la participación de más de setecientos alumnos
em 
»úr
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un 
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Miércoles, 
Octubre deth

Jornadas sobre la Guerra Civil y
las Brigadas Internacionales

Pedro J. GARCIA

El rector de la Universidad 
de Castilla-La Mancha, Luis 
Arroyo; y el presidente de las 
Cortes regionales, José María 
Barrera, inauguraron ayer las 
Jornadas sobre la Guerra Civil 
y las Brigadas Internacionales 
que se desarrollan desde ayer 
y hasta hoy en el paraninfo 
Universitario de Albacete. La 
duración de estas jornadas es 
de 20 horas y en las mismas 
se han inscrito más de sete
cientos alumnos que obtendrán 
un certificado de asistencia y 
otro de aprovechamiento del 
curso que se convalidará por 
dos créditos.

Luis Arroyo destacó la gran 
participación de alumnos en 
estas jornadas y señaló que “un 
tema de interés histórico como 
el de la Guerra Civil y las Bri
gadas Internacionales merezca 
una asitencia tan grande de 
alumnos es un éxito. Pero más 
éxito es que estos más de 700 
jóvenes han nacido en una 
España democrática”.

Arroyo señaló que el obje
tivo fundamental de la Uni
versidad en este caso es “aca
démico e histórico para estu
diar y conmemorar este 
hecho”. Arroyo añadió que 
Albacete no fue nada interna
cionalmente hasta que, desgra
ciadamente, se produjo la 
guerra y fue donde existieron 
las Brigadas Internacionales. 
Además, el rector de la Uni
versidad señaló que el hecho 
de que el parlamento español 
haya concedido por unanimi
dad la nacionalidad a los bri
gadistas “quiere decir que 
todos estamos obligados a 
hacer justicia a quienes más 
allá de los matices represen
taron en su lucha exactamente 
lo que hoy consagra nuestra 
Constitución”.

Por su parte, José María 
Barrera comentó que esta cele
bración “es una buena ocasión 
para reflexionar sobre ese

tiempo que ha transcurrido. 
Convertir el pasado en una lec
ción es algo que los historia
dores deben hacer y hacerlo 
en Albacete tiene toda la lógica 
del mundo porque aquí se 
organizaron las Brigadas Inter
nacionales y éste fue su cuartel 
general”.

Barrera comentó- las jorna
das ayer inauguradas y afirmó 
que la presencia de los bri
gadistas fue una experiencia 
muy apasionante en España y 
en el mundo entero “porque 
los brigadistas tenían concien
cia de que en España se estaba 
dirimiendo la suerte de Europa 
y fue una especie de capítulo 
previo. Por eso creo que son 
oportunas estas jornadas que 
organiza la Universidad de 
Castilla-La Mancha y que 
patrocinan las Cortes porque 
recordar el pasado, con la rea
lidad de la España actual que 
es tan distinta a la de 1936, 
es algo que no debe molestar 
a nadie, sino agradar”.

Libro sobre las Brigadas

Sobre la polémica ocasiona
do con motivo de este home
naje a los brigadistas Barrera 
señaló que “está superado y 
como consecuencia de unas 
declaraciones desafortunadas 
las Cortes de Castilla-La Man
cha aprobaron una proposición 
no de ley, por unanimidad, 
para colaborar en el homenaje 
conmemorativo del sesenta 
aniversario de las Brigadas 
Internacionales. También 
vamos a editar un libro que 
se presentará con motivo de 
la llegada de los brigadistas. 
Esto demuestra hasta qué pun
to el pasado está superado por 
la sociedad española y la cons
titución de 1978”.

Con el pretexto de las Bri
gadas Internacionales se cele
brará un pleno de las Cortes 
regionales “que se aprovechará 
para presentar el libro y obse
quiar a los brigadistas con él”.
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Más de setecientos alumnos de la Universidad asisten a las jomadas.
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Justo Zambrana clausurará
~ hoy las jornadas

PJ.

La lección inaugural de las Jornadas sobre la Guerra Civil 
y las Brigadas Internacionales corrió a cargo de Manuel Espada 
Burgos, quien disertó sobre España y el contexto internacional 
de las Brigadas Internacionales.

En la jomada de hoy los temas que se tratarán serán “La 
rebelión militar del 18 de julio”, “El ejército popular y las 
Brigadas Internacionales”, “Historia oral de los voluntarios de 
la libertad:los protagonistas”, “Revolución y contrarevolución 
durante la guerra civil española” y “Los grandes debates sobre 
la guerra civil española”.

Estas jomadas serán clausuradas por el consejero de Edu
cación y Cultura, Justo Zambrana, a las 19,30 horas. Poste
riormente se visitará la exposición sobre las Brigadas Inter
nacionales y, por último, se proyectará en el Auditorio Municipal 
la película “Sierra de Teme!” de André Malraux.

Monumento a los
’tet

brigadistas
Luis Arroyo, rector

Universidad ’'®S^?
gurará el P«»^^» #12 
noviembre el mon está j (j^^ 
los brigadistas q^ je-. 
erigiendo en el J . de-R

nas”, señaló el propio 

barrera añadió ^^^g 
monumento va
“la gesta de los q _ if- 
llamados volunta ^^n J
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wartizar forma parte del estrato arbustivo del Sur de la Mancomunidad del Segura

Jespartero, un oficio con 
ondas raíces en nuestra Sierra

July GARCIA

Sierra del Segura aparece 
un variopinto catálogo 

stico, tanto es así que 
iriedad vegetal cambia 
emente de un pueblo a 
3ún cuando apenas los 
® unos cuantos kilóme-

es notorio que existen 
dad de recursos, costum- 
1 características específi- 
'Unas zonas a otras. La 
' es una tierra de con- 
en infinidad de aspectos 
y especialmente en lo 
’^e al apartado vegetal; 
® lado tenemos el área
'^ptentrional y poniente 
Mancomunidad, caracte- 

f por los espesos bosques 
^eras dominados por el 
[■'egral y en menor pro- 
™ el pino laricio -en la 
J^sanoUan su oficio los 

ajorradores descriptos 
Ps mismas páginas de LA 

y que abraza, 
phos, a los pueblos de 
K Riópar, Bogarra, 
Me...

contraposición por otra 
■ aparecen las zonas más 
"datadas de la comarca 

®) en muchos casos como 
Uencia del auge del 

j5^®, incluso se llegaron 
^car los árboles de los 

para cultivar a esta 

io que en estas zonas 
listadas, a veces salpica- 

Pmos carrascos, encon- 
‘ ^n característico estrato 

dominado por el 
Qüe junto a las plantas 

,^'^^s forman la comuni- 
^^^al predominate.

1

1

Gavillas de esparto listas para su secado.

MOio’ie'’?'*’^^’ por consi- 
¿ ’ ‘Orma parte del estra- 

Man- 
k ^^ X ^5 ”®'^y abundante 
y.^^^'Pios como: Férez, 

^’ Ayna, Elche de la 
■ etc.

objetos de cestería.
La población activa, hasta 

entonces en torno a la tradi
ción espartera, cuando esta 
materia prima se devaluaba y 
caían sus precios en picado, se 
vio en la imperiosa necesidad 
de abandonar esta tierra y a 
los suyos, para buscar perspec
tivas laborales en zonas indus
triales del Levante, Cataluña 
o el Norte español, coincidien
do con la época del desarro
llismo.

según oscila el precio del 
esparto, se precisa trabajar de 
sol a sol.

Hoy en día sólo un número 
reducido de gentes mantiene 
esta tradición laboral de arran
car esparto en el monte, y la 
tarea está limitada a épocas 
muy concretas y casi de una 
forma testimonial en compa
ración con el esplendor con 
que contaba la actividad en el 
pasado.

Proceso desde

JULY GARCIA

lau- '

Exodo de mano de obra el arranquef

formaba parte de 
sostenía gran 

economía de estos 
^® conociendo

c ^P^Seo a partir de 
‘dorante la 

económica que 
| i]g Y fos primeros tiem- 

Posguerra, época 
■ ^^P^’'to que per- 
'^.Pejarido en esta 

^ ^^en entrados los

• ^^^®^do “boom” 
y otros pro- 

c*^ nn éticos, la fibra del

Supuso para la Sierra del 
Segura un masivo éxodo de 
mano de obra, en la que;

Vi

esparteros, picadores, trans
portistas, alpargateros, arrie
ros, vieron sin sentido su 
manera de vida y trabajo ante 
la expansión y competencia de 
los plásticos y abandonaron su 
entorno rural.

Una importante tradición 
pasaba a mejor vida. Se olvi
daba una profesión de hom
bres y mujeres que se tiraban 
al campo al mismo despuntar 
del alba y como instrumentos 
de trabajo empleaban sus pro
pias manos.

Ser esnarteros sienifica un

El proceso que tiene este 
producto desde su arranque de 
las atochas del campo hasta su 
utilización, es el siguiente; se 
recoge en gavillas que se dejan 
orear en el monte para su seca
do; posteriormente se trans
porta a lomo de caballerías o 
últimamente en vehículos hasta 
unas balsas o estanques en 
donde el esparto se sumerge 
en agua durante un determi
nado período de tiempo en una 
fase de curación.

Una vez extraído de la balsa, 
el esparto está preparado para 
su picado, proceso por el cual 
esta fibra adquiere una mayor 
flexibilidad y se hace mucho

El arranque del esparto es una tarea limitada a épocas muy concretas del año,elpl^^ nnportantísima 
—en la

'^^ lah ^^ cuerdas, uten- 
Un ^^^.^^^’ muebles, cal- 

''^riado número de

duro oficio, expuestos a las 
inclemencias del tiempo, el tra
bajo a destajo en unas jornadas 
muy intensas que para poder 
cobrar el jornal, dependiendo

más apto para su posterior ela
boración por los artesanos, que 
realizan con esta materia prima 
del esparto verdaderas obras 
de arte, es decir, en torno a

este producto emerge una rica 
artesanía que cuenta en esta 
tierra serrana con cualificados

artesanos de los que tratare
mos en un próximo capítulo 
de esta serie.

K
)
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La exposición “Un inundo de todos” fue visitada por 20.000personas en cuatro días

Satisfacción en la ONCE
por la acogida de la carpa

Pedro J. GARCIA

El pasado lunes por la noche 
se clausuró la exposición iti
nerante de la ONCE “Un mun
do de todos”, que durante cin
co días ha permitido a los alba
ceteños ‘ comtemplar los ade
lantos tecnológicos en materia 
de discapacidades;

Según fuentes de la orga
nización, esta exposición fue 
visitada por 18.000 personas, 
de las que 5.000 fueron esco
lares de más de 40 colegios, 
“a las que hay que sumar las 
900 del acto de Serafín Zubiri, 
600 en cada una de los dos 
obras de teatro y 200 en la 
mesa redonda. Por tanto, alre
dedor de 20.000 personas pasa
ron por la carpa”.

José Miguel Morcillo, direc
tor provincial de la ONCE en 
Albacete, comentó que el 
balance tras el paso de la carpa 
por nuestra capital “es muy 
positivo porque ha habido una 

"gran respuesta del público, 
sobre todo comparado con 
otras localidades similares a la 
nuestra. Además la cifra de 
visitantes toma mayor impor
tancia porque aquí ha estado 
la carpa un día menos”.

Eliminación de barreras

Morcillo destacó la grata, 
impresión que la ciudad de 
Albacete ha causado a los diri
gentes de la ONCE por lo ade
lantada que se encuentra en 
cuanto a eliminación de barre
ras arquitectónicas. “Albacete 
es pionera en este sentido y 
para ello se han conjugado dos

Ta Ambiente J

“MÜSICA JOVEN”

CTRA JORQUERA^ 
(JUNTO AL

ABENGIBR ®

La carpa de la ONCE fue visitada por miles de albaceteños.

»

factores importantes como son 
la sensibilización de las auto
ridades y la orografía de la ciu
dad que también permite este 
trabajo”.

El director provincial de la 
ONCE señaló que en nuestra 
ciudad habrá un antes y un 
después de la carpa “porque 
se ha logrado sensibilizar más 
a la gente. Donde verdadera
mente hay que incidir es en 
la eliminación de barreras psi
cológicas porque lo principal 
es lograr el avance en el pen
samiento de las personas”.

MERENDERO CESAR 
CARNES A LA BRASA 

GUISOS Y COMIDAS CASERAS 
HORNO DE LEÑA 

LOCAL CLIMATIZADO 
Zonas de recreo infantil. Amplio aparcamiento

Ctra. de Peñas, Km. 2. Camino del Tiro Pichón. 
(La Pulgosa) Albacete. Teléfono: 50 36 84

ACADEMIA MADESYP .Tejares, 76 .Albacete

CURSO PRACTICO DE INTERNET 
Y LENGUAJE HTML PARA WWW

La Tríbuaa
--------

Uno de los objetivos de la 
exposición era conseguir con
cienciar a los empresarios para 
la integración laboral de los 
discapacitados. “Este es un 
objetivo que se debe cumplir 
a lo largo del tiempo. Lo cierto 
es que ha venido un gran 
número de empresarios que ha 
mostrado su satisfacción por lo 
visto. Esta exposición es buena 
para allanar el camino en inte
gración laboral y hay buena 
voluntad por , parte de los 
empresarios”.

Morcillo añadió que en inte

Duración 15 horas - Horario de Mañanas 

o Tardes

(de Lunes a Jueves, 1 hora y cuarto diarias) 

Con DIPLOMA ACREDITATIVO y Certificado 

de Asistencia 

ULTIMAS PLAZAS 
Ultimo día de matrícula: 

Jueves, 31 de octubre

SOMOS EL UNICO CENTRO DE ESTUDIOS PRIVADO DE ALBACETE 
CON SERVIDOR PROPIO DE INTERNET. ACCESO INDIVIDUAL POR RDSI 

MAS INFORMACION EN LOS TFNOS: 23 86 27 • 23 3517

gración laboral “no podemos 
marcamos un plazo de tiempo 
porque el mercado laboral es 
muy mutante y ahora atraviesa 
unas circunstancias adversas 
para todos. Por eso, nuestro 
trabajo es luchar día a día para 
conseguir todos nuestros obje
tivos”.

Tras su paso por la ciudad 
de Albacete la exposición iti
nerante de la ONCE marchó 
hacia Palma de Mallorca den
tro del recorrido de 40 loca
lidades de toda España que 
visitará.

-Configuración de aplicaciones de 

INTERNET

-Aplicaciones de INTERNET: FTP, 

Archie, Gopher, Wais, Telnet, Email, 

Navegadores, WWW, News.

-Diseño de páginas en HTML: len

guaje HTML, CGI, JAVA,...

iRecoge tu programa en 

nuestro Centro!

Miércoles, SE 
Octubre de 199H

Ni APREGU ni los# 
artesanos { 

albaceteños 
pidieron el cese de
Juan Berenguel j

LT*

Ante las informacione^f^ 
divulgadas por la Federación ^ 
Regional de Artesanos de Casjj j 
tilla-La Mancha (FRACAy, 
MAN) en relación con su últi-i 
ma asamblea, la Asociación 
Provincial de Artesanos d^do 
Albacete y la de empresaria?! 
de cuchillería y afines (APR^a, 
CU) han aclarado, a través 
sendos comunicados, que ninaíe 
guna de las dos pidieron ewO 
cese del director general dé'J 
Artesanía, Comercio y TurMí 
mo, Juan Berenguel. T ‘ 

En este sentido los artesano!
albaceteños, para quienes loí 
acuerdos no fueron fomado|f^^ 
por unanimidad sino por maya 
ría”, recalcan que “la asamblei 
sufrió irregularidades en
re

la 

cei 
mu llicguiaiiuauvu — ^|(gg 

presentatividad y en 
recuento de votos, así 
un manejo voluntario y P’^He 
meditado, tanto de los asisten|jjj^ 
tes como de los ausentes pojo 
parte del director gerente • T j

Y añaden que “no es Cs 
extrañar que digan por ^U3jci¡ 
nimidad, pues de entre lo^,T®! 
ó 45 personas asistentes, so ■ a 
teníamos derecho a voto 3 - 
No obstante, ni la preside • i 
ni el otro representante y* i 
fue por la Asociacidón Pro _ « 
cial de Artesanos votamos 
acuerdo; pero como suu Ju 
mos nosotros los que nos. 
tuvimos, pasó dcsaparcihid^T;?

Aberrante
arj 

can

’ Por su parte, APREC ’ ^j.^jo ( 
gura que “es incierto y ^<i 
mente falso, que la as^b^ 
de Almagro representase ,alg| 
totalidad de las cinco P la
cias autonómicas porq 
asociaciones de Toledo y t 
vera no acudieron, co^ 
poco 10 hizo AP^Hciluáí 

consecuencia «'■’*^p0rfll!i.

Artesanos de Tol^ ’ 
quinadores y 
no acudieron por ai ue; 
dad con la manipula^ ^ 
se viene haciendo, su 
votos que los que a 
ron representados • .¡p^gg

“No vemos clara ^^^.^ [ 
explicando los cuchi , 
ceteños- la situación 'a 
CAMAN por '^ "Aufnef 
manipuladora que ^^^j de 
do. y no en defen ^^^ 
la artesanía, sino P -getof®® 
tenimiento de criten 
y formas de vida . ^inaP¿

‘Tor último 
diciendo-nos pare ^^^^ 
la condena Q^e se género;, 
actuación del ^esaní^

Comercio de ¡¿a *
Berenguel, y que ^ fan * 
cese. De esta perso ai- 
conocemos, y ^^^^ defensa ^ '^1 
trabajo diario «^ y 0^,^ 
la artesanía aut ^^ ^acr 
esfuerzo por
dad”.

M.C.D.2022
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pe notado al ver los cuadros que 
jay más luz que antes en mi pintura”

Cano vuelve desde 
iracion exponer en Albacete, 
^^^'^hace con su estilo pro^ 

característico, es decir, 
u új^ pintura realista cien 
dación cien, y una temática 
3S ^^iominantemente urba~ 
;sario Pese a ser ya un pintor 
vPRB sagrado, aunque él ase- 
vés d a que no. Cano todavía 
e nimíe un gran nerviosismo 
on ewdo se enfrenta a una 
al de'a exposición. El domi- 
Turis^de/ dibujo queda pateá

is su pintura.
ísano? 
!s “la Teresa ROLDAN

¿Cuándo fue la 
que expuso en

nadot 

vez

gfespuesta:La ultima expo- 
'^ ^''Q lugar en el Museo 
^Q'^bacete en septiembre del

Participado en alguna 
colectiva después, 

:s P^o recientemente la de Pin- 
” ’ ^^ 'Albacete que se rea- 
es di esta Feria en el Museo 

udahicipal, y en la exposición 
los ^41\lbacete Postal.
, sóte ¿Después de algo más de 
30-33años vuelve a Albacete con 
dd^^tilo pictórico propio?
j q^b pero en esta exposi
rovil he retomado otra vez el 
■s es^-io, ya que desde el año
5 era'^ hice una exposición en 
s alJl^'iseo no había expuesto 
jidájPs. Se trata de una serie 

yhujos de pequeño forma- 
T^a los pintores que nos 
B^os a la pintura figu- 

1 es imprescindible el 
totaF^ ^°^^ b^se. Esta es una 

blA^'^^^^ bastante variada en 
^ ^ formatos y también 

- viO'^'^-^^^ novedad en cuanto 
^ porque sin dejar 

'^ temática general que 
« ^^^^^ urbano, también 

^^^? ^'gunos paisajes.
^,^’ensa dar un giro en

^® ^“ ®*”’®’ ® ^®8^b 
^^^ temas urbanos? 
voy a seguir con los 

Urbanos, pero no por 
onu* en particular sino porque
1 muy a gusto pintando 
1 niSs^

le cuesta acostumbrarse a cada exposición.

B
■

Miguel Cano asegura que 

esos teraas.
P: ¿El dibujo debe alcanzar 

en su pintura una gran per
fección?

-R:Sí claro, pero porque los 
pintores figurativos lo tenemos 
como base fundamental el 
dibujo. Además siempre me ha 
gustado dibujar.

P: ¿Le cuesta todavía 
enfrentarse a una nueva expo
sición, o es algo ya como coser 
y cantar?

-R:Totalmente, además es 

algo a lo que no termino de 
acostumbrarme. Me lo tomo 
con mucha responsabilidad, no 
me acostumbro, me sigo 
poniendo muy nervioso.

P: ¿Siente que es ya un pin
tor consagrado y con un cierto 
prestigio?

-R:No, aunque llevo toda la 
vida haciendo esto y exponien
do, y es cierto que muchos se 
han quedado en el camino, 
pero es que me gusta y es mi 
trabajo, y no queda más reme

dio que trabajar y seguir ade
lante. No me he cansado 
todavía.

P: ¿Hay mucho parecido, 
salvando las diferencias, entre 
una fotografía y un cuadro 
suyo?

-R:No, lo que no me gusta 
es cuando definen mi pintura 
como hiperrealismo. Sí es cier
to que está cercana al realismo. 
Además, tampoco me interesa 
sacar algo fotográficamente, a 
mí me gusta que se vea la pin

tura, la pincelada.
P: ¿Suele salir a la calle 

para pintar esos edificios que 
refleja en su obra?

-R:No. He salido mucho y 
tengo mucha costumbre de 
pintar del natural. Pero ahora 
no, lo que si hago es coger 
una serie de datos, que me los 
da por ejemplo la fotografía. 
Lo que sí tengo que conocer 
mucho es el tema y la ciudad.

P: ¿Predomina algún color 
en especial en sus cuadros?

-R:No, lo que sí he notado 
ahora al ver la exposición col
gada es que hay más luz que 
antes en mi pintura, porque 
yo utilizo siempre los mismos 
colores en mi paleta, pero he 
notado que he aclarado la 
paleta, aunque eso me imagino 
que viene solo.

P: ¿Cree que los pintores 
noveles lo tienen ahora más 
fácil que antes, o ocurre al 
contrario?

-R:No, yo creo que más fácil, 
porque hay más salas y las ins
tituciones aunque hacen lo que 
pueden pero ayudan.

P: ¿Cuántas horas al día le 
dedica a la pintura?

-R:Estoy a jornada comple
ta, y estos últimos días hasta 
he dedicado los festivos. 
Vamos en general trabajo por 
la mañana y por la tarde, como 
en otro trabajo cualquiera.

P: ¿Pinta para exponer o no 
va acumulando obra hasta que 
le sui^e hacer una muestra?

-R:Sí, de hecho los cuadros 
de esta exposición los he rea
lizado con ese objetivo. A mí 
me gusta preparar la expo
sición.

P: ¿De los sitios donde no 
ha llevado su obra donde le 
gustaría exponer?

-R:En Albacete por ejemplo 
me gustaría exponer en el 
Museo municipal. En Madrid 
expongo habitualmente, por
que además tengo galería, pero 
a mí me hace ilusión exponer 
en Albacete a pesar de que 
haya expuesto en Washington 
o en Francia, porque es el pai
saje que conozco más.

m^P 
torCÍ

1 
inaffi; 
rantí 
je fe

a y 
Juán 
a su 
sólo 
>S^ 

i * 
y SU 
1CÍU'

l^^y Seca” y Ramón Bello Serrano le invitan a una copa 
'^ presentación del “Libro de las horas”.

Proemio de Luis Moraies
f^^ies, 30 de Octubre a las 20,30 horas.

’^‘‘. Taberna. Concepción, 15. Albacete).

Almansa, Crianza 1990.
Hqueras, S.A.

W

Laudes del 15 de Septiembre. Finalización del "Libro de las horas". Luis Morales, José 
Manuel Martínez Cano, Juan Pedro de Aguilar, Ramón Bello y William Blake.
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“Cuando ¡os paisajes de Cartier-Bresson” se pondrá en escena en la sala Ensayo 100

Ambulantes estrena mañana
en Madrid su última obra

Hoy se inaugura 
en La Asunción la
exposición 
“Homenajes” de 
Arcadi Blasco

LT.

Teresa ROLDAN

La compañía albaceteña 
Ambulantes Teatro estrenará 
mañana, 31 de octubre, en 
Madrid la obra “Cuando los 
paisajes de Cartier-Bresson”, 
de Josep Pere Peyró.

La obra se pondrá en escena 
en la madrileña sala Ensayo 
100, donde permanecerá hasta 
el próximo día 10 de noviem
bre, de jueves a domingo, a 
las 20 horas de la tarde.

Los intérpretes de esta ácida 
comedia contemporánea del 
joven autor catalán Josep Pere 
Peyró son: Carmen Pardo, 
Daniel Moreno y Juan Cifuen
tes, bajo la codirección de 
Rafael Rodríguez y Ana Sola
no.

En “Cuando los paisajes de 
Cartier-Bresson” ella y él son 
una pareja que se quieren. Ella 
es una fotógrafa actual muy 
influenciada por Cartier-Bres
son; él es un intelectual que 
tiene un amigo simpático e 
ingenioso. El se empeña en 
presentarle a ella a su mejor 
amigo, y surge en él la gran 
duda de si ella, la mujer a la 
que quiere, se ha enrollado con

El grupo albaceteño actuará en la capital española hasta el 10 de noviembre, de jueves a domingo, a las 20 horas.

su mejor amigo de toda la vida. 
Ella dice que sí, su amigo dice 
que no ¿a quién creer?, ¿quién 
dice la verdad?, ¿para qué 
saber la verdad, qué se puede 
hacer con ella?. El hombre 
quiere saber y ese querer saber 
a lo largo de la obra se trans
forma en una obsesión: aban
donar esa zona quebradiza de 

lo que imagina que pasó y 
entrar en el terreno sólido del 
así fue, así sucedió. Saber para 
explicar y explicar para no ren
dirse a ese sin sentido llamado 
realidad.

Tras seis años de andadura, 
con puestas en escena de obras 
tan señaladas como “Ñaque o 
de piojos y actores” de José

Sanchis Sinisterra, o la emotiva 
historia de un exboxeador y su 
manager en “Cámara lenta” de 
E. Pavlovsky, la compañía 
Ambulantes Teatro se enfrenta 
a la comedia contemporánea 
“Cuando los paisajes de Car- 
tier-Bresson”, coproducida por 
la Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha.

Hoy, a las 20:30 horas, será 
inaugurada en el Centro Cul
tural de La Asunción, la expej 
sición “Homenajes” del artista 
alicantino Arcadi Blasco. Esta 
muestra, que está compuesta 
por dibujos, pinturas, collages 
y esculturas cerámica, se inclu
ye dentro del proyecto del Cir
cuito Girarte, en el que par
ticipan junto con la Diputación 
Provincial de Albacete, los 
ayuntamientos de Almansa, 
Alzira, Requena, Villena y 
Torrent, y con la misma con
cluye el segundo ciclo de dicho 
proyecto.

En cuanto a los datos bio
gráficos y artísticos de Arcadi 
Blasco, señalar que el alican
tino estudió en la Facultad de 
Bellas Artes de San Fernando 
y posteriormente obtuvo una 
beca que le llevó a la Academia 
de Bellas Artes de Roma. Ya 
en Italia se encuentra con 
Manuel Mompó, José Luis 
Sánchez y los músicos Ataúlfo 
Argenta y Joaquín Rodrigo^ 
entre otros. Precisamente en 
Madrid y junto al almanseño, 
José Luis Sánchez, realizó s^ 
primeras vidrieras para ediffi 
cios. Ambos artistas reinvente 
para nuestro país vidrieras de 
hormigón. 1

Guía

CONFERENCIAS

* Charlas sobre la calidad, organizadas por 
Centro para la Promoción de la Calidad de 
Cámara de Comercio:

- Todos los “jueves-calidad” a las siete de 
tarde en la Cámara. Entrada libre.

* Charlas sobre Marketing-Calidad, organizadas 
por el Club de Marketing de Albacete en cola
boración con el Centro para la Promoción de 
Calidad.

- Todos los jueves, a las 20:00 horas, en la 
Cámara de Comercio de Albacete. Entrada libre.

* Encuentros organizados por la Escuela de For
mación de Apoyo al Menor “Puente”.

- Día 28 de noviembre, conferencia sobre “Pro
gramas, recursos, para menores en desventaja”, a 
cargo de María Jesús Martínez, directora de Pro
gramas de Infancia y Adolescencia de Cáritas 
Nacional. De las 16:30 a las 18 horas, en el Ateneo.

- Día 12 de diciembre, videoforum: “Menores 
en instituciones”. Proyección de la película “El 
Chico” de Charlie Chaplin, de las 16:30 a las 18:30 
horas en el Escuela “Puente”.

E^OSICIOÍ^

* Exposición de pintura de Joaquín Vaquero 
Turcios, en el Centro Cultural de la Asunción.

- Del 3 al 26 de octubre.
* Exposición de Artistas Albacetenses y de Docu

mentos Históricos, organizadas en homenaje a las 
Brigadas Internacionales por la Universidad de Cas
tilla-La Mancha, la Junta de Comunidades y el 
Ayuntamiento de Albacete.

- Desde el día 25 de octubre hasta el 10 de 
noviembre en el Museo Municipal de Albacete.

* Exposición de óleos y acuarelas de Carmen 
del Berro.

- Desde el día 22 de octubre al 7 de noviembre 
en la Sala Ribalta de Valencia.

* Exposición de Antonio Carrilero en la Galería 
Francisco Duayer, de Madrid.

- Del 8 al 31 de octubre. Esta muestra podrá

el 
la

la

ser visitada por las mañanas de 11 a 2 y por 
las tardes de 6 a 9.

* Exposición “De Picasso a nuestros días”, orga
nizada por Caja Murcia.

- Del 15 de octubre al 3 de noviembre en el 
Museo Municipal.

* Exposición de los trabajos presentados en el 
Concurso de ideas convocado en el año 1994 para 
la construcción de la actual sede colegial de Alba
cete, organizada por el Colegio Oficial de Arqui
tectos de Castilla-La Mancha.

- Durante el mes de octubre, en la Delegación 
del Colegio de Arquitectos de Albacete.

* Exposición de la IV Muestra de Arquitectos 
Jóvenes españoles.

- Durante el mes de noviembre en la sede del 
Colegio de Arquitectos de Albacete.

* Exposición de óleos y dibujos del pintor 
Vergara.

- Del 25 de octubre al 14 de noviembre en 
la Galería Bellas Artes Alba. El horario de la 
muestra es de 10 a 14 horas y de 18 a 21 horas.

CASA^]UACUUVRADEJARODA

* Programación cultural de la Casa de la Cultura 
de La Roda para octubre.

- Jueves 31, a las 20:30 de la tarde. Caja Murcia 
presenta a la Compañía de Danza Española con 
el espectáculo ‘^Entre Azahares”.

MUSICA

* Actuaciones musicales con motivo de la “Se
mana Grande” organizada por Caja Murcia.

- Día 31, a las 20:30 horas, en la Casa de la 
Cultura de La Roda, la “Compañía de Danza Espa
ñola” presentará “Entre azahares”.

CI^

* Ciclo de cine sobre la Guerra Civil y las Bri
gadas Internacionales. Coordina, José Manuel 
Peláez Ropero.

- Hoy, día 30 de octubre. “Sierra de Teruel 
de Andrés Malraux, a las 22:30 horas en el Audi
torio Municipal. Presentación por Ricardo Muñoz 
Suay, director de la Filmoteca Valenciana.

- Día 4 dé noviembre. “La vieja memoria” de 
Jaime Camino, a las 22:30 horas en el Auditorio. 
Presentación a cargo de Jaime Camino, cineasta.

CONCUR^
\ -————________dad ^^ Narrativa “Albacete, Ciu-

r ’ °^g^”^^do por la Concejalí 
mío DoXn Ayuntamiento de Albacete. Al pre 
deseen nrp ^°”^“^^^r todos los escritores que lo 
¡escritos ¿?®®®”^do relatos de ficción inéditos 
ífolios que no sobrepasen los 15
ÍV se ^^^^1®^ ^^ presentarán bajo seudónimo 
¡un pesetas y

Ma^ tendrá como motivo central o secun-í 
íde una Término como núcleo simbólico 
que happ ^^^‘'^da en un particular enclave 
Los traho- ^ t e ^” ^ugar propicio de encuentros, 
la Cnnpp‘ ^?^ í’^^^dn de enviarse por triplicado a cete Cultura del Ayuntamiento de Alba-Í 

sobre para el I Certamen 
El T Ciudad de Encuentros •(día ISH ^^”^^®^dn de originales concluye e

Diciembre de 1996. Avnn/“^^^° ®®^^^^ presidido por el alcalde del 
^^ Albacete o concejal en quien 

Í impuesto por: dos concejales de 13 
^“^^“^"’ el director y coordinador 

p ^t^®^’ ^n profesor o catedrático de Institu \ 
di ^n escritor local, y el director 

( e Municipal de Bibliotecas. , 1 ¡ premiadas serán publicadas en 3
¡haint^^ ^^ Creación Literaria Barcarola, ^^ 

• P^^^entados no serán devueltos y el/^ 
Tendrá lugar el 16 de diciembre, siend 

entrega de premios el 19 de diciembre en

de Albacete. J

.C.D.2022
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El Arca de los recuerdos
ISABEL MONTEJANO (*)

Aquel Molino Blanco de La Roda Fuerte

A
hora que la Peña Rodense en Madrid, 
cumple los veinticinco años de su fun
dación, saco del Arca de los Recuer
dos, viejos papeles que me traen, a la memoria 

y al sentimiento, tantas cosas; de manera, que 
por haber compartido en la Casa de Lá Man
cha, muchas horas de ilusiones y esperanzas, 
con manchegos y rodenses, escribo al dictado 
del corazón, con el mismo respeto y cariño 
con que lo hice siempre y, también, con el 
mismo cariño y respeto que ellos me dispen
saron, pese a los malos entendidos que en 
su momento pudieron producirse. Aquello, 
está más que perdonado. Olvidado también.

Un día de 1979, mi periódico ABC, decía 
en sus páginas culturales, que el Patronato 
del Museo “Antonio Martínez” de La Roda 
Fuerte y la Peña Rodense que entonces pre
sidía don Enrique Galindo, otorgaban sus 
Molinos Blancos, dedicados a quienes hacían 
algo por promover los valores manchegos. Yo 
creo que esto era una disculpa porque, lo 
único cierto es que todos los manchegos tene
mos esa santa obligación que cumplir, pro
mover lo nuestro, creer en lo nuestro, estar 
obligados por decreto del alma, a ser man
chegos de bien. Sin aspirar a pre
mios, que el premio es ese, el 
de la mancheguía.

Pero es cierto también, que El 
Molino Blanco de La Roda Fuer
te, como la Cuervera de Oro de 
Barrax, refrendaron en mí esa 
mancheguía que siempre, siempre, 
siempre, he ejercido con hones-' 
tidad, como la profesión del Perio
dismo. No sé sí lo habré conse
guido, pero lo he intentado al 
menos. Con el Lugar de la Man
cha de donde se es, aunque no 
se nazca, la obligación de amarla 
hay que cumpliría sin esperar nada 
a cambio, aceptando lo que generosamente 
se nos dé, sin entenderlo más que como una 
obligación por que cumplir. Y mi obligación, 
hoy, es la de decir, también, lo que la Peña 
Rodense de Madrid, fue para todos nosotros, 
hace años.

Si algo quise ser siempre, fue manchega 
y nada querría ser jamás, ni lo más importante 
del mundo, si para ello tuviera que renunciar 
a serlo, no por nacencia, pero si por crianza 
y, sobre todo, por la sangre de mis mayores, 
por mis raíces en Barrax. Con un buen y 
perfecto revoltijo de aragonesismo, eso sí. Pero 
cuando voy a La Mancha y llego, a la llanura 
de La Roda, veo a lo lejos la torre del Salvador, 
sé que también, estoy en mi pueblo, cam
panario altivo, -acertado el nombre que se 
ha dado a la Revista que conmemora estos 
veintinco años de nacencia- y me signo en 
el nombre de Dios, la Virgen de los Remedios, 
el Caballero de la Triste Figura que por aquí 
pasó y se hospedó con Sancho, seguro, en 
la Posada del Sol, velando las armas de la 
Quijotería andante.

Molino Blanco de La Roda al viento, ¡cuán
tos recuerdos amables me has traído en la 
arboladura de tus aspas! Aquel que me entre
garon en 1979, en uno de los avatares de 
an lado para otro de España, se rompió una 
tarde. Hace unos años, estando en el Museo 
'Antonio Martínez”, soñando con Juanete en 

^1 traslado, prometido (creo que por ahora, 
todavía no cumplido), a la nueva Casa de 
la Cultura, se lo dije al amigo poeta. “Juanete, 

me gustaría tenerlo, ahora que estoy reco
giendo en el corazón, tantas cosas de mi man
cheguía”... La rosa de los vientos de muchas 
aventuras caminantes, apuntó a La Roda Fuer
te. Siendo alcaldesa doña Amparo Roldán, 
fui nombrada mantenedora de la gala literaria. 
Hecho que se repitió en la quincuagésima, 
siendo alcalde el que lo sigue siendo y por 
algo será, don Sixto González.

Se me hizo el honor de aquel Molino Blanco, 
con dos manchegos para mí tan queridos, que 
entonces vivían y que hoy, aunque no están 
con nosotros, permanecen “entre” nosotros. 
Benjamín Palencia y Pascual Belmonte Molina, 
amigos niios, amigos nuestros. Un día de hace 
muchos años, Benjamín, en su estudio de la 
calle Sagasta, me dijo algo que yo no he olvi
dado: “Los hombres de nuestra tierra, los hom
bres manchegos, son grandes precisamente por 
eso, porque son manchegos, porque sus raíces, 
están profundamente agarradas al terruño. ¿Te 
has fijado Isabel, cuando se vá llegando a 
La Roda, pasado el portillo de Minaya, cómo 
los manchegos de esos pueblos, arrimados a 
las “portás”, o inclinados sobre las tierras par
das, miran con altivez fiera? Por eso, porque 

Es cierto también que El Molino 
Blanco, como la Cuervera de Oro de
Barrax, refrendaron en mí esa 
mancheguía que siempre, siempre, 
siempre, he ejercido con honestidad, 
como la profesión del Periodismo

como manchegos, se sienten grandes, son gran
des, son eternos. Y el chiquillo-poeta, Pascual, 
Pascualillo, Pascualete, que ponía humanidad 
en todo lo que hacía, aquel gran pequeño 
grande, llevando la bandera de sus ilusiones 
por todas partes, universalizando para entre
gársela a Dios la poesía hermosa de la man
cheguía, la mancheguería, la mancheganía... 
”¿Con qué nos quedamos, muchacha, con qué 
nos quedamos?.. Pues... nos quedamos con 
La Roda...” me decía.

La Peña Rodense en Madrid, -tengo tantos 
nombres que rezar en el recuerdo, José Nieto, 
García Carbonell, Demófilo Carretero, Gon
zález Bermúdez, Cortijo, don Wenceslao, Ino
cencio, Eduardo Grandes, María Cabañero, 
Leoncio, Enrique Galindo, Sagrario Torres que 
esta aquel día con nosotros. Amparo Roldán, 
y la memoria infinita de Braulio de Miguel- 
que siempre fue algo más que una peña, por 
su reciedumbre y su solera, por sus ilusiones 
y sus esperanzas y por sus hechos, de los 
que siempre se sintieron los rodenses y nos 
sentimos los manchegos orgullosos, hizo, con 
motivo del IV Centenario de la Aparición 
de Nuestra Señora de los Remedios, nada 
menos que una romería, que fue celebrado 
por todos, bailando, cantando y dando cuantos 
vivas pudieron en la Plaza Mayor madrileña, 
cuyo Ayuntamiento mandó poner el escenario 
y donde se hizo la ofrenda del azafrán, el 
vino, y las tortas cenceñas de los “galianos 
de pastor”.

En aquella ocasión, el resorte lo pulsó, en 

el corazón de todos los rodenses y albacetenses 
en general, residentes en la capital del reino, 
Inocencio; y me nombraron a mí pregonera 
de Nuestra Señora en mi pueblo de nacencia, 
Madrid, aquel del que dijeran Francisco de 
Quevedo en su siglo y don Ramón de Meso
nero Romanos en el suyo, que era “un pobla- 
chón manchego”. Una mañana de domingo, 
con el rosicler del alba y cuando todavía esta
ban los luceros de la noche calientes en el 
cielo, se levantó la Virgen en su Santuario 
de Fuensanta y se puso, bien aseadica y enga
lanada, en camino con sus romeros, atrave
sando los campos pardos y austeros de La 
Mancha, dejando en La Roda Fuerte un puro 
clamor de nostalgias y devociones. Desde el 
canchal avizorante de los cerros, los ojos de 
la Virgen del “Cardenal”, que son “tan agra
dables y graciosos que parecen estar mani
festando el amor que nos tienes”, se volvieron 
muchas veces agradecidos a la grandiosidad 
de la Llanura, con la cinta del horizonte que 
espejeaba al sol, suelto por toda la geografía 
del solar de España. Los juncos y las adelfas 
de las riberas de los ríos, se estremecieron 
a su paso y, al entrar en los pueblos, le daba 

a la Señora la buena olor a pan 
caliente y crujiente, recién salido 
de los hornos, mientras de las 
torres de las iglesias, el volteo feliz 
de las campanas que llaman a las 
primeras misas, eran el anuncio 
gozoso de su llegada a Madrid. 

Aquella mañana de domingo, en 
la Casa de la Mancha, calle de 
la Paz número 4, junto a la Puerta 
del Sol, que entonces presidía don 
José López Martínez, del Tome
lloso, sobre la leyenda y la historia 
se ataron devociones. No cabía un 
alfilerito puesto de pie en el salón 
de actos, ni en los pasillos, ni en 

las escaleras y hubo que abrir los balcones, 
para que los que habían tenido que quedarse 
en la calle, escucharan el mensaje de bien
venida que le envió el entonces alcalde de 
Madrid, don Enrique Tierno Galván, lo que 
le dijeron los representantes de la Fundación 
Cultural de La Mancha, el Círculo Cultural 
Medina, la Asociación de Vecinos de la Plaza 
Mayor, el Ayuntamiento de Cercedilla que 
asistió con su alcalde, don Enrique Espinosa 
a la cabeza, la Fundación Villa y Corte y 
la pregonera, que, como los quinientos años 
antes anunciaron su aparición, “poco pudieron 
pensar de tanta dicha como enviaba el Señor 
a la felicísima tierra de la Fuente Santa y 
la Villa de Rodba Fuerte”.

Tan hermoso como aquel día se hizo el 
camino para la Virgen de los Remedios, se 
ha hecho hoy el mió junto a este arca de 
los recuerdos de la Peña Rodense en Madrid. 
Si entonces el mismo Caballero don Quijote 
gritó a Sancho que “apretase la adarga y la 
lanza y le trajese a Rocinante para abrir paso 
a Dama de tan gentil hermosura, Dulcinea 
de Dios, como es la Virgen del “Cardenal”, 
que se ha hecho romera”, hoy, en este vein
ticinco aniversario de la Peña Rodense, todos 
los albacetenses, todos los manchegos, estamos 
obligados y bien dispuestos a rendir nuestro 
homenaje de respeto y cariño a esa institución 
cultural. Yo así lo hago, desde este perfil medi
terráneo de Santa Pola.

(*)Isabel Montejano, es Molino Blanco de 
la Peña Rodense, 1979.
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►
 Según adelantó el concejal de 

Hacienda, Diego García Caro, la 
Semana Santa podría obtener la 
declaración de Interés Turístico 
Internacional HELLIN

Podrían afectar positivamente a la Semana Santa

Buenas perspectivas a través
de proyectos con la UE
EI concejal de Hacienda, Diego García, ha evaluado con 
gran optimismo su reciente viaje a Bruselas, informando 
dé una serie de iniciativas que pueden convertirse en 
un importante revulsivo para el despegue económico de 
Hellín, además de afectar a otros sectores, como es el 
caso de la Semana Santa, que podría obtener la decla
ración de Interés Turístico Internacional.

Angel ROMERO GARCIA

Como ayer adelantamos, el 
concejal de Economía y 
Hacienda, Diego García Caro, 
visitó la pasada semana Bru
selas para entrevistarse con 
técnicos comunitarios e inten
tar aprovechar diferentes pro
gramas de ayudas que puedan 
aplicarse en la necesaria revi
talización del apartado econó
mico local, a través de sectores 
empresariales e industriales. 
Según manifestó Diego García, 
el viaje a la capital comunitaria 
surgió “a raíz de la imperiosa 
necesidad de estimular la 
inversión en la ciudad, porque 
las ayudas actuales proceden
tes de diversos estamentos no 
son suficientes para revitalizar 
el municipio”.

El objetivo del desplaza
miento, en el que también par
ticipó el Interventor municipal, 
era conocer personalmente los 
programas comunitarios y ver 
la forma de adaptarlos a la pla
nificación actual en cuanto a 
potenciar el desarrollo econó- 
niico. Entre otros apartados 
afectaría principalmente al 
programa de actuación PRO- 
DER, con el fin de elevar su 
techo más allá de la propia 
Comunidad Autónoma.

Los representantes helline- 
ros contaron con la ayuda de 
Javier Velasco, responsable de 
la coordinación de la Oficina 
de C/M en Bruselas y entre 
otras iniciativas se realizaron 
contactos con empresas consul
toras homologadas ante la 
CEE, que según explicó Diego 
García, realizan una gestión 
indispensable a la hora de ela
borar proyectos de futuras 
actuaciones y programas que 
posteriormente y con el aval 
de estas empresas tendrían 
grandes posibilidades de ser 
concedidos por las autoridades 
comunitarias.

Futuras inversiones en Hellín

Entre los proyectos que 
según el concejal de Hacienda 
podrían trasplantarse a Hellín 
se habló de la posible insta
lación de una planta de recu

peración de productos que 
actualmente se consideran 
-desechables.

Dicha planta podría tener 
una planificación de trabajo a 
escala regional, lo que supon
dría un aseguramiento en plan 
laboral importante. Por otra 
parte Diego García aseguró, 
sin dar más datos de momento, 
que existe una empresa mul
tinacional que ya estaría dis
puesta a realizar una impor
tante inversión económica en 
Hellín.

Otra área de actuación 
comunitaria tendría como meta 
la recuperación del casco his
tórico, de una forma más 
amplia que los actuales obje
tivos perseguidos por el Plan 
FEDER, informándose de las 
posibilidades de que actúe en 
Hellín una cadena hostelera 
cuyo objetivo sería la promo
ción del término municipal a 
través de otro programa comu
nitario denominado RAFAEL. 
Como complemento del actual 
PRODER, Diego García se 
refirió al programa ZEIS, por 
medio del cual se posibilitaría 
la llegada de empresas de 
carácter nacional e internacio
nal, con importantes inversio
nes. Abundando más en estos

^ Rebaja en el Impuesto de 
^ Actividades Económicas

AR.

Una de las notas más significativas del Pleno ordinario cele
brado el pasado lunes fue el acuerdo unánime de la Corporación 
local en el sentido de efectuar una rebaja del 18,93% en el 
Impuesto de Actividades Económicas (IAE), de cara al año 
próximo. En este sentido el concejal de Hacienda, Diego García, 
expuso que la adopción de esta medida se realizaba como 
ayuda a la regeneración del sector comercial e industrial de 
la ciudad y para posibilitar la nueva creación de puestos de 
trabajo. Sin embargo y quizás por aquello de que la felicidad 
nunca es completa, en la misma sesión se acordó una importante 
subida de la tasa por alcantarillado, que se situará en tomo 
al 60%, debido a los costes originados con posterioridad a 
la nueva adjudicación de este servicio a la empresa TEDESA, 
que recientemente se ha llevado a cabo.

W
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.

Diego García Caro, concejal de Hacienda.

datos, el concejal explicó que 
durante este mandato corpo
rativo Hellín podría recibir 
como mínimo dos programas 
de actuación comunitaria cali
ficados de importantes en 
cuanto a la inversión que los 
mismos conllevarían.

Los contactos realizados por 
el representante hellinero ten
drán su continuidad de forma 
prácticamente inmediata, toda 
vez que para mañana jueves 
se espera en Hellín la visita 
de técnicos comunitarios y 
representantes de empresas 
consultoras de la Comunidad 
Europea que realizará una visi
ta por distintas zonas del tér
mino municipal para conocer 
las posibilidades del mismo en 
cuanto a su reactivación desde 

el punto de vista industrial, 
agrícola, turístico, etc, estando 
también previsto que manten
gan reuniones de trabajo con 
sindicatos. Federación de 
Empresarios y otros colectivos 
locales que pueden verse impli
cados en planificaciones futu
ras.

Declaración de I. Turístico 
Internacional

Uno de los apartados que 
en principio pueden verse afec
tados de forma positiva por la 
colaboración europea sería la 
Semana Santa heUinera, como 
escaparate importante para el 
futuro desarrollo y conoci
miento a nivel general de la 
ciudad, posibilitandose a la vez 
la declaración de Interés Turís
tico Internacional para esta 
celebración.

En tal sentido Diego García 
expuso la iniciativa de realizar 
un acto promocional a gran 
escala en la denominada Gran 
Plaza de Bruselas, contándose 
con la participación de las aso
ciaciones de Cofradías y Her
mandades, así como la de 
Peñas de Tamborileros, que 
tendría como objetivo la poten
ciación a escala internacional 
de esta manifestación, aunando 
en el proyecto las vertientes 
de imaginería y tradición tam
borilera.

Para explicar tal proyecto, 
Diego García anunció su inten
ción de ponerse en contacto 
con los presidentes dé los dos 
colectivos para comenzar a 
desarrollar la iniciativa que 
podría tener una importante 
repercusión.

Siro Torres habló-
sobre las ayudas^
la Junta a proyec f
locales K

A ROI

En la mañana de ayo 
delegado del Gobierno re^ nal, Siro Torres se despl^^ 
Hellín para mantener una^:1 
nión de trabajo con el eqi 1 
de Gobierno municipal. Ac*' 
puñado por María An¿ 
Díaz, directora de Culi 
Federico Pozuelo, del<®^? 
provincial; Rubí Sanz, direé^^ti 
ra del Museo de Albace^o 
los responsables de las ‘dkri 
que actualmente se estánjipaj 
lizando en el lugar, 
Abad y Sonia Gutiérre^ ^ 
desplazó al yacimiento ^^9jpi‘ 
lógico del Tolmo para a ., 
constancia de la nueva q®^ 
paña de actuaciones quen^ 
dicho lugar se están efectu^Waj 
en estos momentos. Posteó / 
mente y en compañía del aluui 
de hellinero visitó las in# vo 
ciones del Colegio Púb 
Ntra. Sra. del Rosario, F 
atender las demandas 
claustro de profesores sobre reí 
necesidades de infraestruc# di 
para dicho centro. wda

Finalizadas las visitas 
compañía de Francisco Vi^n 
Sarabia, mantuvo un encu^ero 
con los medios de comunel f, 
ción en el que efectuó un ®-s¡j 
nido resumen sobre la c^ad 
ración del Gobierno regiósioj. 
en algunos proyectos poj 
actualmente se están Hey^n 
a cabo en el término muni^reu] 
entre los cuales destacó la Jent, 
boración para dotar 
almacén y nuevo paviment^jx 
pistas deportivas con 
al mencionado centro ^^^íio 
del Rosario, así como la i^ j^j^ 
sión el año próximo en nes de actuación de la Mu 
de Comunidades del 
de transformación en 
de 500 Has. en la zona y 
carix, para lo cual se 
una subvención del 
montante presupuestario.

Otras ayudas al
Siro Torres tambien^rf®;^^

sobre la ayuda j^ ^la- 
regional para sutrag ^j^^^^^ 
talación del te^^ jd Rl-nid 
al Polígono Ganade ^
cón del Moro, js> ipiei 
implicación de ay^d ^^ ^j^j g^^ 
te de las consejerías 
Públicas y ^^trosRo 
tramo de ochenta ^ ^^ ^.^^ 
diente de ^^P\ n y la a)^^ e 
túnel de 
para reparar aluóic^^^

Por otra partea ^ j^ 
ñor parte del alca ^^ 
mación aparecí a ^gjgiJT< 
domingo en ^^ en J^ 
referente a la P . cub^ 
cha de ^^..P]Le recabe 
Francisco neces^^ 
delegado la .
para cubrir el P^ 
equipamiento ^^ nuHe ^ 
cifrado en jorres también 
a lo que Siró j 
se mostró recepu

M.C.D.2022
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La Mesa de Promoción del 
Comercio celebró el domingo una 
reunión para debatir la realización 
de un “Escaparate Colectivo” en el 
Claustro del Ayuntamiento ■
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bló otra parte, se ultima la creación de una asociación de comerciantes

as

o

a Mesa del Comercio organizara
jn “Escaparate Colectivo10

un

Sí

íel®A ^^ ^^f^^odón del 
diáre/o celebró el pasado 

lacSgo una reunión, para 
as «ir la realización de un 
itái0paraíe Colectívo^^ en 

del Ayuntamien- 
^rS ^^^óoradón de una 

comercio local y la 
va / ‘^^ ^^ ^ria asociación 
quepueños comerciantes 

'<^^'^'&^Nedo. La Mesa 
osterw por mayoría la pri- 
lel ^inícíaíiva, aunque este 
p3 ^^^^^t'á a debatirse. 

J.M.
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Muestra de¡ Automóvil

BAR “RIE-OS”
TELEFONO 40 52 74VILLAVALIENTE

municipal 
un Pleno

La Corporación 
celebrará mañana

alone 
imb*^

'W 
ea O

-m u

io, E Juan MARTINEZ

5obp reunión celebrada el 
ru(# domingo contó con la 

fía de la mayoría de los 
as mtes de la Mesa de Pro- 

^^^ Comercio, que 
de interés 

este sector. 
^^ comisión 

' de Actividades 
c y Desarrollo 

Ilevaii ^^ "^^^oi^io Cabañero, 
^^^''o presente en 

la A^^^^Qi^, así como los 
^^ PEDA en 

len^nK Jo^qu‘^ Laguía 
dest ‘®.Lozano, el respon- 
es^.'^'^^'^^^^^^^ ^^^ ^^ea de 

la iuc’*^®.^® esta organización 
losí^^^’ Carlos Muñoz, y 

a Mu "te local de OPA, 
)roy<í p^artínez Cano.
reg¡,> ^Parate Colectivo” y 
de ff? ^el Comercio Local” 
)fr^ "^ dos temas que moti- 
0%' 1 ^^la convocatoria de la 
io- b ^'^tos dos proyectos 

Regidos en la campaña 
''’^pción del comercio y 

* pequeño comercio, 
i^?^ t "a por el Ayuntamien- 

de la iniciativa 
^DAPT y en cola-

^°" 1^ Junta de 
^e Castilla-La 

miembros de la 

en ^ H ’ "Probar la rea- 
“Escaparate 

‘^Ío^'f’ ’*®' 
isy^’el S ®® “P°"’ 
ruralC Plaustro de la Casa

Manuel Martínez Cano, presidente local de la OPA.

Consistorial. Los integrantes 
de la Mesa del Comercio acor
daron debatir esta iniciativa en 
la próxima reunión, al igual- 
que el proyecto de confeccio
nar una “Guía del Comercio 
Local”. La presencia de los 
comerciantes de la localidad en 
esa próxima reunión permitirá 
aprobar unas medidas con el 
conocimiento y la participación 
de la mayoría.

Los miembros de la Mesa 
de Promoción del Comercio 
también estudiaron el pasado 
domingo la posibilidad de 
crear en Villarrobledo una aso
ciación de pequeños comer
ciantes, que fomente el 
desarrollo de este sector. Esta 
propuesta, recogida ya con 
anterioridad por la Mesa del 
Comercio, suscitó un amplio 
debate Sobre la conveniencia 
de formar una nueva asocia
ción o integrarse en otras ya 
existentes en el seno de orga
nizaciones empresariales como

FEDA. La decisión final sobre 
este tema también se adoptará 
en la próxima reunión que 
celebre la Mesa del Comercio, 
para contar así con la máxima 
participación de los comercian
tes de Villarrobledo.

Recientemente, la Mesa del 
Comercio analizó en el Ayun
tamiento los resultados de las 
acciones emprendidas hasta el 
momento, estudiando la posi
bilidad de adoptar nuevas pro
puestas de apoyo al sector. En 
la convocatoria realizada por 
el alcalde, Francisco Segovia, 
estuvieron presentes, por pri
mera vez representantes de la 
Organización de Profesionales 
y Autónomos (OPA) y FEDA. 
Los asistentes evaluaron el 
resultado de la I Muestra del 
Automóvil, celebrada el pasa
do mes de septiembre en la 
Plaza de Ramón y Cajal, deci

diendo mantener esta iniciativa 
en próximos años. Con respec
to a la campaña de apoyo al 
pequeño comercio, los miem
bros de la Mesa acordaron 
continuar con el reparto de 
diversas elementos publicita
rios hasta finales de año, con
templando la posibilidad de 
iniciar una campaña general de 
promoción de Villarrobledo, 
en la que se incluyan todas 
las ofertas de la ciudad.

El presidente de OPA, coin
cidió en ese encuentro con el 
resto de asistentes en la nece
sidad de realizar los estudios 
pertinentes para detectar las 
demandas reales del consumi
dor local, así como en la crea
ción de una asociación de 
comerciantes. Durante esa reu
nión, el primer edil presentó 
a los miembros de la Mesa de 
Promoción del Comercio al 
nuevo responsable municipal 
de Actividades Profesionales y 
Desarrollo, José A. Cabañero.

El Pleno debate 
mañana las cuentas 
de la Feria

extraordinario en el Consisto
rio villarrobletano, con las 
cuentas del Verano Cultural y 
la Feria 1996 como punto más 
destacado del orden del día. 
A partir de las nueve de la 
mañana comenzará esta sesión 
extraordinaria, en la que el se 
votará una operación de teso
rería, un expediente de modi
ficación de ordenanzas fiscales 
y precios públicos y una soli
citud de subvención para acti
vidades en materia de desarro
llo local.

Los concejales también ten
drán que expresar su posición 
respecto a otros temas, como 
el convenio de desratización, 
la incorporación de viviendas 
al inventario de bienes y los 
remanentes del Plan de Inver
siones de 1996.

El punto más destacado de 
esta sesión plenaria será, sin 
duda, el punto relativo a las 
cuentas del Verano Cultural y 
Feria 1996.

El Grupo Popular calificó de 
“excesivo” el presupuesto 
aprobado para las actividades 
organizadas durante el verano, 
teniendo en cuenta la calidad 
de la programación.

La sesión, primera que se 
celebrá tras la expulsión del 
portavoz de la oposición, Ber
nardo Cabañero, de la sala de 
plenos durante el último cele
brado por la Corporación 
municipal, se cerrará con una 
proposición de la alcaldía 
sobre modificación de compo
sición de la comisión informa
tiva de Actividades Profesio
nales y Desarrollo Local.

bó

í" ti PUNTO DE REUNION DEL PUEBLO
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►
 La OMIC, en boletín de octubre, 

advierte a los consumidores sobre 
algunas estafas que pueden 
ocultarse tras atractivas ofertas 
de empleo 1.

5

Algunas empresas emplean el sistema piramidal para captar vendedores

La OMIC advierte sobre los
timos
La Oficina Municipal de 
Información al Consumidor 
(OMIC), en su último bole
tín correspondiente al pre
sente mes de octubre, 
advierte a los consumidores 
que algunas de las suculen
tas y atracivas ofertas de 
empleo que se esconden en 
anuncios de prensa, se ocul
tan con frecuencia auténti
cos timos.

Luis BONETE PIQUERAS

Según manifiesta el boletín 
n- 28 correspondiente al pre
sente mes de octubre, editado 
por la Oficina Municipal de 
Información al Consumidor 
(OMIC), una de cada cinco 
personas con ganas de trabajar 
no puede hacerlo, ya que vivi
mos en una economía que 
genera riqueza pero deja sin 
trabajo a gran parte de la 
población. Según la OMIC, 
esta ansiedad por conseguir a 
toda costa una ocupación 
remunerada, es la única expli
cación del éxito de los anuncios 
de ofretas laborales, que no 
son sino timos encubiertos.

Según la OMIC almanseña, 
la revista Eroski ha contestado, 
a lo largo de los dos últimos 
meses, a 37 supuestas ofertas 
de empleo sospechosas publi
cadas en diversos periódicos. 
En la mayoría de los casos de 
trataba de apartados de 
correos a los que había que 
enviar un cupón con nuestras 
señas y cierta cantidad de dine
ro (desde 30 hasta 240 ptas) 
en sellos. Tan sólo se obtuvo 
respuesta en 13 de ellas (el 
resto, fue dinero perdido), 
encontrando propuestas para 
todos los gustos, casi todas de 
corte fraudulento. Tres no eran 
más que, vulgares estafas que 
incluso incitaban a la víctima 
a aprovecharse de la ingenui
dad de terceras personas. Seis 
empresas empleaban el sistema 
piramidal o multinivel para

en las ofertas de empleo,

La OMIC almanseña advierte sobre algunos timos.

■

captar nuevos vendedores, y 
enriquecerse a su costa 
mediante las comisiones que 
deben de pagar. En las demás, 
el trabajo a realizar es tan 
curioso como poco rentable: 
combinaciones mágicas de 
lotería, montar bisutería falsa
mente bañada en oro, armar 
cuadros...

Publicación de un anuncio

Todo comienza -dice la 
OMIC- con la publicación de 
un anuncio que llame la aten
ción a quien busca el ganar 
un dinero honradamente. La 
segunda fase consiste en el 
envío de una cantidad no muy 
elevada de dinero para con
seguir información adicional. 

Finalmente se desvela el secre
to: se envían dossiers para la 
elaboración o montaje de cier
tos productos o incluso se inci
ta a la víctima a insertar anun
cios similares en la prensa 
haciéndole copartícipe del 
engaño para recuperar el dine
ro a costa de otras personas.

Los textos que acompañan 
a las ofertas de trabajo no tie
nen desperdicio.

Frases como: “. .., está Vd. 
empezando a leer un texto que 
puede cambiar su vida”, “. .. 
puede proporcionarte cientos 
de miles de pesetas, incluso 
millones, en algunos meses”, 
“. .. la inversión efectuada es 
de la más alta rentabilidad 
conocida y lo será siempre” o 
“. .. lo que le ofrecemos es 

un trabajo honrado y con unos 
beneficios dignos y consecuen
tes para los tiempos en que 
vivimos”, dan una idea de las 
intenciones de sus autores. En 
ocasiones -advierte la OMIC- 
1a estafa se disfraza de una 
información farragosa en la 
que resulta difícil hasta saber 
de qué trabajo se trata. En 
otras, es tan claro el timo que 
parece una broma. Tres ofretas 
de trabajo consistían, tras 
pagar 1.150 ptas. por la docu
mentación y los sellos, en hacer 
lo mismo que ellos habían 
hecho con nosotros: publicar 
anuncios gratuitos, enviar una 
carta de información y vender 
copias del dossier recibido a 
1.000 ptas. Incluso dan instruc
ciones: “. .., cuantos más anun
cios publiques, más solicitudes 
de información tendrás y más 
dossiers podrás vender”.

Loterías del Estado

Alguna de estas empresas 
han visto en las Loterías del 
estado su particular fuente de 
ingresos. Ofrece 1.000 combi
naciones, de seis números cada 
una, formadas por números de 
telefónos que según ellos tie
nen hasta 20 ó 30 veces posi
bilidades que cualesquiera 
otros de resultar premiados. 
Para ello “basta con enviar” 
3.190 ptas. a un apartado de 
correos. Recibiremos un dos
sier en el que se indica que 
debemos de enviar direcciones 
para hacer partícipaes de 
semejante bicoca a otras per
sonas. Podremos solicitar tan
tas combinaciones como que
ramos de esas 1.000 supesta- 
mente infalibles, sellándolas, 
eso sí, con dinero de nuestro 
bolsillo. Si una de ellas resulta 
premiada el 5% del premio 
habría que enviárselo a la “em
presa proveedora de la suerte”, 
INICOP, dividiendo el resto en 
1.000 partes ya que se supone 
que todas las combinaciones 
tienen un dueño y, como si 

de una peña se tratase, a noso. 
tros sólo nos corresponden 
una milésima parte. En otra 
palabras, un negocio redondo' 
En algunos casos, aunque e 
trabajo pueda parecer legal, & 
método para poder conocer eí 
qué consiste no deja de se* 
un engaño. SOLINGEN, pro, 
vio pago de 5.570 ptas., se com 
promete a enviar el materia, 
y la documentación para empo 
zar la colaboración. Do os < 
importe, 750 ptas. lo son par* 
gastos de envío, fotocopias 
etc., el resto, constituye un o 
do de reserva que sólo nos se « 
devuelto un mes más tar o. 
desistimos, perdemos to 
nuestro dinero. El trabajo c 
siste en crear un ^^r^^P® 
ventas que trabaje P^^ ” 
tros vendiendo cuber o 
baterías de cocina, vaji a . 
cristalerías.

Nuestra tarea es , 
mediadores, y debemos e 
malizar un contrato P®^ . 
sión mercantil o bien r 
por libre. Eso sí, debem 
abonar 50.000 ^ P,^ 
muestrario. Un e . .g: 
común a casi todas las ^ 
analizadas es la documer^^^ 
(un manojo de foto^¿i,,e: 
cio de oro), «np^ ^^g. 
para poder desarrollar 
bajo. dt

Algunas otras P’^^f g® uemí 
trabajo responden . g 
de pirámide o muí i .. g^: 
objeto del negocio es ji^cer 
desde la venta de b gp 
tificados a lajntegracio ^^ 
una peña para jugar a 
primitiva. .rricvE BiS

Por ejemplo, 
vende al consumidor ve ^^ 
unos certificados po ^^ 
4.000 ptas. El ÍJ"®I nuevos’ 
en la incorporación “ j^eo- 
vendedores a la re • ay¡6f- 
te. la OMICalmans^^ 
te también centra ^nua- 
de trabajo para in® ggien a
lidades, que siemp 
precio de oro.

sniin CON NOSOTROS
EL 31 DE OCTUBRE T EL 1 DE WOVIEWBRE
EMPEZAMOS ÜN CICLO DE MUSICA EN DIRECTO 

CON NUESTRA ORQUESTA A LAS 12 DE LA NOCHE

C/ AVENIDA DE ESPAÑA, 47 ALBACETE
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El Club Polideportivo
La Roda ha comenzado una nueva 
temporada de trabajo con un 
programa repleto de interesantes 
proyectos 8 UM»

fe impulsará la creación de escuelas deportivas con mayor número de actividades 

uevos proyectos del Club
Polideportivo La Roda
f Club Polideportivo La 

noS*’^^ ^^ ^o^^^^^do una 
ndS^^^^ temporada de trabajo 
oü2í^^ ^o planning repleto de 
ondó^^eresantes proyectos que 
ue é^ verán realizados durante 
'al, eos próximos mes^s. El pro- 
er c^ma se centra básicamen- 
s seje en un aumento en el 

?^^¡^ümero de escuelas depor- 
co^tíVas y una mayor diversi- 

de actividades. iinpe
est< LAMORA
pan -------------

También se seguirá prestan- 
Í ®^P^^^^^ atención a los equi- 

s en competición que repre- 
a cada una de las sec- 

10 Fones del club. Es el caso del 
’ un deporte que ha 
'^ una gran importan- 

no^ia en ^^ Roda durante los 
erigtinios años gracias al buen 
lasUrabajo en la cancha de los dis- 

grupos que desarrollan 
i ejJ labor en la población bajo 
e lOr nombre “Caja Rural La 
conmoda”.
‘^®Í ^^® oño se cuenta con un 
DS d^quipo de 2- división, una vez 
)r Sias en esta categoría después 
entt e tres temporadas en las que 
fei^nca se ha logrado la clasi- 
adOWación por méritos propios, 

^^^ ^^^ embargo sigue 
din endo un claro ejemplo de 

1 e ilusión a la hora de 
y^rontar una nueva temporada 

as la que pueden dar muchas 
jewWesas. Las esperanzas tam- 
1. ^'®n están puestas en el “Caja 

^^ Roda” de 3- división 
1 ceP^ora llamada 2- división 
n eNtonómica), así como en los 
,tenmpos junior y cadetes.

. ^ Polideportivo La 
^ iai ^^^^^ ^^^^ ^ ^’J línea ini- 

^^ ^’^obajar con la cantera, 
deportivas de la 

^od han adquirido un 
P^^^^^gio a nivel nacional 

, °^^do por los éxitos que 
I'üca °^^^® los niños que prac- 

^^ deporte favorito en un 
'^^^á<d ^?^® ^^ diversión y amis- 
5** A ■ ir más lejos, un equipo 

^^^os de la escuela de 
1 tí?^®^l^o logró el pasado año 

^ ° '^^ Campeón regional, 
<ite..^^® demuestra el gran 
¡1 que pone el club en 
u mado de la cantera, tan 
'^ n P^ra el futuro depor- 

La Roda.
^Q^Petición ya se ha ini- 

el “Caja Rural La 
^^c¡o ’ ^anto en 2^ división 

de 2- división 
^^ nivel de los 

■ pus rivales en los corres-

El Club Polideportivo La Roda ha comenzado una nueva temporada de trabajo.

1

1

te

O
 d a

pondientes grupos es muy ele
vado y el trabajo será intenso 
para lograr los objetivos mar
cados. Concretamente para el 
equipo de 2®, la pretemporada 
ha sido muy buena y se han 
logrado triunfos como los con
seguidos contre el “Cuenca” y 
el “Club Cinco” de Albacete, 
pero lo verdaderamente impor
tante es que “se sigue un año 
más en esta categoría y tene
mos una ilusión enorme por 
mantenemos y poder planificar 
la siguiente temporada con 
tranquilidad una vez que fina
lice la competición, en vez de 
estar con esta incertidumbre 
que nos viene acompañando 
durante los últimos tres años”, 
tal y como manifestaba el pre
sidente del Club Polideportivo 
La Roda, Constantino Berru- 
ga-En los dos equipos se pre
sentan grandes cambios para 
los próximos meses, como los 
relacionados con los entrena
dores o los propios jugadores. 
Juan Luis Morcillo, que el año 
pasado entrenaba al equipo de 
2® división autonómica, se ocu
pará en esta ocasión del 2® 
división nacional, mientras que 
el hombre que ascendió de 
categoría al “Caja Rural La 
Roda” hace unos años, Adolfo 
Fernández, dirigirá los pasos 
del equipo abandonado por 
Morcillo.

El responsable de la sección

de baloncesto del Club Poli- 
deportivo La Roda, Miguel 
Tébar, explicaba a LA TRI
BUNA la necesidad de este 
cambio: “Pensamos -manifes
taba- que era conveniente un 
cambio de entrenadores, ya 
que era algo lógico si tenemos 
en cuenta que después de 
varias temporadas trabajando 
con los mismos jugadores y 
aplicando los mismos sistemas. 

k Luis Arrillaga, ganador del Quijote de 
^ Plata’^ de la ^Teña Rodense” en Madrid

LT

La Asociación Cultural “Peña Rodense” de 
la Casa de Castilla-La Mancha en Madrid, en 
colaboración con el Ayuntamiento de La Roda, 
acaba de conceder su “V Quijote de Plata” 
de Poesía, dotado con cien mil pesetas y un 
artístico trofeo quijotesco de plata. El ganador 
de dicho premio ha sido el poeta Luis Arrillaga, 
domiciliado en Madrid, por su trabajo “Epístola 
para un encuentro”.

El jurado estuvo presidido por Luis Picazo 
Berruga, presidente de la asociación convocante, 
y compuesto por los escritores y poetas Luis 
López Anglada, Carlos Murciano y José López 
Martínez, actuando como secretario Antonio 
Muñoz Pérez, vicepresidente de la asociación.

Se concedieron también los premios “Dul-

cinea” y “Sancho Panza” dotados cada uno de 
ellos con veinticinco mil pesetas y diploma, 
resultando ganadores Laura Olalla por su poe
ma “Con A de amor” y Vicenta Contreras 
Matarranx por su poema “Los amores de 
Sancho”.

Se concedieron menciones honoríficas a Enri
que Játiva Moral, Cristina Cocea y Miguel María 
Luque.

Los premios fueron entregados por el pre
sidente de la Diputación de Albacete, Emigdio 
de Moya; alcalde de La Roda, Sixto González; 
y presidente de la Asociación Cultural “Peña 
Rodense” en Madrid, Luis Picazo Berruga, 
durante el acto de clausura de la “1 muestra 
de productos de La Roda en Madrid”, que 
ha tenido lugar en el Centro Cultural Puerta 
de Toledo y un acreditado restaurante.

necesiten una renovación. Por 
este motivo, hemos creído que 
este era el momento oportuno 
para llevar a cabo estos tras
pasos”.

Además de este cambio de 
equipos para los entrenadores, 
varios jugadores recienteihente 
incorporados afrontarán su pri
mera temporada en el “Caja 
Rural La Roda” tras produ
cirse determinadas bajas. Es 
importante destacar la filosofía 
del club al no pagar a los jóve
nes deportistas que ejercen su 
labor semanal en la cancha, 
cubriendo tan sólo los gastos 
que pudieran origínarse en los 
necesarios desplazamientos a 
La Roda de los baloncestistas 
que residen fuera de la loca
lidad.

Nombre de los equipos

El nombre “Caja Rural La 
Roda” seguirá manteniéndose 
en los dos equipos, tal y como 
manifestaba a este diario Cons
tantino Berruga: “Los equipos 
de baloncesto siguen siendo 
patrocinados por la Caja Rural 
de La Roda. La sintonía entre 
la entidad y el club es total, 
y en todo momento están iden
tificados por la labor que lle
vamos a cabo, pues son muchos 
años con este matrimonio 
deportivo que funciona muy 
bien. Quizá una de las cosas 
que más convence a Caja Rural 
de La Roda es ese amateu
rismo total que sigue siendo 

la base de nuestro trabajo. Esta 
entidad esta realizando una 
labor social muy importante en 
el Club Polideportivo de La 
Roda que no solamente va diri
gida al primer equipo, sino a 
los inferiores y a la Esucela 
de Baloncesto, ayudando para 
que los niños de La Roda 
hagan deporte”.

La campaña de socios se ha 
iniciado con éxito, experimen
tándose una alta demanda en 
los primeros días de renova
ción y captación. Esto es algo 
muy importante para conseguir 
todas las necesidades económi
cas al finalizar la competición, 
ya que el aficionado sigue 
teniendo acceso libre al Poli- 
deportivo Municipal en cada 
partido.

Por lo tanto, todo ha comen
zado a funcionar perfectamen
te en esta nueva campaña, para 
el “Caja Rural La Roda”, tanto 
en 2- división nacional como 
autonómica. Además, con dos 
victorias consecutivas, ante. el 
PDM Miguel Esteban en su 
cancha y ante el Solis Polígono 
de Toledo. Sólo queda esperar 
que la afición siga apoyando 
a sus equipos como lo ha hecho 
hasta ahora, llenando por com
pleto el Polideportivo Munici
pal de La Roda y animando 
a los jugadores en cada 
encuentro, algo que ha llama
do la atención desde siempre 
a los equipos castellano-man
chegos que han visitado el 
Pabellón rodense para enfren
tarse a equipos locales.
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Exito del ÍX Festival de 
Folklore ‘‘Rosa del Azafrán”

Primer Encuentro L, 
Regional de Jóvene!
Montañeros en el IL 
Campamento de i 
San Juan de Riópa|

LT

Javier CUELLAR

Con la extraordinaria par
ticipación de tres asociaciones 
dedicadas a la investigación de 
temas etnográficos y de cultura 
tradicional se celebró el pasado 
sábado, día 26, el Festival 
Anual de Folklore, en su nove
na edición, que organiza el gru
po “Abuela Santa Ana” en la 
pedanía albacetense de la que 
toma su nombre. Los grupos 
invitados para esta ocasión fue
ron el grupo de danza tradi
cional “El Paloteo”, de la Aso
ciación Cultural Egelaxta, de 
Iniesta (Cuenca), y la Asocia
ción Etnológica Bajo Duero, 
de Zamora, cerrando el festival 
el grupo organizador local, 
“Abuela Santa Ana”. Los tres 
grupos se distinguen por rea
lizar un trabajo exhaustivo de 
investigación en tomo al folk
lore y las tradiciones populares 
que tienen fiel reflejo en la 
puesta en escena de bailes, 
danzas, músicas, instrumentos 
e indumentaria tradicional.

Esta fiesta multicolor, que 
tiene como eje principal a la 
tan preciada rosa del azafrán 
de nuestra tierra, tuvo su inicio 
a las cuatro de la tarde con 
el desfile de los grupos par
ticipantes por las calles de la 
localidad. A continuación se 
desarrolló el ya tradicional 
concurso de monda de la rosa 
del azafrán y el concurso de 
indumentaria popular que dio 
paso al festival propiamente 
dicho que estuvo sabiamente 
presentado por Alfonso López, 
de R.N.E. Él primer grupo en 
mostrar su trabajo el Grupo

“Gritos de la Sierra” se ocupa del Aula 
de Educación de Adultos de Yeste

LT

La revista “Gritos de la 
Sierra” de Yeste aborda, en 
su número de septiembre-oc
tubre de 1996, la actualidad de 
distintos municipios de la 
Sierra del Segura.

En sus doce páginas, la 
publicación incluye distintos 
reportajes, tales como la inau
guración del Aula de Educa
ción de Personas Adultas de 
Yeste, las modernas técnicas 
de agricultura biológica, las 
propiedades de las aguas mine
ro-medicinales de Tus (comen
tadas por el Dr. Joaquín Altu
zarra), las actividades de la 
Escuela de Animación Juvenil 
y las rutas que organiza por 
distintos lugar de la Sierra o 
la jornada del Domund, cele
brada el pasado 20 de octubre. 
Además la publicación incluye 
sus habituales apartados de 
opinión e información general.
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“Abuela Santa Ana” junto a los otros grupos participantes. PEDRO pardo

de Danza Tradicional “El Palo
teo”, de Iniesta, que basó su 
actuación en el conjunto de 
danzas procesionales de origen 
ritual que, ligadas a las pro
cesiones del Corpus, en un 
principio, y a las cofradías de 
ánimas, posteriormente, han 
llegado a nuestros días. Se tra
ta de distinas danzas de palos 
o paloteos y dos dannzas de 
castañuelas, que se acompaña
ron musicalmente con dulzaina 
y caja y con la rondalla tra
dicional de pulso y púa. Los 
trajes que utiliza este grupo 

donde se abordan las conclu
siones de las primeras jornadas 
locales de consumo, turismo y 
desarrollo local.

Aula de Educación

En cuanto al primer asunto, 
el Aula de Eduación de Per
sonas Adultas, decir que este 
año extenderá sus clases a las 
aldeas de Parolix, Claras y 
Sege.

Según fuentes ministeriales 
este será el últim año que se 
imparta el Graduado Escolar 
en la modalidad de Educación 
Presencia, por lo que los alum
nos que quieran obtener este 
título tendrán que pasar, a par
tir del año que viene, por las 
pruebas libres o hacerlo a dis
tancia.

“En estos nueves meses 
-afirman sus responsables- tra
taremos de dar a la gente de 
los lugares antes mencionados 

son los de danzante, indumen
taria muy popular y extendida 
por toda nuestra geografía, 
basada en prendas de color 
blanco donde destaca la doble 
enagua rematada en puntillas 
y el tocado de la cabeza del 
que se descuelgan un manojo 
de cintillas.

La Asociación Etnológica 
Bajo Duero subió al escenario 
a toque de gaita sanabresa 
mostrando toda una auténtica 
y diversa indumentaria popular 
del siglo XIX de las distintas 
zonas de esta maravillosa pro

La publicación aborda diversos temas de actualidad de la Sierra del Segura.

la oportunidad de expresarse, 
de opinar, de manifestar su cul
tura, de viajar, de aprender a 
desenvolverse mejor en el 

vincia castellano-leonesa. Su 
actuación la fueron desglosan
do a través del ciclo anual que 
iniciaron por San Juan, pasan
do por las fiestas de águedas 
y acabando con el carnaval. 
Músicas, cantares, bailes, ron
das y distintos aspectos de sus 
cultura tradicional dieron fe 
del buen hacer de este grupo, 
que, además, hizo alarde de 
la organología popular de su 
provincia con el sonido de la 
gaita sanabresa, la dulzaina y 
la caja, o el pito^de tres agu
jeros y el tamboril.

El punto final lo puso la 
“Abuela Santa Ana” que con 
su impresionante variedad de 
prendas originales del siglo 
XIX, recogidas en sus distintas 
investigaciones y trabajos de 
campo por toda la provincia 
de Albacete, y su laborioso tra
bajo de recuperación de aires 
y estilos autóctonos de bailes 
y músicas populares albaceten
ses, pusieron la guinda a una 
memorable tarde folklórica, 
festiva y popular en Santa Ana. 
Pardicas, jotas, seguidillas, 
torrás y una espectacular danza 
de Nochebuena de la localidad 
de Isso, entre otros temas, 
hicieron vibrar de emoción a 
todo el público asistente.

Para terminar la fiesta, y 
como no podía ser de otra 
manera, se ofreció una cuerva 
rosera acompañada con 
torraos, que sirvió para comen
tar entre participantes y asis
tentes todas las vicisitudes que 
habían acontecido durante la 
tarde. En definitiva, podemos 
decir, que el IX Festival de 
la Rosa del Azafrán de Santa 
Ana fue un rotundo éxito.

mundo que nos rodea, de rela
cionarse con otras personas, de 
leer, de perder el miedo a 
hablar en público...”_________

El Club de Montaña SierratEl 
de Alcaraz organiza el Primer- ni 
Encuentro Regional de Jóvel'nm 
nes Mointañeros, que se cele-^e 
brará entre los días 22 ai 21®^' 
de noviembre en el Campar*^<: 
mentó de San Juan, ubicadu^^ 
en el término municipal d^”^^ 
Riópar. *^^^

SCI
Para participar en estfj 

encuentro, destinado a chic^j^^ 
y chicas con edades compre^^j 
didas entre los 12 y 17 2ño^[^^’ 
de edad, procedentes de loí 
distintos clubs y agrupacione^ j^ 
de Castilla-La Mancha, 
necesario estar en posesion de^ j^g 
la correspondiente licenci^“ij,£ 
deportiva del año en curs^tpue 
poseer ''autorización paternabf |, 
escrita y pagar la cuota de pafjlticí 
ticipación que se fija en 1.5Ü(^soci 
pesetas. Jnid

El equipo necesario pa^e a 
participar consiste en prenu^'u c de montaña de invierno, tal^pue 
como anorak, gorro de lañaren 
guantes, chubasquero, botas d^ re 
trekking, saco..., objetos de*‘° d 
aseo personal, ropa de repue 
to, dos platos, cubiertos
cantimplora.

Jniai 
wad 
indo 
icio

Programa

Detallamos a continuación^ 
el programa del encuentro:

Día 22:
18 horas.- Apertura y rece 

ción. Tiempo libre. 
23,00 horas.- Silencio.
Día 23:

[ 8,00 horas.- Diana y 

'Coi 
'•qu 
Üaf 
Do 
«ntu 
Plaz 
^end 
óxin

ase»

personal.
8,30 horas.- Desayuno.
9,00 horas.- Marcha#. 

Recorrido por parte del 
GR-66, visita al mirador de Los 
Chorros, Calar del Mundo! 
ascensión a Viboreros y visit%J 
a la Cueva del Nacimiento del I

Río Mundo.
14,00 horas.- Picnic, j 
18,00 horas.- Tiempo

librei

20,00 horas.- Cena a ^^^^ j
de la organizacíom 1 

, 2^00 horas.- Silencios
Día 24:
8,00 horas.- 

personal.
Diana Y

asef^it

8,30 horas.- Desayuno a e^^^^g 

go de la organización.9,00 horas.- Ascensión ‘*®ij)t¡ 
Fadroncillo. I a^

13,30 horas.- Comida.
15,30 horas.- Clausura 

despedida.Fas inscripciones se efectua-tti 
^án por riguroso orden de^^^ 

fecha del recibo de ingreso la cuenta. Se deberá enviar la^er 
fotocopia del recibo a la diree- 
eión del C.M. Sierra de Alea- 
^az; C/ Manuel de Falla, f^^ 
46, 4- izquierda. 02005 Alha- 
^^te. lx)s ingresos deberán 
efectuarse en la cuenta corrien- 
le de la Caja Postal n 
1302/0300/82/0020.745.378. & 
plzo de inscripción se cerrara 

^1 18 de noviembre.
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mlición nesodará con el PSOE modificaciones parciales al proveció

41 no descarta una enmienda a
j totalidad a los Presupuestos
¡erraLEDO. (Efe).- Izquierda

Juan José González, coordinador general de IU en Castilla-La Mancha, insta al PSOE a atender sus sugerencias.

Ti *3imeií> no descarta presentar 
[Óve^fflniienda a la totalidad 
cele-^Presupuestos de la Junta 
j ^munidades para 1997 si 
npá^’^o Socialista no atiende 
cad^S^^e^cias en las nego- 
1 djnes que ambas fuerzas 

¿as mantendrán a partir 
este’'^®”'^^ viene para 
licóí^ P°^^^^^^ enmiendas 

"fíes al texto del Gobierno

I^^tún dijo ayer el coordi- 
Í general de Izquierda 

, Juan José González, las 
lades que IU planteará 

“ ^’^', negociadores socialistas 
nda“mejorar” el Proyecto de 
irso^puestos pasan por incre- 

^^^ partidas destinadas 
empleo, protec- 

.SOwsocial (pensiones y zonas 
luidas), vivienda, depura- 

para'de aguas y residuos y cam- 
el modelo de gestión 

tal^Puestaria.
ana,* en el proceso de diálogo 
tsd^ recoge ningún plantea- 

d jo de lU, no descartamos 
iues*’’^ar una enmienda a. la 
,5 y-fed”, tal como ha venido 

''do la coalición en cada 
Ro presupuestario hasta

1:
 

o*

, ^Consejo Político de IU-I- 
cep J que se reunirá el próxi- 

’^ 6 “evaluará” esta cues- 
l'tornará una decisión en 
Jltdo u otro, puesto que 

jsei r^za para presentar 
^oda a la totalidad acaba 
^'omo día 9.

El coordinador general de 
IU considera que Castilla-La 
Mancha se quedará en una 
situación preocupante por los 
recortes presupuestarios del 
Estado, que esperan se puedan 
compensar con más dotaciones 
e inversiones procedentes de 
los Presupuestos de la Junta 
para 1997.

Campaña contra la OTAN

Por otra parte. Izquierda 
Unida ha emprendido a nivel 
nacional una campaña en con

ha.'-------------------------------------------------------------------------------------------- --------------------------------------------------------------

f Fondo dé Acción Especial de la 
junta aumenta en 60 millones
ugQ't

(^^®)~ El secre- 
Ü U^-^ ^^ ^^ Presidencia, 

'^añas, justificó ayer el 
‘^^^Dp? ^rros 60 millones

'an ^^^ Fondo de
(FAE), que 

• rn^lones en 1996 
^' ^'^^ones en 1997, en 

lañ^'^ ^^ solicitudes que 
iSos^ ^A^l'znn los ayunta- 

' acogerse a este
i^one ^^ ^^ incremento de 

Far^ ^^^ ayuntamien- 
d contará con 45 
? pesetas más en el C^ del 97”, dijo tex-1 en 

r 12 
rec-

ha
rán 
en- 

0

ará

i IC
M

'^isi'^^^ ^ornpnreció en 
^^ Presupuestos

^ e'^^^^ .P^’^^ informar 
^M ^J^^tición presupues- 
*’^a Apartamento de Pre

para hablar dé los

objetivos para 1997, señaló que 
el FAE “tiene una gran 
demanda”, ya que se trata de 
ayudas para obras de pequeñas 
dimensiones.

Austeridad

Asimismo, el secretario 
general de la Presidencia resal
tó la austeridad en el gasto 
corriente en su Departamento 
e indicó que los incrementos 
que se registran en el capítulo 
de personal corresponden a las 
personas que se ocuparán de 
los asuntos comunitarios, con 
motivo de la apertura de una 
oficina de la Junta de Comu
nidades en Bruselas. Asimismo 
Mañas señalaba la intención de 
su Departamento de publicar 
el año próximo un folleto 
informativo sobre este nuevo 
servicio.

Mañas también indicó, a 
preguntas del Grupo Socialista, 

tra de la integración de España 
en la estructura militar de la 
Alianza Atlántica.

González explicó que 
Izquierda Unida está a favor 
de que la Unión Europea se 
planteee su política exterior y 
de seguridad al margen de la 
estructura militar de la OTAN 
y de la hegemonía de los Esta
dos Unidos.

IU entiende que se vulne
raría el referéndum del año 
1986 cuando los españoles se 
pronunciaron a favor de la 
entrada de España en la 

que las dietas que perciben los 
responsables de Castilla-La 
Mancha por su asistencia a 
deteriñinados foros europeos, 
incluido el presidente de la 
Junta, José Bono, no son paga
das a los participantes, sino 
que se ingresan en el Tesoro 
Público de la Junta de Comu
nidades.

Presupuesto de Presidencia

En total, el gasto del Depar
tamento de Presidencia ascien
de a 1.366 millones de pesetas 
para 1997, lo que supone un 
incremento del 9,69 por ciento 
respecto al presupuesto de este 
ejercicio.

Por otra parte, el secretario 
general de la Presidencia indi
có que el presupuesto de su 
Departamento para 1996, que 
se eleva hasta los 1.246 millo
nes de pesetas, está ejecutado 
a 25 de octubre en un sesenta

i

OTAN pero fuera de su estruc
tura militar.

En otro orden de cosas, tras 
reivindicar la fórmula de Esta
do Federal defendida por su 
formación, el coordinador 
general de Izquierda Unida 
apeló a la “serenidad y tran
quilidad” de todos los partidos 
políticos y a olvidarse de los 
viejos demonios sobre los peli
gros de romper la unidad de 
España, para hablar de forma 
constructiva, del modelo de 
Estado que quiere cada for
mación política.

y cinco por ciento.

604 solicitudes

Mañas indicó que la partida 
correspondiente al Fondo de 
Acción Especial (FAE) está 
contraída en un 61 por ciento 
y precisó que la dinámica de 
este fondo hace que los dis
tintos ayuntamientos a los que 
se conceden estas ayudas eje
cuten las obras en los meses 
de verano y tarden un tiempo 
en remitir las certificaciones 
oportunas. Con cargo al Fondo 
de Acción Especial de 1996 se 
han aprobado 604 solicitudes 
de obras y arreglos de ayun
tamientos, cuya media de 
inversión está en torno al 
millón de pesetas. Estas ayudas 
van dirigidas, como se dijo 
anteriormente, a la realización 
de pequeñas obras en los 
municipios.
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El síndico de 
cuentas, contrario 
al segundo plazo de 
alegaciones en las 
instituciones

TOLEDO. (Efe).- El síndi
co de cuentas de Castilla-La 
Mancha, Miguel Angel Cabe
zas de Herrera, se quejó ayer 
de las “disfuncionalidades” que 
provocan algunas normas apro
badas por el Parlamento, como 
el hecho de que exista un 
segundo plazo de alegaciones 
de las instituciones, entidades 
y organismos a los que se fis
caliza.

En su comparecencia ante 
la Comisión de Presupuestos 
de las Cortes regionales. Cabe
zas de Herrera expresó su 
parecer contrario a este segun
do plazo de alegaciones, ya que 
además de no existir en ningún 
otro lugar del mundo, retrasa 
la tarea fiscalizadora de la Sin
dicatura.

El síndico, que hizo estas 
reflexiones por si los diputados 
quieren aprovecharías en una 
futura reforma de la Ley de * 
la Sindicatura de Cuentas, 
señaló que si no existiera este 
segundo plazo se acortaría el 
tiempo de fiscalización, aunque 
precisó que este tipo de actua
ción nunca podrá realizarse 
“con resultados satisfactorios” 
en menos de seis meses.

Cabezas de Herrera hizo 
estas observaciones en relación 
a la fiscalización de la Cuenta 
General de la Junta de Comu
nidades de 1994, cuyo informe 
definitivo ha sido ya remitido 
al Gobierno para que ejerza 
su derecho -recogido en el 
artículo 19 de la Ley de Sin
dicatura de Cuentas- de intro
ducir alegaciones por segunda 
vez.

El informe sobre la Cuenta 
General de 1994, al que el 
Gobierno ya hizo alegaciones 
en primera instancia antes del 
verano, podría remitirse a las 
Cortes en el mes de diciembre, 
después de que .-el Ejecutivo 
tenga hasta el 30 de noviembre 
para introducir por segunda 
vez sus alegaciones, dijo el sín
dico.

Asimismo, anunció que su 
departamento ya ha emitido el 
informe provisional sobre la 
fiscalización de la^ Cuenta 
General de 1995 de la Junta 
de Comunidades.

Sobre el presupuesto de la 
Sindicatura para 1997, que se 
eleva a 238 millones de pese
tas, el síndico precisó que se 
ha reducido en 10 millones res
pecto a 1996, y destacó que 
su departamento ha empezado 
ya a tener ingresos, con lo que 
la aportación del Gobierno a 
esta institución se reducirá en 
unos 29 millones el próximo 
año. »

En cuanto a la ejecución del 
Presupuesto de 1996 de la Sin
dicatura, que asciende a 248 
millones de pesetas. Cabezas 
de Herrera indicó que a 29 
de septiembre estaba ejecutado 
sólo el 44 por ciento, ya que 
una de las partidas más impor
tantes, la correspondiente al 
nuevo edificio, se había utili
zado mínimamente al iniciarse 
las obras con los trabajos 
menos costosos.
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¡ PARTICIPA !
Este año los Reyes Magos vienen antes con LsJUuuua* y |PRYCA|

ALBACETEde Albacete

Y vienen cargados con muchos regalos para niños y mayores

^^fi'. Sin cartones que rascar, sin hacer colección y seguro que toca en Albacete

Recorta y envia'ü La Tribuna este cupón y participarás en el sorteo que se realizará el próximo 
día 30 de Diciembre para repartir los regalos que SS MM Los Reyes Magos traerán.

^* El concurso consiste en el sorteo de todos los regalos que figuran en el apartado de
"Premios".

**£/ sorteo se celebrará ante Notario el próximo día 30 de Diciembre. 
La lista de agraciados se publicará en el diario La Tribuna de Albacete los días 31 
de Diciembre y 2 de Enero de 1.997. fi

^*¿os premios se entregarán'él día cuatro de Enero de 1.997, en el lugar que 
oportunamente se indicará.^^’'^
Para participar en el concurso, deberá rellenar el cupón que figura en esta misma 
página y remitirse o entregar en mano a La Tribuna de Albacete, c/Salamanca n° 
17, introduciendo un cupón por sobre y figurando en el mismo, necesariamente 
"Concurso Pryca-La Tribuna" y la edad del concursante.

J* A cada cupón extraído le corresponderá un solo premio de los 85 que figuran en la 
lista y estos no podrán ser canjeados por ninguno otro premio, ni por dinero en 
metálico.

Jt* Entrarán en el sorteo todos los cupones que se reciban hasta las 13 horas del día 
30 de Diciembre de 1.996 y que cumplan los requisitos antes mencionados.

^* No podrán participar en el mismo los empleados de La Tribuna de Albacete, ni sus 
familiares directos.

1 Ordenador Compaq CDS 524 con impresora.
1 Bicicleta de Montaña B.T.T.
1 Tv Color Elbe 21" 2124 TXT.
2 Cadenas Musicales First Line.
3 Viajes para dos personas de fin 

de semana a Mallorca.

^ 2 Radio cassettes Philips 2 platinas Mod 1^^^ 

Jí* 1 Videoconsola Sega Megadrive.

18 Fueríes Power Exprés.
^^f.2 Juegos de monopatines en línea.

**» 5 Juegos Tiro a 3.
*** 44 Juegos Elefun.

^ 2 Vajillas de 44 piezas de porcelana inglesa.
^ 2 Planchas Tefal.
»* 2 Grill Multisolac.
J:* 2 Cestas de compra valoradas en .

10.000 ptas. cada una.
5 Jamones Sierra Albentosa.

J*

10 Juegos Quique Tembleque.
5 Juegos Dragón Train.
5 Juegos Dan el Malabarista.
5 Juegos Lingo.
2 Muñecas.

lO

8 
S

C
»

Nombre - 
Dirección 
Teléfono- Edad D.N.L

Para participantes menores de edad, rellenar D.N.L del padre o tutor.

PRYCA
Donde los Hoyes 

tienen todos
^sus juguetes

EL CENTRO COMERCIAL 
DE ALBACETE
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1 desprestigio radi
cal de todos los 
aparatos de la 

lía pública es el hecho sobe- 
■o, el hecho máximo que 
^elve nuestra existencia 
Badiana” ¿Quién habla así y 
juncia las cosas con tanta 
■emencia? ¿Es uno de núes- 
As jueces o es uno de nues- 

ciudadanos cabreados por 
■que pasa y está pasando? 

ni lo uno ni lo otro. Nos 
Ha así un muerto, un hom- 
* ilustre y vivo por su pala- 
la: José Ortega y Gasset. Este 
ledrático de Filosofía ponía 
• palabras y sentidos críticos 
le encabezan este artículo en 
■ páginas de la revista “Es
lía”, dirigida por él y en el 
Hero correspondiente al 29 I enero de 1915, con el 
Ibierno Dato en el poder, 

pasado 81 años, tenemos 1 otro líder conservador al 
Inte del Ejecutivo y la 
Irrupción, aunque contenida, 1 ha sido expulsada del dos- 
leer patrio. Sé intenta, se 
|ha contra ella, se la zaran- H y ella se resiste. Y es que 1 fuerza es inmensa, tanta 
1^0 la que denunció el juez 
|vier Gómez de Liaño el 
Bado viernes 25: “Existe en 
•paña un gigantesco, sistema 
■ corrupción que afecta a la 
Intica, a la Administración 
■ Justicia, la economía y las 
lanzas”. ¿Acaso es nueva esa 
Irrupción? Ya hemos visto H no: es la misma, bajo dife- 
Hes etiquetas personales o 
lectivas, que la de alfonsina.. 
B responsabilidades son las 
Imas. Y los peligros para

Corruptos sois y seguiréis
JUAN PANDO

el país, también. España, 
ochenta años de corrupción te 
contemplan. Es tremendo. Y 
es para desesperarse.

Lo-que ha dicho Gómez de 
Liaño está muy bien dicho, ya 
sea como juez o como ciuda
dano, pues los jueces sienten 
y piensan como las demás per
sonas, y aquí nadie ni nada 
es de piedra, incluyendo a la 
monarquía y a la Constitución, 
que ya se ve cómo la maltratan 
y la engañan unos y otros. El 
caso es que al bravo Liaño 
le han puesto hecho una pena 
por decir lo que dijo, sobre 
un país que es como es y sobre 
un sistema que se repite en 
sus vicios hasta la saciedad. Y 
por decirlo siendo juez, que 
si hubiera sido primer ministro 
o barrendero municipal le • 
habían tratado de otro modo. 
Esto es un disparate. Gómez 
de Liaño se ha limitado a sol
tamos un aviso, que la corrida 
nacional sigue en babia, y aquí 
todos dan espantadas y cor
nean al toro (al pueblo), cuan
do debería ser al revés: que 
el toro empitone a los caballos 
(la tontería ensillada, con per
dón del noble bruto); a los 
picadores (la mala uva a caba
llo, con perdón de los que son 
nobles y profesionales, muy 
pocos); y a los toreros, subal
ternos y banderilleros, que es 
la clase política, y que ni se 

El caso es que 
al bravo Liaño 
le han puesto 
hecho una 
pena por decir 
lo que dijo, 
sobre un país 
que es como 
es y sobre un 
sistema que se 
repite

entera de nada, ni quiere ente
rarse de algo ni nos deja ente
ramos de lo que pasa.

Un juez tiene derecho a avi
sar al pueblo. Porque avise no 
va a ser traidor al mismo, 
haciendo un remedo del ada
gio clásico. Porque si sabe y 
nada dice, entonces es cuando 
peca y traiciona. Otra cosa es 
si el señor Gómez de Liaño 
nos advirtiese todas las sema
nas o los jueves, que son días 
de Pleno en el Congreso. Eso 
ya sería demagogia, que es ése 
mal que le aguarda a nuestra 
democracia según sus propias 
palabras, y en las que tiene 
más razón que un santo, por
que demagogos ya hay aquí

unos cuantos, y democracia 
poca va quedando, que la esta
mos matando entre todos.

Gómez de Liaño ha hablado 
bien y con propiedad. 1 confía 
en la Justicia, cómo si no. Pero 
nosotros, estando con él, 
desearíamos poder contar con 
la Política (con mayúsculas), 
pues si ésta falta, si ésta se 
desprende de la nobleza y de 
la ej empandad, entonces ni 
justicia con minúsculas. Esta
do, Gobierno y Constitución 
tienen que estar bien trabados, 
lo mismo que Justicia y Socie
dad, porque los jueces depen
den de la ciudadanía, en donde 
reside la soberanía popular y 
en donde se justifica el man
dato constitucional, y no de 
los gobiernos, los reyes o los 
presidentes, que son efímeros 
y tienden a equivocarse o no 
se dan cuenta de que los equi
vocan y, a veces, a destajo.

El juez Liaño estuvo en su 
sitio, que lo que no estuvo 
nunca en su lugar es ése infa
me robar y esconder la mano, 
ese canallesco huir y no dar 
la cara, ese buscar portillos a 
las leyes para hacer con ellas 
lo que mejor cuadre a la real 
conveniencia de cada uno, que 
es mal crónico de lo hispánico. 
Si Ortega habló como habló 
en 1915, Gómez de Liaño y 
cualquier otro pueden decir lo 
mismo en 1996, y con la segu

ridad pasmosa de no equivo
carse. Y esto sí que es—una 
desgracia nacional, una lástima 
histórica, porque no parece 
tener, arreglo. Y sin embargo 
lo tiene. Yo, al menos, creo 
en ello.

Tenemos que ser más bra
vos, más honestos, más entre
gados a nuestra ilusión como 
hombres y como ciudadanos, 
y desde luego más devotos de 
nuestras leyes. Sin ellas, no 
somos nada, sólo una tribu. 
Y ya tuvimos una gobernán
donos. Y otra mucho antes. 
Y otras más. Que desde 1915 
han pasado unas cuantas. Con
fiamos en el Gobierno Aznar, 
pero confiamos lo justo. Que 
no es poco. Necesitamos prue
bas. Y con cierta urgencia. Tal 
vez el Ejecutivo más que el 
pueblo, porque los sondeos de 
opinión, aunque más difusos 
que otra cosa y prematuros 
pero no tanto, ya apuntan a 
la yugular gubernamental y 
está claro que a mejorar no 
van esos números, sino a la 
baja. En consecuencia, pónga
se freno al desgaste, tanto de 
la paciencia popular como de 
la credibilidad del Gobierno, 
y hágase caso a lo que dicen 
los jueces y los filósofos, que 
el espacio que va de 1915 a 
1996 no es nada. Un suspiro 
para España, un repetir las 
cosas mal hechas. Que debe 
terminar. Porque esto ya pare
ce una sentencia bíblica: 
corruptos sois y seguiréis. ¿Ha
rá falta un diluvio para reme
diaría? Confiemos en que no 
sea para tanto. Pero agua sí 
que hace falta. Y bastante.
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Rechazo de CiU y PNV

regiones dañará el tejido empresarial

ellos el Instituto Social de la 
Marina y las políticas activas 
del INEM.

►
 Pujol responderá hoy 

Parlamento catalán a
en el 
preguntas

sobre su posición respecto a la 
.cesión de los impuestos especiales 
y la financiación autonómica

1

Miércoles, 30 de Octubre de 1996

El Gobierno lo estudiará cuando las comunidades lo planteen

Rato: Cataluña no ha pedido
aun la cesión de impuestos
El Gobierno estudiará la cesión de los impuestos especiales 
a las comunidades autónomas cuando éstas lo planteen, 
algo que hasta ahora no ha ocurrido, según el ministro 
de Economía, Rodrigo Rato. *^o no puedo responder 
-señaló-, a una suposición de que Pujol va a a pedir 
los impuestos especiales. Ni nos lo ha planteado, ni nos 
lo ha explicado, ni sabemos el alcance de la misma’\

MADRID. (Efe).- En decla
raciones a la Cadena SER, 
Rato ha asegurado que ni 
Cataluña, ni ninguna otra 
comunidad, ha pedido todavía 
la cesión de los impuestos 
especiales. “Yo no puedo res
ponder -ha señalado- a una 
suposición de que el señor 
Pujol va a a pedir los impuestos 
especiales, porque eso no es 
como ir a un bar y pedir un 
café. Ni nos lo ha planteado, 
ni nos lo ha explicado, ni sabe
mos el alcance de la misma”.

Abundando en la explica
ción, el vicepresidente ha seña
lado que cualquier comunidad 
puede plantear en un deter
minado momento que los 
ingresos por venta de tabacos 
o de hidrocarburos que se 
recaudan en ella sirvan para 
la financiación de esa admi
nistración autonómica.

“Nos lo podrían decir, y ten
dríamos que estudiar las fór
mulas, reduciendo la aporta
ción del Estado en la misma 
proporción, pero eso no nos 
lo ha dicho nadie todavía”, ha 
recalcado.

El vicepresidente ha asegu
rado estar “muy dispuesto” a 
acercar posiciones con . el 
PSOE respecto a la financia
ción autonómica, tras lo cual 
ha recordado que el Gobierno 
ha intentado en los últimos 
meses que los socialistas se 
sumaran al acuerdo firmado 
hace poco en el seno del Con
sejo de Política Fiscal y Finan
ciera.

Por su parte, el presidente 
de UDC, Josep Antoni Durán 
i Lleida, dijo ayer que “cuando 
los dos grandes de España -el 
PP y el PSOE- aparentan que
rer ponerse de acuerdo en 
asuntos autonómicos tiemblo y 
tengo razones para ello, por
que los antecedentes están 
ahí”. .

Durán, como presidente de 
la parte catalana de la Comi
sión Mixta de Transferencias, 
se entrevistó con el ministro 
para las Administraciones 
Públicas, Mariano Rajoy, con 
quien acordó los contenidos de 
los próximos traspasos, entre

Sobre la propuesta de Felipe 
González de llamar al PP para 
“un diálogo sereno” en tomo 
al desarrollo autonómico, seña
ló que “de entrada a mí esa 
música no me gusta”, aunque 
manifestó que depende de las 
actitudes del PSÓE y del PP 
ante ese eventual acuerdo.

Por su parte, el ministro 
para las Administraciones 
Públicas, Mariano Rajoy, tachó 
de “propuesta publicitaria” la 
oferta de diálogo del PSOE y 
acusó a su líder, Felipe Gon
zález, de mantener bloqueado 
un acuerdo alcanzado por él 
con el líder socialista Txiqui 
Benegas en materia de 
desarrollo autonómico.

Mientras, el portavoz adjun
to de CiÜ en el Congreso 
Josep Sánchez Llibre recordó 
ayer que Felipe González y el 
PSOE fueron “totalmente 
incapaces” de articular un gran 
pacto de Estado sobre el 
desarrollo del modelo autonó
mico durante los años que per
manecieron en el Gobiero, 
incluso con mayoría absoluta.

El ministro Mariano Rajoy durante la entrevista que mantuvo con Durán Lleida, dirigente de UDC.
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También el portavoz del 

Grupo parlamentario Vas- 
co-PNV, Iñaki Anasagasti, afir
mó ayer que la propuesta de 
Felipe González “es una LOA- 
PA encubierta”. La Ley Orgá
nica de Armonización del Pro
ceso Autonómico (LOAPA), 
que no agradó al PNV, fue 
aprobada en julio de 1981 por 
el Gobierno de Leopoldo Cal
vo Sotelo, de UCD, y enmen
dada después, en 1983, por el 
Tribunal Constitucional.

Anasagasti difo en los pasi
llos del Congreso que le llama 
la atención que el líder socia
lista “haga este llamamiento, 
porque es copio los pirómanos 
que aparecen luego ante la opi
nión pública como bomberos”.

El diputado del PNV subra
yó que “hay que recordar que 
ellos son los que han abierto 
este gran debate, no hemos 
sido ni nosotros ni los cata
lanes, fue el Partido Socia
lista”.'

Entre tanto, el presidente

Pujol, responderá hoy e 
Parlamento de Cataluña a 
preguntas de la ®P^5’ 
sobre la posición del gobi 
catalán respecto a la cesio 
los impuestos especiales y 
financiación autonómica y 
otras dos sobre la reordenado!

El vicepresidente de CEOE, Arturo Gil, consideró ayer que 
el enfrentamiento entre las distintas Conunidades Autónomas 
puede resultar peligroso, ya que es posible que ocasione dese
quilibrios en el tejido empresarial. Al vicepresidente de CEOE, 
que participó en unas jornadas de Asociación para el Progreso 
de la Dirección sobre Presupuestos, le parece bien la reducción 
anunciada por Navarra en el impuesto de sociedades del 35 
al 32,5 por ciento. No obstante, advirtió que las reducciones 
impositivas deben ser uniformes en todo el Estado para que 
no generen desequilibrios territoriales notables. Por su parte, 
el ministro de Industria, Josep Piqué, apeló a la responsabilidad 
de las comunidades autónomas para evitar “distorsiones en la 
unidad de mercado” a la hora de utilizar su capacidad nor
mativa para ofrecer incentivos fiscales. Arturo Gil.

del mapa eléctrico. •
Sin embargo, el pre^ e 

del Senado, Juan 18 
Barrero, reconoció 9^ 
Gobierno, ha sabido elegir d^S 
oportuno” para aborda 
PNV la cesión de los impu^

general del P^ jW¿¿^ 
acuso ayer a Felipe ^^^ ■ 
de “decir, corno step^P ’ su 
cosa en público ^’^^pieta- 
partido hace otra .^ 31 , ¡5 mente distinta”, en relaa ¡
acuerdo sobre financie
autonómica. González

“Mientras imp'' V
habla de pactos,
de llegar a / jj^duso |
con interés contra j
como armas arrojad^ ¡^dón J 
el Gobierno la f'"^^ vasco S 
autonómica, el ¡ro”, aña* 1 
o el modelo autonómico, j
dió el dirigente del • g je । 

Acebes acusos 5 jg„to; | 
“alentar el enfr ^^^ en- í 
entre Comunidade c ^j^g^,
ticas al acuerdo ;
ciación autonómica- ,
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B’'oz del grupo socialista, Joaquín Almunia, reveló que ha habido contactos con el Gobierno para llegar a un nuevo pacto autonómico.

no han tenido éxito, y reclamó a¡ PP que se tome en serio la oferta de consenso

llmunia revela contactos
jara un pacto autonómico
gpiUD. (Efe).- El por- * ’ "'-^-'^'' ------ -----------------------------------

El fiscal general
consulta si debe o
no pedir la citación
de González como
imputado en el

MADRID. (Efe).- El Fiscal 
General del Estado, Juan 
Cesáreo Ortíz Urculo, ha con
vocado para mañana a la Junta 
de Fiscales para consultarles 
sobre si debe pedir o no la 
citación como imputado de 
Felipe González en el Caso 
Gal ante el Tribunal Supremo.
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'^0 para llegar a un nue- 
^9 autonómico, aunque 
’'^*ó que no han tenido 

éxito, y reclamó al PP 
^íome en serio la oferta 
’í^nso lanzada por Felipe 

sobre este asunto.
^iinia dijo en rueda de 
’ que debe ser el pre- 
'^ del Gobierno, José 
'^nar, el que, tras sope- 
“^ detenimiento el ofre- 
®^a de González, dé una 
^la seria, puesto que, 
^existe una gran pren
da en la sociedad por 

® Consideró falta de pro- 
Global en el Gobierno

Autonomías.
Las conversaciones entre el 

PSOE y el Gobierno sobre este 
asunto las han protagonizado 
el responsable socialista de 
relaciones institucionales, José 
María Benegas, y el ministro 
Mariano Rajoy, y los contactos 
comenzaron con motivo de la 
tramitación de las reformas 
estatutarias de Aragón y Cana
rias al comienzo de esta legis
latura. El secretario de Rela
ciones del PSOE, José María 
Benegas, negó que su partido 
alcanzara un acuerdo con el 
PP sobre financiación autonó
mica y ha pedido al presidente 
del Gobierno que reflexione y 
tenga en cuenta la propuesta 
de González.

Laborda acusa al Gobierno 
^ de hacer crujir al Estado

El portavoz del grupo 
socialista del Senado, Juan 
José Laborda, acusó al 
Gobierno de condicionar el 
desarrollo de los estatutos de 
autonomía a las votaciones de 
los Presupuestos Generales 
del Estado y de provocar con 
ello que “cruja” la estructura 
del estado. Laborda hizo esta 
consideración en rueda de 
prensa en la que presentó,

junto con el portavoz 
socialista en la Comisión 
General de Comunidades 
Autónomas, Lluis Armet, una 
interpelación que pide al 
Gobierno que exponga ante la 
Cámara Alta su política 
autonómica. La cesión al País 
Vasco de los impuestos 
especiales fue considerada por 
como consecuencia de una 
política del “todo vale”.

El fiscal del Estado consi
dera que es oportuno estudiar 
si mantiene o no su negativa 
a pedir la citación de González 
porque “según informan los 
fiscales encargados del caso” 
podrían existir “nuevos aportes 
probatorios”.

Según una nota de la Fis
calía General, Ortíz Urculo 
escuchará mañana “el parecer” 
de este órgano consultivo para 
tenerlo en cuenta cuando, 
durante la vista pública que se 
celebrará el próximo día 4 de 
noviembre, el fiscal deba defi
nir su postura respecto a si 
es oportuno o no pedir al 
Supremo la citación como 
imputado del ex presidente del 
Gobierno en el sumario matriz 
de los Gal.
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entre PSOE y PPf pacto 

ÉPELONA. (Efe).- El 
Bjaador general de 
ff'la Unida, Julio Angui- 
1’5‘deró ayer “un dispa- 
K^acto de Estado entre

y 01 PP para garan- 1 Cohesión nacional” de
K^opuesto por Felipe 

porque excluye al 
fuerzas políticas, entre 

■pierda Unida.
Bde su visita de dos 

^rcelona en la que ha 
^’^trevistarse con la 

a '^ de Iniciativa per

Catalunya, Anguita añadió 
también más elementos de cris- 
pación en sus relaciones con 
IC, al afirmar que el PCE se 
implantará en Cataluña si el 
PSUC lleva a cabo su anuncio 
de disolverse en el congreso 
que celebrará el histórico par
tido de los comunistas catala
nes el próximo mes de marzo.

Julio Anguita afirmó en rue
da de prensa que IU es par
tidaria “de que todas las fuer
zas políticas españolas se sien
ten a discutir serenamente

sobre la construcción de Espa
ña”, pero rechazó la propuesta 
de pacto autonómico realizado 
por González, “porque tiene 
un fallo, olvida a las otras 
formaciones”.

A su juicio, González “está 
buscando una segunda edición 
de los pactos que ya firmó con 
Aznar en 1992, y que tan nefas
tos fueron para tantas auto
nomías. Socialistas y PP hicie
ron un acuerdo en falso para 
desarrollar el Título Octavo y 
así nos fue”, afirmó. Julio Anguita.

La ausencia del 
periodista Martín 
Prieto causó Ía 
alarma

MADRID. (Efe).- Las 
Fuerzas de Seguridad del Esta
do y los medios de comuni
cación se movilizaron ayer ante 
el temor de que el periodista 
Jose Luis Martín Prieto, que 
estaba ausente de su domicilio 
desde la tarde del lunes, hubie
ra podido ser objeto de un 
secuestro, si bien luego todo 
quedó en un malentendido. 
Todo empezó cuando el locu
tor Luis del Olmo, avanzó la 
noticia de su posible secuestro. 
Sin embargo, una vez que se 
confirmó la inexistencia del 
secuestro, el propio Luis del 
Olmo explicó, horas más tarde, 
que había pasado la noche en 
un hotel “acompañado de un 
señora”, y le emplazó a que 
diera explicaciones a su mujer.
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El ex director de¡ Cesid declara ante un juez que investisa la muerte de la etarra

‘Caso Urigoitia’: Manglano 
desconfía de la nota del Cesid

1 
t

El ex director del Cesid Emilio Alonso Manglano declaró ayer ante un juez de San Sebastián.

SAN SEBASTIAN. (Efe).- 
El ex director del Cesid Emilio 
Alonso Manglano declaró ayer 
ante un juez de San Sebastián 
que la nota de dicho organismo 
que obra en las diligencias de 
investigación sobre la muerte 
de la miembro de ETA Lucía 
Urigoitia en 1987 carece de fia
bilidad porque ha podido ser 
manipulada.

El abogado que representa 
a la familia Urigoitia, Iñigo 
Iruin, aseguró al término de 
la declaración que Manglano 
se acogió a un artículo del 
Estatuto del Personal del Cen
tro Superior de Investigación 
para la Defensa para no res
ponder a ninguna cuestión 
referida al contenido de esa 
nota.

Iruin precisó, sin embargo, 
que el ex director del Cesid 
puso de relieve que la nota 
referida a la desarticulación del 
comando “Donosti” de ETA 
en 1987, en la que murió Lucía 
Urigoitia, “puede estar susten
tada exclusivamente en rumo
res” y, como “estuvo dos meses 
fuera del Centró”, ha podido 
ser “objeto de manipulación”.

En las diligencias figura una 
fotocopia del presunto original 
del Cesid, en la que se asegura 
que el comandante de la Guar
dia Civil José Ramón Pindado 
entró en la casa del juez Juan 
Piqueras, que instruía el caso 
y guardaba algunas de las prue
bas en su domicilio de la 
Audiencia de San Sebastián, 
donde Pindado sustituyó un 
proyectil por otro, cambió un 
cañón en el laboratorio de 
Balística y manipuló un cha
leco antibalas.

Iruin explicó que Manglano, 
durante las más de dos horas 
de declaración ante el titular 
del Juzgado de Instrucción 
número 2 de San Sebastián, 
Justo Rodríguez, explicó con 
detalle cuestiones relativas a 
departamentos, servicios y for
ma de funcionamiento del 
Cesid, pero cuando se le 
interrogó sobre el contenido de

ese documento se acogió al 
Estatuto del Personal del Cen
tro para no declarar.

El letrado de la acusación 
particular señaló que Mangla
no indicó únicamente que los 
contenidos de esas notas inter
nas del Cesid “se basan en 
rumores que posteriormente 
tienen que ser contrastados” y 
recordó que como “formó par
te de la documentación que se 
llevó el coronel Juan Alberto 
Perote y ha estado dos meses 
fuera del control del Centro”, 
ha podido ser manipulada.

El coronel Juan Alberto 
Perote también restó fiabilidad 
al documento en su compare
cencia ante el Juzgado donos
tiarra el pasado mes de 
noviembre, y aseguró entonces 
que la nota que obra en las 
diligencias recoge “una infor
mación recibida de una fuente 
que no se precisa y, por tanto, 
no tiene mucha validez”. 

Rechazada la recusación 
de Vera y Corcuera

MADRID. (Efe).- Baltasar 
Garzón no ha aceptado la 
recusación interpuesta contra 
él por José Luis Corcuera y 
Rafael Vera, y se ha negado 
a abstenerse de instruir el 
sumario Oñaederra, como le 
habían pedido ambos ex altos 
cargos, a quienes imputó en 
el caso. Corcuera y Vera, a 
quienes citó como imputados 
Garzón el pasado viernes para 
que declarasen sobre el 
supuesto secuestro del dirigen
te de los GRAPO Jesús Cela 
Seoane -secuestro que inves
tiga el juez dentro del sumario 
Oñaederra-, recusaron a Gar-

zón por falta de imparcialidad. 
Rafael Vera y Corcuera fun
damentan su recusación en la 
enemistad manifiesta de Gar
zón hacia ellos y en el interés 
del juez en la causa.

Las recusaciones dejan el 
caso temporalmente en manos 
del juez sustituto de Garzón, 
Javier Gómez de Liaño, quien 
deberá resolver los incidentes.

Tras la negativa a abstenerse 
de Garzón, Liaño solicitará 
informe al fiscal y practicará 
las pruebas que considere 
oportunas antes de decidir si 
el magistrado debe seguir con 
la causa.

La Audiencia deniega la 
~ libertad de Luis Roldán

La Audiencia Provincial de 
Madrid ha denegado la 
solicitud de libertad 
provisional formulada por 
Luis Roldán, aunque ha 
pedido al facultativo del 
centro penitenciario de Brieva 
(Avila), en el que se 
encuentra, que informe sobre 
su actual estado de salud. En 
un auto al que tuvo acceso 
Efe, el Tribunal que juzgará 
a los procesados del “caso 
Roldán” adopta esta decisión 
y desestima la solicitud de la 
defensa de Roldán, que alegó 
que éste lleva ya veinte meses 
en prisión provisional y sufre 
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El juez Baltasar Garzón.
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un proceso depresivo del que 
está siendo tratado en la 
cárcel. De esta forma, la Sala 
resuelve conforme al informe 
del fiscal, que se opuso a la 
libertad de Roldán, y 
manifiesta sus dudas a que 
Roldán ya no pueda obstruir 
la causa, tal como alega. La 
Sala recuerda que Roldán 
también alegó que cuando 
abandonó el territorio 
nacional no pesaba sobre él 
ninguna orden de detención ni 
prohibición de salida, por lo 
que a su juicio no cabe hablar 
de fuga sino de 
incomparecencia.

Ocho detenidos 
relación al 
asesinato de una! i 
pareja francesa IL 
en Marbella 2

MADRID. (Efe).- L«n 
cía ha detenido a och  ̂1 j 
sonas presuntamente imp^J 
dos en los asesinatos de 
franceses Catherine IsL 
Castagna, de 37 años, yj 
ques Lambert, de 45, ocun 
el pasado 6 de octubre y,^ 
chalé de una urbanización™^ 
lujo de Marbella (Mák^^ 
informaron fuentes policf

Los ocho detenidos, 
de ellos de nacionalidad.J ® 
cesa, fueron arrestados^ te 
Fuengirola y Málaga, doná^r 
investigadores del dobleF® 
men, enmarcado en un áp^ 
de cuentas entre miembro^^w 
hampa, han llevado a d C 
registros de varias viviend ot 

Los responsables de la»y 
ración policial explicara®rac 
detalles de estas detenORm 
en una rueda de prensa P ri 
ofrecerán esta tarde en a 1, 
gobierno civil de Málagarfavi

La pareja francesa fue y t 
sinada a tiros por h^Sf^ 
viduos encapuchados! mi 
irrumpieron en su cha pj 
hirieron gravemente a ^«nt 
hombre, mientras que l^ím. 
de la mujer fallecida se %te 
al esconderse durante e Jse 
teo sin que los asaltan la 
percataran de su presencw|^ia

El fiscal anti-drog^ 
afirma que la leyr 
anti-blanqueo dej 
dinero no función!

MADRID. (Efe).-El H 
la Fiscalía Antidroga, t 
Abad, afirmó ayer en ei^l 
greso de los Diputa jó- 
reciente ley de P^^'Í „pedí'all 
blanqueo de dinero P 
del narcotráfioco no ^^ 
pliendo las expecta , 
aprobación había creado^

Abad, jefe de 
Especial para Ilíl. 
Represión del J j 
del Drogas a lo l^ < 
Últimos cuatro an s . 
sido propuesto hace 
para pasar a la F parí ig 
bunal de ^ue^a , 
hoy ante la 5n^ara el e! 
Congreso-Senad p 
diodelproWe^de'^a

Abad señalo qu M 
se están registe > 
importantes en ,j¡SE 
las redes de n r j^W 
la batalla «««^K dS 
de dinero proeedetUe « 
operaciones n j^jyos O 
resultados t^ P 
se esperaba tras a ap J 
en 1993 de una ley 
que obliga a j.gi^ 
financieras a wJ^^i^n^ 
ticia sobre ^^^^osas. ■ 
consideren so^P j ” ga no ■

El Fiscal AntidJ 
establecer JpcionaiV® 
ese escaso ^^.^^^ deS 
pero dijo que se ^g^¡en« 
^ tó^i será la 1’1 
se pregyuto sismas H 
redacción de i S jgta 
dificulte su comp g 
ción. • 1
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wroximo día 13 de noviembre ante el pleno del Consreso de ¡os Diputados

tiznar defenderá la plena
ntegracion en la OTANchoS 

¡rap 
s de

Isá
lADRID. (Efe).- El pre-

jcira”^^ ^®^ Gobierno, José 
Aznar, defenderá per- 

acióf^ente el 13 de noviem- 
MálRte el pleno del Congreso 
lolicF^ Diputados, la plena inte- 
5, alí®n de España en la estruc- 
¿d;| militar de la Alianza 
jdos’jtíca. Así lo anunció ayer 
lonq^cretario de Estado de 
oblel^ones con las Cortes, José 
jn a 'a Michavila, quien presen- 
ibro ®te la Junta de Portavoces 

a /Cámara la comunicación 
viení Gobierno sobre esta cues-
e la y pidió oficialmente la 
arár Oración del debate parla- 
tencUlario. 
jnsO rueda de prensa poste- 
: en a la Junta de Portavoces, 
iga. favila dijo que José María

^^Poodrá ante el pleno 
reswinunicación oficial y, tras 
los «bate subsiguiente, los gru- 
chaU parlamentarios podrán 
a ‘íntar propuestas de reso- 

^ semejanza con el 
80'% del estado de la nación 

í celebró casi todos los 
tant - con Gobierno socia- 

las propuestas de reso- 
votarán al día siguien-

1 Aml^^^ ^^ ^^ noviembre. 
Ifí^havila subrayó que “Es-

El presidente del Gobierno, José María Aznar.

paña participa en actividades 
de paz de la OTAN y no tiene 
sentido que no lo haga también 
en la toma de decisiones de 
su estructura militar, que hoy 
es una estructura de paz”.

Recordó el secretario de 
Estado que la participación de 
España en la Alianza Atlántica 
renovada “es un compromiso 
del presidente del Gobierno en

el debate investidura”.
Esta es una cuestión de 

Estado, añadió Michavila, y el 
presidente del Gobierno “ha 
ofrecido el diálogo en todas 
las grandes cuestiones de Esta
do” por lo que, dijo, “espe
ramos que fragüe en un acuer
do” parlamentario.

Por su parte, el portavoz 
socialista, Joaquín Almunia, 

expresó el apoyo “total y sin 
reservas” de su grupo a la ple
na integración, añadió que 
“comparte al cien por cien” la 
comunicación del Gobierno y 
subrayó que esa participación 
no pudo darse cuando se cele
bró el referéndum porque éste 
tenía unas condiciones precisas 
que ahora han cambiado.

Para Almunia, los cambios 
que deben producirse en la 
OTAN, especialmente en su 
cadena de mando, son “una 
oportunidad inmejorable para 
que España participe en pri
mera línea en las nuevas misio
nes y en el nuevo dispositivo 
de la Alianza”.

Rosa Aguilar, portavoz de 
IU, manifestó sus discrepan
cias, tanto con los objetivos 
como con la forma en que se 
ha planteado la integración de 
España, que en su opinión es 
un proceso que peca de “déficit 
democrático”. IU considera 
“inadmisible”, dijo Aguilar, 
que PP, PSOE y los naciona
listas se hayan puesto de acuer
do para llevar a cabo la plena 
integración de España e “im
pedir que el pueblo español 
se pronuncie al respecto”.

Rajoy recuerda a 
los alcaldes la 
obligación de la 
congelación salarial

MADRID. (Efe).- El minis
tro para las Administraciones 
Públicas, Mariano Rajoy, 
recordó ayer ante la ejecutiva 
de la Federación Española de 
Municipios y Provincias 
(FEMP) que “quien más obli
gado está” a cumplir la con
gelación salarial establecida en 
los presupuestos son “los que 
ocupan altos cargos”.

Rajoy, que ofreció una rue
da de prensa junto a la pre
sidenta de la FEMP, Rita Bar
berá, descartó sobre el mismo 
asunto que los Ayuntamientos 
puedan ampararse en sus res
pectivos convenios para incre
mentar los salarios y subrayó 
que esos convenios laborales 
deben adaptarse a la ley de 
Presupuestos.

Añadió que ha recordado a 
los alcaldes y presidentes de 
diputación participantes en la 
ejecutiva que la Ley de Pre
supuestos Generales del Esta
do, como todas las leyes, son 
de obligado cumplimiento para 
todos los ciudadanos, y que 
“quien primero está obligado 
es quien está al frente del car
go”-

Mientras, varios cientos de 
funcionarios se han manifes
tado en Bilbao para exigir a 
las administraciones vascas que 
negocien con los sindicatos las 
subidas salariales de los tra
bajadores públicos.

de' 
ion

|0N ANTONIO MOROTE BELMONTE
oced^^lleció el día 23 en Albacete a los 70 años de edad habiendo rebicido los Santos Sacramentos

CONFERENCIA 
SOBRE 

COMERCIO ELECTRONICO

’Stáó y la Bendición de Su Santidad.

z^v ®®P®®^’ Josefa Carretero Marín; hijas, Jua
co" w, M^ Dolores y M- José; hijos políticos, nietos 
y que! demás familia,
¿"SIEGAN UNA ORACION POR SU ALIVIA

^^i^^®*^*^*® ® '^ misa funeral que tendrá lugar hoy miércoles día 30 a las SEIS TREINTA 
án W 9 tarde en la Parroquia de Los Franciscanos.
ael.í Albacete, 30 de Octubre de 1996
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*f<ESA LIDER EN 
,^L SECTOR DE 
’-'JMiNACION Y 
-SONIDO, 
JSOFESIONAL 
“^ INDUSTRIAL,

AYUNTAMIENTO DE ALBACETE 
PADRON MUNICIPAL

PROYECTO FOREDI
Cofinanciado por el Fondo Social Europeo 

en el marco de la Iniciativa ADAPT y por FORCEM

Diseño y Dirección:

ESTUDIOS INSTITUCIONALES, S.L (ESIN)

TELEFONICA SERVICIOS AVANZADOS DE 
INFORMACION fTSAI)

Dirigido a:

Empresarios y directivos de empresas de Albacete
Abordará:

entidg alai 

ones< 

is.
no 
únií® 
lamí® 
j dei 
cie^í 
la P 
ias 1® 
a 3

Í^CISA PARA SU 
75 INSTALACION 
^NUESTRA 
PROVINCIA,

S
or

Aprobado provisionalmente por el Ayuntamiento Pleno 
el Padrón de Habitantes de este término municipal, reno
vado a 1 de Mayo del presente año, se somete el misnno 
a exposición pública hasta el día 26 de Noviembre de 
1996 pudiendo durante este período, aquellas personas 
que ’lo‘ deseen, comprobar la veracidad de sus datos 
de inscripción o su no inclusión en el mismo, y ello en 
el Negociado de Estadística, en planta tercera de este 
Ayuntamiento, y en su caso formular las reclamaciones 
que procedan dentro del mismo plazo.

Albacete, 29 de octubre de 1996
EL ALCALDE,

EDI (Intercambio Electrónico de documentos), INTERNET 
Coneo Electrónico, etc.

¿Qué es el Comercio Electrónico?
¿Qué beneficios aporta a la empresa?
¿Qué tecnologías lo integran?
¿Cómo pueden acceder al Comercio Electrónico las empresas españolas?

Los asistentes recibirán!

Documentación completa sobre el Comercio Electrónico
Fecha y lugar de celebración!

ALBACETE
7 de noviembre de 1996 de 9 h. a 14:00 h. 
Confederación de Empresarios de Albacete

ASUTENOA GRATUnA PREVIA INSCRIPCION 

Plazas limitadas

Fondo 
Social 
Europeo
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IDI 
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eo janimBD

AYyNTAIV!IEI»¡I2;2E^t^^^^

Con ia colabofadén de la Confaditclón da Empratartot da Aíbxf

INFORMACION E INSCRIPCION
Tel. 902 18 16 68.
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Numerosos desperfectos tras una manifestación de protesta por el desalojo del cine Princesa

El juez libera a los ‘okupas’ 
detenidos en Barcelona

BARCELONA. (Efe).- El 
juez en funciones de guardia 
de Barcelona, Eduardo 
Navarro, decretó ayer a medio
día la libertad de 10 de los 
49 “okupas” detenidos durante 
el desalojo del antiguo cine 
Princesa, que la Policía prac
ticó en medio de una batalla 
campal. Desde las siete comen
zaron a pasar a disposición 
judicial los 49 detenidos, 40 
acusados de usurpación de 
vivienda, 7 de desórdenes 
públicos y 2 de atentado contra 
la autoridad, según fuentes 
judiciales.

A las puertas de los juzgados 
se habían concentrado en acti
tud pacífica, un centenar de 
“okupas” y de familiares de los 
detenidos a la espera de noti
cias del juzgado.

Esta concentración hizo que 
la Policía Nacional organizase 
un fuerte dispositivo de segu
ridad en previsión de inciden
tes frente a los juzgados.

La fiscal de guardia. Concha 
Talón, dijo que aún no posee 
suficientes elementos para 
valorar si pedirá la prisión para 
alguno de los detenidos, aun
que para los 10 primeros 
interrogados, que ya han 
comenzado a salir de los juz
gados y entre los que había 
uno acusado de atentado con
tra la autoridad, no ha pedido 
su encarcelamiento.

La fiscal señaló que, para 
adoptar decisiones, debe valo
rar el atestado policial^ los 
interrogatorios de los acusa
dos.

Otro grupo de quince jóve
nes “okupas” detenidos antea-

Dos muertos por sendas explosiones 
de gas butano en Madrid y Tarrasa

MADRID. (Efe).- El hom
bre que murió ayer de madru
gada a consecuencia de una 
explosión, al parecer de gas 
butano, en Madrid ha sido 
identificado como Roberto 
Cabrera, quien quedó calcina
do a consecuencia del incendio 
que se originó por la defla
gración, según dijeron vecinos 
del inmueble.

Julia García, vecina del piso 
bajo, del número 75 de la calle 
García Noblejas, donde se pro
dujo el siniestro, narró que la 
víctima pidió socorro y gritaba 
que le sacaran de las llamas, 
pero cuando llegaron los bom
beros esta persona ya habia 
fallecido y estaba casi calcinada 
a consecuencia de las quema
duras.

Fuentes de los servicio de 
urgencia han descartado la 
existencia de una segunda víc
tima entre los escombros de 
la casa, hipótesis que se con

**
*♦

 ■Ĥ

Los incidentes en Barcelona Gnalizaron cerca de la una de la madrugada.

noche en la manifestación 
registrada frente a la Jefatura 
Superior de Policía pasaron a 
disposición del juez, según 
fuentes policiales.

El abogado Francesc Arnau, 
que defiende a 37 detenidos 
considera que la detención por 
usurpación de vivienda es ile
gal porque los jóvenes ocupa
ron el cine Princesa antes de 
la entrada en vigor del nuevo 
Código Penal.

El antiguo Código Penal cas
tigaba las ocupaciones de casas 
habitables y locales tomados 

templaba en los primeros 
momentos, si bien algunos 
vecinos resultaron intoxicados.

Otra explosión en Tarrasa

Por otra parte, una explo
sión de gas butano causó la 
muerte de Francisco Martínez 
Rabelo, de 32 años, en su 
domicilio situado en el número 
27 de la calle de Magallanes 
del barrio de Can Boada de 
Tarrasa, informaron fuentes de 
los Bomberos de la Genera- 
litat.

Los hechos sucedieron sobre 
las 23,20 horas del lunes cuan
do, por motivos que se des
conocen, se produjo la explo
sión que causó la muerte de 
Francisco Martínez y que ori
ginó un incendio que calcinó 
todo el piso. Las llamas lle
garon, por un patio interior, 
hasta los pisos superior e infe
rior, que resultaron afectados. 

con violencia mientras que el 
nuevo texto legal, en su artí
culo 245.2, castiga al que “ocu
pare, sin autorización alguna, 
un inmueble, vivienda o edi
ficio ajenos”.

Desde la entrada en vigor 
del nuevo Código Penal, un 
total de 35 edificios tomados 
por “okupas”, incluido el cine 
Princesa de Barcelona, han 
sido desalojados.

El abogado explicó a los 
concentrados y los medios de 
comunicación que muchas de 
las preguntas que formula la 

Los bomberos trasladan el cuerpo calcinado de Roberto Cabrera, de 33 años.

fiscal giran en torno a si los 
detenidos atentaron contra la 
policía y sobre la mesa del juez 
hay piedras y otros objetos con 
los que, según la policía, fue
ron agredidos.

El abogado Arnau anunció 
que presentará una queja ante 
el Colegio de Abogados al afir
mar que en el juzgado no se 
les ha permitido ojear el ates
tado de la policía sobre el desa
lojo y al mismo tiempo reiteró 
que muchos de los detenidos 
han presentado denuncias con
tra la policía.

El PP propone 
aumentar las penas 
por delitos sexuales 
a menores

MADRID. (Efe).- El grupo 
parlamentario popular ha pre
sentado una proposición no de 
ley por la que insta al Gobier
no a reformar el Código Penal 
para que tipifique el delito 
específico de “corrupción de 
menores” y se aumenten las 
penas que castigan los delitos 
sexuales contra los niños.

El portavoz del grupo popu
lar en la Comisión de Justicia 
e Interior, Andrés Ollero, 
explicó ayer en rueda de pren
sa que también se debe pena
lizar en el nuevo Código al 
que por cualquier medio ven
da, difunda, exhiba o facilite 
la difusión, venta o exhibición 
de material pornográfico don
de aparezcan menores.

La necesidad de reformar el 
Código Penal en esta materia 
surgió a raíz de la detención 
en Barcelona de dos jóvenes 
catalanes como presuntos inte
grantes de una red internacio
nal que difundía pornografía 
infantil a través de Internet.

El Código Penal contiene 
vacíos legales para castigar 
concretamente este delito ya 
que sólo se podría aplicar el 
artículo 186 que castiga con 
penas de multa de 3 a 10 meses 
al que “por cualquier medio 
directo, difundiere, vendiere o 
exhibiere material pornográfi
co entre menores de edad o 
incapaces”.

Interceptados 31 
inmigrantes ilegales 
en una patera cerca 
de la costa
de Tarifa

ALGECIRAS. (Efe).- Á 
Servicio Marítimo de la Guar
dia Civil interceptó ayer cerca 
de la costa de Tarifa (Cádiz), 

31 inmigrantes ilegales que 
viajaban en una embarcación 
hpo patera, según han infor
mado a Efe fuentes del 
Gobierno Civil de Cádiz.La operación se efectuó 
alrededor de las cuatro y inedia 
de la madrugada, cuando una 
patrullera del instituto armado 
detectó, a una milla y media 
de punta Oliveros, una embar
cación que se aproximaba a la 

costa.Los agentes interceptaron la 
patera, en la que viajaban 31 
personas de origen magrebí, 
cinco de ellas mujeres, que nO 
contaban con la documenta
ción necesaria para entrar do 
forma legal en territorio do 

España.La Policía Nacional de
Ciras (en la provincia Cáui2) 
tramitará la repatriación de 

todos los detenidos. .
Por otra parte, la Cruz 

ha detectado trece casos 
sama y nueve de tubérculos! 
entre los inmigrantes del cain , 
pamento de Calamocarro, c 
Ceuta, por lo que ha come 
zado la elaboración de un ce 
so de las enfermedades q 
están afectando a este co e 
tivo, informaron ayer fue 

de la entidad.
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Responsables de la CECA y AEB 
coincidieron en que la medida 
supondrá “un esfuerzo adicional 
que asumirán para ayudar al 
objetivo de la moneda única S EM

ipoi 
ire- 
de 

ier- 
nal 
lito 
de 
las 
tos

pu-i 
icia?
ro, 
en- 
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ai 
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¡ña: 
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líe- 
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ación de los préstamos a 
friables.

ancos y caías prometen aplicar '‘con prontitud'’ el pacto

1 acuerdo de las
ipotecas,

banca y las cajas de ahorros se han comprometido 
talmente a aplicar “con prontitud y eficacia’’ el acuerdo 
lazado con el Gobierno para rebajar el coste de las 
patecas mediante una reducción de la comisión de amor-

tipo fijo que pasen a ser

^RID. (Efe).- Así lo
’ya ^^^®^ ^^yer los presidentes

el 
:on 
ses 
dio 
í o 
ifi-
1 o

la Asociación Española de

a

El 
ar- 
•ca 
z), 
ue 
ón 
ar
le!

®ica Privada (AÉB), José 
“is Leal, y de la Confede- 
'inón Española de Cajas de 
forros (CECA), Braulio 
*^ri, que asistieron, junto al 
“flistro de Economía, Rodri- 
’.^ato, al cto de formali- 
i^ón de este acuerdo.
j^s responsables de la 
^CA y de la AEB coíncidie- 
® on destacar que la medida 
‘Pondrá “un esfuerzo adicio- 
“ que las entidades asumi- 
f^ para ayudar a conseguir 
' objetivo de acceso a la 
¡Jeda única.

presidente de la CECA 
^omendó a los clientes con 
"Olios hipotecarios a tipo fijo 
’^ analicen sus alternativas y 
.?o precipiten en tomar una 
^sión y aconsejó que, en pri- 

"^ Silgar, acudan a su entidad

y le exijan las mismas condi
ciones que ofrecen a los nuevos 
clientes.

En su opinión, el cliente 
debe poder elegir entre correr 
un riesgo, como ocurre en los 
créditos a tipo variable, o en 
asegurarse ante cualquier 
variación de tipos, opción que 
ofrecen los préstamos a tipo 
fijo.

Braulio Medel se mostró 
además partidario de que el 
acuerdo alcanzado con el 
Gobierno para rebajar hasta un 
máximo del 2,5 por ciento la 
comisión de cancelación de los 
préstamos fijos que pasen a ser 
variables se extienda a otros 
créditos no hipotecarios, en 
concreto, a los concedidos a 
las empresas.

El acuerdo, que no tendrá 
forma legal y se establecerá 
mediante convenios privados 
entre las partes, permitirá, ade-

uó
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sellado

José Luis Leal y Braulio Medel junto al ministro Rodrigo RatO.

ír

más, reducir en un 50 por cien
to las tarifas que cobran los 
notarios y registradores en el 
cambio de hipotecas -subroga
ción- y en las novaciones -cam
bio de las condiciones del cré
dito-.

El vicepresidente segundo 
del Gobierno y titular de Eco
nomía aseguró que la medida 
será aplicada “voluntariamen

te” por las entidades financie
ras y permitirá trasladar el des
censo de los tipos de interés 
a los ciudadanos y al mercado 
de préstamos hipotecarios.

Además, alabó la solvencia 
y competitividad del sistema 
financiero y aseguró que el 
acuerdo se ha alcanzado en un 
contexto de “diálogo y flexi
bilidad, no de imposiciones”.

Mejora’ de la fiscalidad para
Ilanes y fondos de pensiones
^J^RID. (Efe).- El secre- 
^ Estado de Hacienda, 
j Costa, anunció ayer una 
IW de la fiscalidad de

bf planes 
no "líes, y fondos de pen-
ta- 
de 
de

1^' 
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Jor Mué puede entrar en 
5^ ^! 1 de enero de 1997, 

M’^e se debata en el 
¿^ento.

1 b^^^ .^^Q esta afirmación 
’ics?^ JQ’^ioada sobre presu- 
^.^ organizada por la Aso- 
u\P^’^a el Progreso de la 
H^íeu (APD), en la que 
!CrpJ^^^’^on también los 

de Estado de Pre-
^nn^’ J°^® Folgado, y de 
; Cristóbal Montoro; 

^^ CEOE, 
del R ^’ y ^^ director gene- 

1 ^ de España, José 
^Han r ^^ Molina.
^te ^*^sta anunció igual-
• ^^ Gobierno amplia-

^® junio de 
T quA. ^^ciones fiscales 
J Disfrutan los empresa-

rios acogidos al sistema de 
módulos por la contratación 
indefinida de trabajadores 
como una de las fórmulas de 
impulso a la pequeña y media
na empresa (pymes).

Recordó que el objetivo últi
mo de la mejora de la fisca
lidad del ahorro es garantizar 
la neutralidad fiscal de los dis
tintos instrumentos.

Defendió que la política tri
butaria tiene como objetivos 
fundamentales reducir el défi
cit público y garantizar la esta
bilidad de precios.

En esta línea, el secretario 
de Estado de Economía, Cris
tóbal Montoro, anunció que en 
las “próximas semanas y 
meses” el Gobierno llevará a 
cabo “acciones” para garanti
zar el descenso de la inflación, 
aunque no las concretó.

El secretario de Estado de 
Presupuestos, José Folgado, 
incidió en la contención sala-

rial como una de las vías deci-
sivas para garantizar el cum
plimiento del objetivo de infla
ción para 1997 (2,6 por ciento).

Opinó que el ejemplo de 
moderación salarial que ha 
dado el Gobierno al congelar 
los sueldos de los funcionarios 
-“un acto de solidaridad de los 
empleados públicos que los 
ciudadanos deben agrade- 
cer”ha de ser seguido por el 
sector privado, que debe ten
der a subidas de salarios en 
línea con los incrementos de 
productividad.

Folgado también defendió 
que el “paraguas” de los avales 
del Estado a empresas públicas 
debe ir supeditado a ajustes 
importantes, “que pueden ir en 
la línea de privatizar, sanear 
o incluso desaparecer”, y se 
refirió expresamente a Renfe 
y a las sociedades que forman 
la Agencia Industrial del Esta
do (AIE).

Cristóbal Montoro.

Para el director general del 
Banco de España José Luis 
Malo de Molina, las medidas 
incluidas en presupuestos 
deben ir seguidas de otras “de 
mayor calado”, como una 
mayor liberalización y un 
aumento de la competencia, 
para evitar riesgos de desvia
ciones respecto de los criterios 
de convergencia.

Cumplir las condiciones de 
Masstricht es “difícil”.

José Barea afirma 
que la Sanidad no 
puede ser gratuita 
para todos

MADRID. (Efe).- El direc
tor de la Oficina Presupues
taria, José Barea, puso ayer de 
manifiesto la necesidad de 
reformar el actual modelo de 
sanidad pública, ya que, dijo, 
un sistema en el que sea “todo 
gratuito para todo el mundo 
no se puede mantener”.

En la clausura de un master 
del Instituto Universitario de 
Administración de Empresas 
(lADE) en la Universidad 
Autónoma de Madrid, Barea 
señaló que la reforma sanitaria 
deberá abordarse “sin falta” en 
los presupuestos generales 
para 1998, junto con otras 
reformas estructurales, como la 
de la Administración Pública.

Dentro de la Administra
ción, una de las principales 
reformas pendientes es la del 
sector público empresarial, 
según afirmó, porque “la 
empresa pública está recargan
do los presupuestos y esto no 
puede continuar”.

El director de la Oficina 
Presupuestaria descartó la 
posibilidad de cambiar el 
actual sistema público de pen
siones, pasando de un modelo 
basado en el reparto a otro 
de capitalización, “por ser 
imposible de realizar en la 
práctica” y porque es necesario 
el consenso.

Votantes

En tono jocoso, José Barea 
ha señalado que “con siete 
millones de pensionistas y dos 
millones de parados, que son 
votantes, no hay partido polí
tico que se atreva a cambiar 
la protección social sin un con-' 
senso previo”.

Barea se mostró optimista 
ante las posibilidades de acceso 
de España a la moneda única 
“entre los países de la primera 
velocidad”, aunque destacó 
que, una vez dentro de este 
grupo, “será necesario mante
ner una trayectoria saneada de 
las finanzas públicas, por lo 
que el esfuerzo no habrá ter
minado”.

El director de la Oficina 
Presupuestaria descartó ade
más que se vaya a producir 
una flexibilidad en la interpre
tación de los criterios fijados 
por el Tratado de Maastricht 
para participar en la unión 
monetaria, sobre todo por la 
oposición de Alemania.

Por otra parte, Alemania no 
cumplirá los criterios de Maas
tricht en 1997, año en el que 
se definirá el número de miem
bros de la Unión Europea 
(UE) que tienen cualificación 
para el acceso a la moneda 
única, según el informe coyun
tura! de otoño elaborado por 
los seis principales institutos 
económicos de este país.



La Tribuna
Miércoles, 30

Octubre de 199á

MAS DE LO MISMO
La sesión de ayer fue casi un calco de la anterior, es decir, bajadas 

generalizadas en todos los valores excepto en uno. Telefónica. La 
operadora volvió ayer a ser el valor preferido por los inversores, prueba de 
ello es que de los 56 mil millones de pesetas que se negociaron en el 
parqué madrileño, cerca de 20 mil correspondieron a operaciones sobre 
Telefónica, que movió un montante de 7,2 millones de títulos.

En el resto de mercados europeos, las ventas fueron también la tónica 
dominante, provocadas, sin duda, por los retrocesos en la víspera de Wall 
Street. La bajada más importante fue la de París, con un recorte de un 1.15 
por ciento. Los mercados de divisas también anduvieron algo revueltos, con 
el dólar cediendo posiciones frente a las principales monedas. Contra 
nuestra divisa perdió cerca de 70 céntimos y cruzaba a niveles de 127,22. 
La debilidad del dólar también se hizo notar en el mercado de la deuda. Así 
el bono español a 10 años cedió 53 puntos básicos, en una caída en vertical 
en los últimos minutos de sesión que le llevó desde el 107,44 hasta el 
107,91 que fue el último cambio.

Tal y como quedaron la mayoría de los principales valores del mercado 
continuo ayer, la sesión de hoy se presume importante. Si comienza 
recuperando posiciones sería solamente un pequeño susto, si por el 
contrario recorta todavía más, volveríamos a vivir jornadas de fuertes caídas.

BETA ALBACETE.

MAYORES SUBIDAS MAYORES BAJADAS

Valor Último Dif. Dif. % Valor Último Dif Dif. %

TUBACEX JN95 143 -h18 +14,40 HUARTE 126 -22 -14,86

BAYER A.G. 4.900 +245 +5,26 GE.INVERSION 51 -5 ■8,93

TUBACEX SP95 140 +3 +2,19 TAVEX ALGOD. 1.000 -60 . -5,66

CAMPOFRIO 4.700 +100 +2,17 URALITA 1.025 -45 -4,21

PRIMA INM. 865 + 15 +1,76 TABACALERA 4.600 -200 -4,17

OBRASCON 1.170 +20 +1,74 WR.ARG.IBX.C 805 -32 -3,82

CITROEN HISP 6.200 + 100 +1,64 AGROMAN 360 -14 -3,74

PROSEGUR 1.050 + 15 +1,45 RADIOTRONICA 1.370 -45 -3,18

COR.MAP.MY96 ’ 6.270 +70 +1,13 FINANZAUTO 630 -20 -3,08

ESP.ZINC 570 +5 +0,88 BAMIC.YT 161 -5 -3,01

■ MAYORES VOLUMENES ■ OPERADORES MAS ACTIVOS

Valor N» Títulos Agencia/Sociedad N« Títulos Pts.(Miil.

TELEFONICA 7.216.767 B.S.N. (Mad) 9.838.171 18.373

IBERDROLA 4.286.620 AHO.CORP.FINANCIERA (Mad) 3.826.101 8.938

SEVILLANA 2.109.780 ARGENTARIA BOLSA (Mad) 3.982.459 8.649

UN.FENOSA 2.081.775 CENTRAL HISPANO (Mad) 2.852.777 6.768

TUBACEX 1.358.646 IBERSECURITIES (Mad) 2.291.244 5.827

REPSOL 1.155.751 BBV INTERACTIVOS (Bil) 2.053.504 5.536

FECSA 844.198 D. B.SECURITIES(Mad) 1.703.683 4.786

B.BILBAO-VIZ 435.650 SOCIETE GENERAL (Mad) 1.196.327 3.038

URALITA 385.333 INVERBAN S.A. (Mad) 1.690.725 3.011

ENDESA 328.946 EUROSAFEI (Mad) 612.334 2.848

29/10/96
MERCADO CONTINUO Contratación en pesetas

Nom. Valor Anterior Último Dif. Máx. Mín. Volumen

ALIMENTACION

500 AZUCARERA 4.995 4.985 -10 5.020 4.985 3.687
1 OÓÓ B.BEBIDAS 3.000 3.000 Ó Ó Ó

1.000 CAMPOFRIO 4.600 4.700 +100 4.700 4.600 3.81 Ó
100 EBRO AGR. 1.640 1.620 -20 Í.'64Ó 1.600 19.724

500 EL AGUILA 617 608 -9 611 600 37.995
1.000 KOI PE 7.ÓÓÓ 7.020 +2Ó 7.100 7.000 242
500 PULEVÁIÑDÜS 2.150 2.125 -25 2.145 2.115 49.459
500 TABACALERA 4.800 4.600 -200 4.750 4.570 267.832
100 VISCOFAN 1.935 1.885 -50 1.925 1.860 66.748

BANCOS / FINANZAS
500 ARGENTARIA 5.200 5.130 -70 5.170 5.110 270.682
500 B. ALICANTE 3.800 3.8ÓÓ 3.800 3.800 598
500 B.ÁÑbALÚClÁ 18.350 18.290 -60 i 8.290 18.260 182

1.000 B.ÁtLANtjeÓ 2.980 i^ó * 2.980 2.980 Í5Ó

600 B.BILBAO-VIZ 6.210 6.190 -20 6.190 6.120 435.650
5.000 B.CÁStlLLA 65.500 65.500 65.000 65.000 10
500 B.CENT.HISP. 3.030 2.990 -40 3.010 2.975 242.245
100 B.COMMERZBAN 2.900 2.850 -50 2.850 2.800 162
500 B.CTO.BALEAR 5.150 5.000 -150 5.150 5.000 552
500 B.EXTERIOR 2.855 2.855 2.900 2.855 585
500 B.GALICIA 13.200 13.260 +60 13.260 13.260 60
500 B.GUIPUZCOANO 4.150 4.125 -25 4.160 4.100 1.187
5ÓÓ B.HÉRRERÓ 7.1 ÓÓ 7.100 0 Ó 0

1.000 B.PASTOR 7.750 7.750 7.780 7.710 12.328
500 B.PÓPÜLÁR 24.90Ó 24.720 -180 24.890 24.51 Ó 30.533
750 B.SANTANDER 6.700 6.640 -60 6.690 6.600 321.649

1.000 B.SÍMÉÓÑ 2.600 2.525 -75 0 0 0
500 B.VALEÑCIÁ 2.150 2.145 -5 2.155 2.125 35.428
50Ó B.VÁSCÓÑjÁ '7.250 7.250 7.200 7.200 15
500 B. VITORIA 1.190 1.185 -5 1.190 1.180 475
500 B.ZARAGOZAÑÓ 2.605 2.605 2.630 2.605 20.317
400 BANESTO 807 805 -2 809 801 "252.572 "

1.500 BANKINTER 15.440 15.490 +50 15.500 15.400 12.119
500 C.MAPFRE 6.350 6.350 6.380 6.300 54.318
100 AGFU.FENIX 826 820 -6 827 817 14.024

ELECTRICAS
500 AG.BARCELONA 5.190 5.170 -20 5.190 5.110 32.887

......1.250 CANTABRICO 4.260 4.250 -10 4.255 4.230 234.464
800 E.VÍÉSGÓ 3.105 3.120 +Í5 3.1'20 3.’Ó6Ó 8.833

1.000 ENDESA 7.890 7.810 -80 7.840 7.760 328.946
1.000 ENHER B 2.570 2.545 -25 2.575 2.505 14.951
600 FECSA 1.030 1.025 -5 1.030 1.020 844.198

1.000 GAS NATURAL 22.760 22.650 -110 22.740 22.500 70.261
500 IBERDROLA 1.355 1.3¡K +ió 1.365 1.32'5 4.286.620
500 EL.R.ZARAGOZA 3.760 3.695 -65 3.750 3.680 18.659

3.000 SAL.NANSA 7.400 T30Ó -100 7.300 7.300 60
500 SEVILLANA 1.215 1.210 -5 1.220 1.210 2.109.780
5Ó0 Ü.É.FEÑÓSÁ 856 841 -15 852 837 2.081.775

INMOBILIARIAS
500 BAMIC.YT 166 161 -5 165 160 29.689
50Ó FILÓ 365 365 370 363 64.83Ó
500 INM.METROVAC 4.530 4.450 -80 4.500 4.450 14.660

1.000 PRIMA INM. 850 865 +15 865 835 2.908
100 SÓtÓGRÁÑbÉ 254 250 -4 252 247 46.800

. .500 URB.TRANSP 103 102 -1 102 10Ó 21.750
500 URBÍS 527 523 -4 535 523 6.078
500 VALLEHERMOSO 2.630 2.580 -50 2.630 2.580 100.277

1.000 INM.ZABALBUR_____________ 1:99® .1-®®®_______ ¿_______ 1^^ .__^_.,,\^^,_______ 6.0^

OTROS SERVICIOS

100 CONTINENTE 2.600 2.595 -5 2.600 2.585 90.337
ioo CÓRTÉFÍEL 3.400 3.430 +30 3.430 3.400 30.424
350 FINANZAUTO 650 630 -20 632 630 1.500
500 GR. ANAYA 2.500 2.500 2.500 2.500 3.507
250 MAPFRE VIDA 8.000 8.070 +70 8.070 7.910 2.275
100 MIDESA 1.185 1.180 -5 1.185 1.175 10.655
25 PICKING PACK 47 47 47 46 58.652

500 PROSEGUR 1.035 1.050 +15 1.055 1.045 53.955
10Ó PRYCA 2.925 2.875 -50 2.900 2.860 105.807
100 SOL-MELIA 3.400 3.^ * 3.405 3.365 49.731

Nom. Valor Anterior Último Dif. Máx. Mín. Volumen:

CONSTRUCCION

_10_____ AGROMAN_______
^2S~v--J5J5!S53iA!!R~«-^
¿?.°„ ™ jyü§I*kÉ9L^ _
1.C»0 CUBIERT^^

’i.'óoo'. . . . d'rag’á*d¿>s.........
500 FIN.MINERA
500 FCC

"500........’qíñes'ñavárro
5'^9 "' jl^^^ ■■■ ■■■■■■■
500HUARTE_________
100 CONSTLAIN

^999^..5^
500 OBRASCON

1.000 UNILAND CEM. “
999. ""^^^kn^'"''"^ 

500 PORTLAND V.
200 yAL;EN:C.POR.

"50'0.........VÍDRÁL*A.................

METAL / MECANICA

SOCIEDAD DE VALORES Y BOLSA 
ALBACETE

374 
"4.740' 

.J®;?®?„ 
.?.;?.l?" 
"1'790- 

1.030 
^roeo 
'1®??':

148

3,075
1.150 

..1?.?.® 
'T.070‘

7.990 
...l'.l^O. 
"7.'49Ó"

360 
4.780

.?¿?1°. 
'9.O8O “ 
JT6S" 

1.010

.1.9:??5?.

"1'370 " 

126

..?.?*...
7.600"

3.055 
1.170

..'Í:?.®.o”
Í'(Í¿5 

7.980

'7.400’

7.4.0" 

„‘.í9„ 
.•.19?. 

-20 
-180

ro
 cd:

<p
 co

ic
o ¿

s 
o:

 o
:o

ío
?o

j ?.®£- 
4,650 
.®J®2 
"9.000

1.005

+5
-22

-90
-20
-1-20

-10

-90

1.1.000.......1?;8®9.

"l".37Ó........ ‘"r.370.

126

'7'600 

3,070 
1.170 
.17.®?.

7.990 
..lií^.. 
"7'.'450

126

..!?.?.. 
Í^^ 
3.0^. 
Tl^ 
4-655. 
'i'.ói'ó' 
7.900 

V.i^?. 
'7’400

1.000 ACERINOX 15.270 -130
15.350 15.200_....iS^^-

15.400
500 AMPER 1.950 1^91 Ó 1.9^ 1J®5—-

500 AST.ZINC 993 993 995
1.000 AZKOYEN 9.490 9.480 -10 9.480 9.4^

500 AUX.FERROCAR 5.000 4.950 -50 5.000 4.900 _
1.ÓÓ0 CÍTROÉN HISP 6.1 OÓ 6.200 +100 6.200 6.100___ _

1.000 DIMÉTÁL 277 275 -2 280 27'0....„

500 ESP.ZÍÑC 565 570 +5 57Ó 565

1.000 NICO.CORREA 2.100 2.100 2.110 2.070_____

500 N.MONTAÑA 128 128 129
100 TUBACEX 171 171 174 170 .........1

500 TUDOR 590 590 598 590____ _

100 VOLKSWAGEN 43.550 43.550 a Ó 0_____ _

1.000 ZARDÓYA 13.400 13.280 -120 13.340 13,200__ _

TRANSPORTES / COMUNICACIONES

500 ACESA 1.495 1.475 -20 1.485 1.470.........

1.000 AUMAR 1.885 1.840 -45 1.885 i-Sf^——

1.000 EUROPISTAS 1.110 1.080 -30 1.095 1.065_____

1.945
7.41 s’

2.645

500 EST.SUBTERRA
'500........’radíótróñíc'a
500 TELEFONICA

1 -925. 
1-37^

2530

.1.®®.?. 
'l".'40Ó' 

2.695

.*3.5 
'-'45' 

-^5

INVERSION MOBILIARIA

500 COFIR_________
1,000 COR-ALBA
500 COR-BANESTO

500 D.FELGUERA
500 IND.BESOS

PETROLEO / QUIMICAS

500 AQ.S.ANTONIO
1.6257 yBPOÍL'Ey"""~ 
'lOOO CARBUROS

1.370
2.650

329 
10.960

733
1.525

.1 .■?.?.'?.

5.400

330 
10.860 
..1;**.O..

739 
1.490

¿159. 
t.l?.

-t-6
-35

330 322L.
10.940 1 0-830.
1.440 ....... .l.¿?9-

748 73^
1-490 ..,.L?Z?..-

ui
ía

:-*
 

^!
ó

>:
9 

o o
:S

o<
o:

° ■■-O®.?. 
4.790' 

5.600

2.110

___ 5Ó^_ 

500 “ E.ARAGONESAS 645 “ 650 +5
3.860 _
651 .

1.000 ENCE 1.675 1.625 -50 1.670_____
500’ EPPIC 54 54 a 54 _
100 ERCRÓS 65 64 -í 65.............

1.000 GR. FOSFORERA 370 370 a
37¿............

500 PAPELERA ESP 88 87 -1 88 ____
500 REPSOL 4.310 4.230 -80 4.265 .„

500 SARRIO 413 411 -2 415

500 SEDA BARNA. 597 584 -13 595__

500 SNIACE OR. 138 134 -4 138

500 TAFÍSA 1.035 1.010 -25 '1,045.........„

500 UNIPAPEL -102.100 ¡N
'

40 50

i~
t®

ttg
V

¡SIGA UNA SESION DE BOLSA EN NUESTRO SALON, TENEMOS LAS INSTALACIONES MAS MODERNAS OE^LBA^

imWintDEACCIOIIES
HnnED-JS Y SOBRE BONO NOCKI HCKMMEINIEBMW

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- -- -------

OFICINAS: C/ ROSARIO, 6,3» PLANTA “EDIFICIO TOSCANA” TELF: (967) 52 40 45-46 -
E-Mail: invercap@arrakis.es ____ _

.C.D.2022
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MADRID

379,03

-2,65 DIVISAS

Mill.), 

373 ’ 

138 

49 

’68 

127 

i36 

'86 

138 

111 

148

IBEX 35 -31,44

O
) o 4

NUEVA YORK (18:00 P»^ +2.98

4.352,18

6050

6000

5950
5.975,71

X VM

3.993,50

-31,80

2.125,74

150

INDICES

últimoAnterior

^lONA 323,06 320,54

-24,65

599

8

M X

5900
V M X V

meni

1^. 
is"

IS
,

03
 1

.o
■ 0

5

LONDRES

MENTACION 
í£0S/FINAN.

1:!NICACION 
rRÜcClÓÑ

I2.ICAS 
'^ÍNVERS .

pL^QUIMl 
, RECANI, 
'^ IND.SF

•5^?. 

196

METALES PRECIOSOS(^
’ 

1^

te

PARIS

568,80 565,04

2.750

2.720 - -

2.660

2.630

312,87

199,68
404,56
398,92
422,59
484,38
330,16
339,70
203,20
106,12

Anterior

FRANCFORT

2.690 - -
2.673,62

V M X

21.900 T

21.500 X

Dif/Cier

-2,52

(0
310,15

195,28
402.07
398.32
418.43
481.97
327.99
334,64
201,76
104,95

último

•2,72

-4,40
-2,49

-4,16
-2,41
-2,17
¿^¿06

-1,17

Dif/Cier

pi 1.747,72 1.748,44
27.724,0 27.748,0
2.565,00 2.559,00

V

TOKIO

21.100
20.958.00

20.700

20.300

+72,60

Valor

Sí

w

881,30

00 

o
 

00 
I®

+0,72
+24.00
-6,00
-1,02

TIPOS DE INTERES
Plazo Importe Tipo

INTERBANCARIO

1 Día 1.361,70 6,84
2 a 5 Días 27.00 6,93
1 a 7 Días 138.80 6,93
15 Días 2.90 6,89
1 Mes 21.10 6,89
3 Meses 23.90 6,85
6 Meses 1.80 6,75
1 Año 3.60 6,66

LETRAS

1 Día 181,20 6,82
2 a 5 Días 4,30 6,82
1 a 7 Días 19,90 6,80
15 Días 17.30 6,76
1 Mes 0,40 6,71

3 Meses 4,70 6,65

6 Meses 0,90 6,65
1 Año -

BONOS Y O6L. DEL ESTADO

1 Día 154,40 6,80

2 a 5 Días _______ -___________
1 a 7 Días 3,70 6,77

15 Días 5,00 6,78

1 Mes 0,10 6,69

3 Meses 1,50 6,65

6 Meses -

1 Año - 7

AMPLIACIONES DE CAPITAL
Propor. Pr. Emisión Desembolso.

Anterior

9 por 20
1 por 688
1 por 70

100,00
160,00
100,00

800.00
500.00

Plazo Suscripción 
4/10 a4/11/96 

30/10 a 30/11/96
18/11 ai 8/12/96

MERCADO DE FUTUROS

Futuros sobre Ibex

Último

4.391,00 4.353,50
4.421,00 4.383,50

Dif. 
-37,50 
-37^

Máx.
4.377,00
4.489,00

Min 
4.343.00 
4.380,00

Volumen 
80.958 
6.485

Futuros sobre Bono Nocional 10 Años

Anterior Último Dif. Máx. Mín Volumen

________103,79 103,79 - - -

107,44 106,91 -0,53 107,58 106.66 127.469

107,04 107,04 > 0.00 0.00 50

Valor

PTA/MARCO ALEMAN 84,240 84,300 +0,060 29/10/96 18:12
PTA/LIBRA ESTERLINA 205,960 204,840 -1,120 29/10/96 18:12
PT/VFRANCO FRANCES 24,928 24,913 -0,015 29/10/96 18:12
PTA/FLORIN HOLANDES 75,116 75,150 +0,035 29/10/96 18:12
PTA/F.BELGA(100) 409,014 409,136 +0,122 29/10/96 18:12
PTA/ECU 161,481 161,372 -0,109 29/10/96 18:12
PTA/E.PORTUGUES (100) 83,458 83,319 -0,140 29/10/96 18:12
PTA/DOLAR US. 127,960 127,090 -0,870 29/10/96 18:12
PTA/CORONA SUECA 19,446 19,432 -0,014 29/10/96 18:12
PTA/ YEN JAPONES 1,115 1,115 -0,001 29/10/96 18:12
MARCO A. / DOLAR US. 1,519 1,508 -0,011 29/10/96 18:12

■ PAGO DE DIVIDENDOS
Valor Concepto Bruto Neto Pago

Banco Valencia A cta. 96 50,00 37,50 26-oct-96
Cepsa A cta. 96 60,00 45,00 28-oct-96
Dragados A cta. 96 45,00 33,75 28-oct-96
Indo Internacional A cta. 96 125,00 43,75 30-oct-96
B, Santander A cta. 96 70,00 52,50 31 -oct-96
B. Santander A cta. 96 55,00 41,25 4-nov-96
Marco Ibérica Dist. A cta. 96 35,00 26,25 7-nov-96

FONDOS DE INVERSION ■
Fondo Valor liqui. Dif. (Pts.) Rent.%(31/12) Activos (Mill.)

F.I.A.M.M.
AB Dinerplus 192.170,65 +93,99 +5,77 21.071,87
AC Dinero 178.238,67 +28,60 +5,79 4.019,34
BBV Dinero 254.925,88 +43,83 +6,28 447.699,22
Beta Dinero 195.855,79 +77,51 +6,22 22.154,75
BEXDiner 169.147,53 +23,43 +6,06 137.976,03
Broker Dinero 203.593,61 +28,61 +5,68 8.018,92
BSN Dinero 239.647,27 +113,88 +6,41 141.704,01
C.A.I. Dinero 101.258,94 +292,44 -12,33 18,91
C.Murcia Dinero 140.864,68 +13,81 +5,36 7.018,94
Calvadiner 209.035,92 +28,83 +5,50 164.000,07
Citimoney 177.469,31 +73,82 +5,44 18.018,97
DB Diner 158.296,20 +74,98 +5,97 152.019,01
Diner Coop z 153.317,18 +44,05 +5,62 35.019,02
Diner BM 193.199,28 +79,43 +6,09 18.019,01
Dineratlántico 200.803,91 +35,58 +5,57 66.725.38
Dinerkoa 149.779,93 +22,46 +5,73 23.019,01
Eurovalor III 212.619,78 +36,77 +6,35 456.019,05
Fondinero C. Mancha 125.344,30 +10,57 +5,24 1.458,74
FondMadrid 211.573,38 +20,14 +5,67 330.880,39
Fonpostal M. 243.712,48 +33,74 +5,93 508.000,15
Iberdinero 213.230,36 +52,16 +5,60 210,018,51
JP. Morgan 246.703,34 +84,48 +5,87 22.019,21
Privanza Dinero 862.816,97 +89,85 +6,24 63.985,15
Santander Monetario 128.214,93 +62,60 +6,03 25.000,05
Superfondo Santander I 216.359,48 +91,32 +5,78 415.019,28
Urquijo Dinero 312.060,85 +81,24 +6,09 46.985,09
Zaradiner 218.390,21 +29,57 +6,17 60.014,86

F.I.M.
AB Bolsa 2.020,35 -6,05 +25,20 9.917,18
AB Renta 2.160,50 +2,44 +8,92 13.172,31
AC Acción 1.377,55 -0,82 +22,73 1.645,53
AC Divisa 1.307,66 +2,67 +8,11 7.938,74
AC Renta Fija 1.563,33 +4,53 +15,97 19.019,34
Almagro Divisas 100.543,93 -80,22 +7,34 499,67
Almagro Valores 130.456,93 -434,63 +19,72 1.019,34
Argentaría Global 1.258,53 +1,32 +11,76 6.019,35
Argentaría Renta 1.277,63 +0,23 +7,02 30.019,35
B.I. Multifondo 1.694,36 +0,68 +8,84 1.018,91
BBV Ahorro 1.474,40 +1,54 +8,74 114.018,88
BBV Bolsa 1.865,88 -4,45 +19,21 5.019,03
BBV Divisa 1.970,21 -1,61 +6,69 11.010,96
BBV Renta 2.212,89 +0,96 +6,67 291,019,36
Beta Crecimiento 10.199,87 +5,68 +18,47 18,90
Beta Europa 1.080,25 +1,35 +7,33 13,018,90
Beta Renta 2.135,20 +3,61 +10,78 4.018,90
Beta Valor 1.698,56 +1,32 +11,78 753,64
BEX Bolsa 2.411,02 -1,97 +25,26 4.353,41
BK Segurvida 142.783,52 +340,87 +17,44 9.018,91
BSN Acciones 2.543,88 -7,27 +20,89 27.018,92
BSN Global 1.618,27 -0,67 +8,05 11.035,27
BSN Inversiones 1.239,93 -2,10 +14,02 18.536,92
Caja Murcia 1.368,45 +0,50 +6,45 1.018,93
Cecar Bolsa 104.450,70 +41,42 +16,66 18,95
Cecar Divisas 102.248,85 +37,27 +6,07 18,95
DB Global 1.182,98 +0,60 +6,09 14.019,01
Espiritó Santo R.V. 1.186,73 +1,22 +18,25 19.04
Fondo CCM 1.185,69 +0,13 +4,74 19,19
Fondoatlántico 2.342,07 -0,86 +7,36 63.000,38
Rentmadrid 1.837,49 -118,35 -0,90 30.927,82
Urquijo Crecimiento 1.438,68 -4,98 +15,99 3.018,53
Urquijo Renta 2.973,46 +5,29 +10,19 39.018,61

FONDTESORO
AC Fondtesoro 176.523,59 +22,08 +5,91 384.019,34
BM Fondtesoro 1.642,88 +4,64 +14,85 8.018,91
Beta Deuda 1.601,57 +3,66 +11,84 4.522,89
BSN Deuda Fondt. 1.244.29 -0,33 +8,41 4.019,36
Iberagentes Dinero 155.736,14 +67,60 +5,68 37.019,18
Santander Forxit. 1.792,89 +3,14 +8,25 19.019,28
Santander Dier. Fondt. 173.216,44 +73,46 +5,75 207.019,28
Madrid Deuda 1.274,05 +3,09 +12,81 27.238,30

: Infobolsa

^^ 6,70% T.A.E. A UNA SEMANA

SOCIEDAD REPRESENTANTE DE BETA CAPITAL PARA CASTILLA-LA MANCHA
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La comunidad internacional no se 
decide a aplicar el artículo 7 de 
la Carta de la ONU que permite 
la intervención militar en caso de 
grandes riesgos para una población
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mw
La UE insta a actuar para salvar la vida de un millón de personas

Situación dramática
en el Este de Zaire
La comisaría de Asuntos Humanitarios, Emma Bonino, 
responsabilizó ayer en Bruselas a la comunidad inter
nacional de las vidas en peligro de un millón de personas 
en el Este de Zaire y denunció “que acepte sin reaccionar” 
la violación de campos de refugiados protegidos por la

ONU. Esta es “la primera vez que un territorio de las 
Naciones Unidas se viola y en que la vida de un millón 
de personas está en peligro”, pero la comunidad inter
nacional no se decide a aplicar el artículo 7 de la Carta 
de la ONU, aseguró.

BRUSELAS. (Efe).- Bonino 
se refirió a las agresiones del 
Ejército zaireño y los banya- 
mulenges, tutsis originarios de 
Ruanda, a los campos de refu
giados hutus que se encuentran 
en el este de Zaire bajo pro
tección de la Alta Comisaría 
de la ONU para los Refugiados 
(ACNUR) y por tanto consi
derados “inviolables”.

Tanto estos ataques como la 
falta de respuesta internacional 
“restan credibilidad a todo el 
sistema de las Naciones Uni
das”, subrayó.

En el Este de Zaire, no hay 
libertad de acceso a los campos 
de refugiados y la comida no 
se puede distribuir, lo que crea 
una situación que “yo sóla no 
puedo solucionar”, recordó 
Bonino.

La crisis “está a punto de 
explotar y tiene su origen en 
un problema político, que se 
ha querido solucionar con la 
fuerza de las armas, y que ha 
derivado en otro humanitario 
y político”, afirmó Bonino.

La ruta para ir desde la ciu
dad zaireña Goma a Uganda 
está cerrada por los tutsis ban- 
yamulenges y el aeropuerto de 
Goma fue cerrado ayer, infor
mó la comisaria.

Por otra parte, la decisión 
del secretario general de la 
ONU, Butros Gali, de nombrar 
a un representante especial

Solana prevé un acuerdo entre 
la OTAN y Moscú antes de 1997

El Gobierno afgano talibanés 
repele un ataque sobre Kabul

MOSCU. (Efe).- El secre
tario general de la OTAN, 
Javier Solana, se ha mostrado 
convencido de que la Alianza 
y Rusia firmarán un acuerdo 
especial sobre sus relaciones 
“antes de 1997 y, si es posible, 
antes de finalizar este año”.

“Todo dependerá de cómo 
colaboremos”, declara Solana 
en una entrevista exclusiva 
concedida en la sede de la 
OTAN en Bruselas a la agencia 
rusa Interfax.

Añade que el documento en 
cuestión, cuya firma reclama 
Rusia, puede ser “una Carta

La situación en los campos de refugiados de Zaire es dramática.

I

1

para Zaire fue acogida ayer 
con “enorme satisfacción” por 
la Alta Comisaría de la ONU 
para los Refugiados (AC- 
NUR).

La designación de ese envia
do especial para la crisis de 
Zaire se producirá en las próxi
mas 48 horas, adelantó la por
tavoz de la sede europea de 
la ONU, Therese Gastaud

En opinión del coordinador 
de la ACNUR para la región 
de los Grandes Lagos, Augus
tine Mahiga, la decisión de 
Gali de crear esa figura es muy 
positiva aunque podría no ser 

o un Tratado”, lo que se deci
dirá “más tarde”.

Solana explica cómo ve la 
estructura del documento, que 
“podría consistir de tres partes, 
de las cuales la primera tendría 
carácter declarativo, la segun
da contendría el mecanismo de 
consultas y la tercera los meca
nismos de cooperación”.

Rusia, contraria a los planes 
de avance de la OTAN hacia 
Europa Central y del Este, 
reclama que la Alianza preceda 
su ampliación con la firma de 
un acuerdo especial con Mos
cú.

suficiente.
“Esta muy bien tener a un 

enviado especial del secretario 
general como interlocutor, 
pero la crisis desatada en Zaire 
necesita una respuesta política 
global, de ahí que la ACNUR 
siga defendiendo la idea de 
organizar una conferencia 
regional”, indicó..

Continúan los combates

Entretanto, en los alrededo
res del aeropuerto de la ciudad 
zaireña de Bukavu, fronteriza 
con Ruanda, continuaron ayer

KABUL. (Efe).- El Gobier
no de los Talibán, la facción 
integrista islámica que tomó 
Kabul hace un mes, afirmó 
haber repelido un masivo ata
que de las fuerzas enemigas 
al Norte de Kabul la pasada 
noche, y haber matado a 150 
combatientes de las tropas 
rivales.

El ministro en funciones de 
Información y Cultura de los 
Talibán, Mullah Amik Jan 
Mutaqi, aseguró que al menos 
otros 400 combatientes habían 
resultado heridos y que arre
bataron a las fuerzas enemigas 

los violentos combates entre 
extremistas tutsis y soldados de 
Zaire, informaron fuentes 
diplomáticas en Nairobi. El 
aeropuerto está situado a unos 
quince kilómetros al Noroeste 
de la ciudad, al Este de Zaire.

La radio keniana informó 
también de enfrentamientos en 
el centro de Bukavu entre 
extremistas “banyamulengue” 
-tutsis residentes en Zaire des
de hace varias generaciones- 
y soldados zaireños.

La radio dió a conocer, asi
mismo, la destitución por el 
Gobierno de Zaire de' los 
gobernadores civiles de las pro
vincias orientales en las que 
se registran enfrentamientos y 
su sustitución por militares.

Los enfrentamientos comen
zaron hace un mes, a raíz de 
que el Gobierno zaireño anun
ciara la expulsión de los “ban
yamulengue” tras acusarles de 
instigar la violencia étnica con
tra los refugiados hutus.

Kinshasa ha acusado a los 
gobiernos de Kigali y Bujum
bura, encabezados por tutsis, 
de apoyar los ataques de los 
banyamulengue. Cientos de 
miles de personas afectadas 
por las luchas han comenzado 
a desplazarse a otras partes 
más seguras de la región, lo 
que, según las organizaciones 
humanitarias, puede provocar 
un desastre humanitario.

gran cantidad de armas.
El ataque, según el ministro, 

fue lanzado por las fuerzas 
aliadas del militar tayiko 
Ahmed Sha Masud, jefe de las 
tropas leales al gobierno 
depuesto y por las milicias de 
Rashid Dostam, el “señor de 
la guerra” que controla seis 
provincias norteñas. Haji Ibra
him, un comandante de los 
Talibán en las líneas defensivas 
de las fuerzas de Kabul en la 
zona de Bagram, 40 kilómetros 
al Norte de la capital afgana, 
declaró que el ataque comenzó 
hacia las 19.00 del lunes.

Israelíes y 
palestinos 
concluyen una ' 
nueva sesión de i 
negociaciones sobre
Hebrón sin 
resultados

JERUSALEN. (Efe)i 1 
Israelíes y palestinos concluí' 
ron sin resultados una nuev, 
sesión de negociaciones sobr 
la ciudad cisjordana d)^ 
Hebrón, que celebraron ayj K/g, 
en Tel Aviv. Iare

Al finalizar la sesión, el jefi,jg^ 
de la delegación palestina Sa^j^^ 
Erekat dijo que las negocia 
ciones continuarán este miér 
coles, y que persisten las 
divergencias.

Erekat, ministro de 
Locales de la Autoridad Naca» tri 
nal Palestina (ANP) que pr^J^ ’ 
side Yaser Arafat, acuso a^r 
Gobierno de derechas de 
-que encabeza el primer 
tro Benjamín Netanyahu- . F 
“ataques públicos” 
ambos y contra su delegación^ 1

Habrá “etapas difíciles en?5 ' 
proceso de paz con los pa 
tinos y desarrollos que ^^^ ^^ 
donarán su continuidad, aw 
cuando se firme el ^^^^^ . le 
sobre Hebrón”, dijo por su p .^ 
te el ministro israelí de g. 
tos Exteriores, David te yi 
Levy hizo esa afinnacion 
la Comisión de Defensa y • 4og] 
riores del Parlamento 
donde añadió que el 
palestino Yaser Arata 
siempre actúa según la .^e 
y que incluso al an -o^j 
Gobierno laborista le * |Pc 
vida difícil”.

Papel de la UE

Por su parte, el 
egipcio, Hosni MubaraK, X 
rey Husein de.Jord^®.^ ^,^ 
raron ayer la import g^,, 
papel europeo en e P 
de paz para Oriente 
pero coincidieron en q , ^Q|^, 
debe ser “suplementario *« 
en sustitución de) P>¿ ’ ' 
desempeña Estados gg.^

Mubarak y Husei ^gon- ( 
ron esta postura en 
ferencia de prensa q [3 {^ 
cieron tras su ^^^^Larni el : 
ciudad egipcia de 
Sheij. en la Península d^ > 

¿s dos líderes instare » 

Israel a que deje .^jq 
la posibilidad del e jg^id* 
una guerra proc¿^ 
al estancamiento ^^¡^ w 
de paz entre J 
Damasco. j^ regló*

“Como vecino 7 uisar 
y, además, mpa P^^^' 
proceso de paz, 1 clave ea 
desempeñar un P^P j^useía» 
la región”, dU® e guroP?
y agregó: “OrfO 0 
no quiere sustituir ^^ 
sino desea te 
suplementario •

.C.D.2022
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DEMIES
trabajo intenso para preparar los dos próximos compromisos

Hay que apuntalar 5bre

fe)r

nuev.

Diego, afíanzado en la defensa.

Juan CARRIZO

compromisoSf el domingo frente al Villarreal en la Liga 
y el miércoles día 6 frente al Rayo Vallecano en la Copa, 
ambos partidos en el Carlos Belmonte.

miér
1 las

' ^^Ws SU recuperación, algo que pretendió hacer ante el 
^fcelona B y no lo consiguió. Tras la victoria en Sala- 

'' SaeP^^ ^^^ ánimos están altos y se ha ganado en confianza 
Qoci&^^^^^^*^^^^^> ^^SO que le hacía falta al equipo. García

la recuperación
a ^Í Albacete Balompié quiere apuntalar de una vez por Remón ha programado una semana muy intensa de entre- 

. uanjientos con la intención de preparar los dos próximos

El, Alba regresó al trabajo con la 
tranquilidad de haber ganado tres 
importantes puntos en Salamanca 
y las ganas de refrendar su mejoría 
én el juego en el Carlos Belmonte

juntos El Albacete Balompié logró 
'íacio^ triunfo vital en El Helmán- 
3 pre|o y ahora tiene que apun- 
isó ^ la recuperación mostrada 
Israwcasa. La visita del Villarreal 
niin^Pone un compromiso muy 
u- de-aplicado, pero todos los 
:ontriKídores saben que con otra 
acionwia su situación en la tabla 
; en ete más acorde eón los 
pales-dativos marcados y se evitaría 
cues^J'ttranquilidad que supone 

1, aui^ en los puestos bajos de 
;uerda'3bla, máxime al tener uno 
,u par- Jos presupuestos más altos 
Asun- categoría.
LevyCarcía Remón ha planifica- 

5n en' una semana muy intensa 
, gxte; ^'’^bajo, algo que ya estaba 
israeifr^ado antes del partido 

lídeí^^lamanca y es que el próxi- 
[ “nd^ miércoles día 6 volverá la 
igicat^P^ ^®1 Rey y el Albacete 
iteriof^ recibir en el Carlos Bel- 
lizo l^p al Rayo Vallecano.

'Ot ello, el técnico madri- 
^^ del conjunto manchego 

dejar todo bien atado > 
remana de cara a afrontar 
dos compromisos difíciles 

v eik, ’^’^rno tiempo de vital

„ Heli niomento las únicas
1 ^^g^ras para el domingo 

Sedió* ? • ^^ Vasiljevic y Menén- 
ésiHií • ® ^*^n la de Alejandro, 

"vaOtí^^^^^ ^^ lenta marcha 
>1 au®.r^H^ ^^euperación total de 
íos .f ’^^^- Menéndez empezó 

realizar carrera conti- 
^^ d P^^^ ^^^^^ imposible que 

pueda-saltar al
’ ^Qnio así lo indicó el 

^ dlh^ ^^1 club, Vicente 
Sin4-

iron 
eñalar

^usencias en el centro 
^resWtiá ^^fcnsa de Vasiljevic y 
"^^y dieron paso a Juanlu, 
‘'^ '2 actuado en varias 
reeión ^®" P^co exito y que 

d ¿ir ^uca realizó quizás su

^''^phítnu^^^dor señaló ayer tras 
f^^^^lcnto que su actua- 

i ^^^”^ “sobre todo 
í: ^ resultado fue posi- 

P r^Pi -^^^^ que sea el 
P^’^^ poder conseguir 

9 Cosas”.

Juanlu se encontró cómodo en la posición de central y su juego mejoró muchos enteros.

“Siempre hay una posición 
en la que el futbolista se 
encuentra más a gusto y en 
este caso en el puesto de cen
tral es donde más veces he 
jugado y donde más a gusto 
me encuentro”, añadió.

Destacó Juanlu el buen par
tido que se pudo ver en El 
Helmántico; “Creo que hici
mos nuestro mejor partido y 
ellos también jugaron muy 
bien. Podía haber pasado cual
quier cosa pero gracias a Dios 
el triunfo fue nuestro. Pero 
desde luego no servirá de nada 
si no conseguimos ganar el 
domingo y no seguimos hacien
do las cosas bien. Esperamos 
sacar el próximo partido ade
lante porque está muy claro 
que ganando dos partidos 
seguidos te metes arriba .

Hoy, doble sesión con
• partidillo ante el Hellín

Mariano García Remón ha planificado esta semana dos 
jornadas de trabajo con doble sesión. La primera será hoy 
miércoles y la primera plantilla entrenará esta mañana a partir 
de las 10 horas en el Campo de la Federación. Por la tarde, 
unos quince jugadores se desplazarán hasta la localidad de 
Hellín para jugar un partidillo informal frente al equipo de 
Tolo Ocaña.

El jueves el equipo volverá a tener doble sesión, por la 
mañana en el Campo de la Federación y por la tarde, a partir 
de las 17,30 horas, en el Carlos Belmonte, con la disputa del 
habitual partidillo de los jueves en donde el técnico perfila 
el once para el partido del domingo. Después de estos dos 
días cargados de trabajo el viernes habrá jomada de descanso.

Diego: “Jugamos 
los mejores 
tremta minutos 
de la temporada”

Diego se ha convertido en 
las últimas semanas en un 
hombre fijo en la defensa 
del Albacete, su veteranía es 
toda una garantía en la zaga 
manchega, mostrando la 
contundencia y habilidad 
que siempre le. ha carac
terizado.

Pero Diego, con cerca de 
500 partidos en Primera 
División, tiene muy claro 
que la titularidad se gana 
domingo a domingo: “No 
hay ningún fijo en el equipo. 
La camiseta se gana día a 
día y cada domingo hay un 
examen”.

“Creo que he mejorado 
en los últimos partidos, pero 
no sólo yo si no que también 
todo el equipo. El problema 
estaba en el conjunto y al 
mejorar todos un poco esta
ba claro que la cosa iba a 
cambiar”, añadió.

Sobre lo que han supuesto 
para el equipo los tres pun
tos conseguidos en Salaman
ca, el central tinerfeño dijo: 
“Han supuesto algo, pero 
nada si no conseguimos 
ganar en casa. Esta inyec
ción de moral hay que rema
taría en casa pues sumar seis 
puntos seguidos es funda
mental para estar arriba”.

Cuestionado por el buen 
juego realizado en algunos 
momentos el pasado domin
go, el jugador del Albacete 
dijo: “Tuvimos los mejores 
treinta minutos de la tem
porada en la primera parte, 
en los que tuvimos ocasiones 
y llegábamos fácilmente. 
Luego bajamos un poco pero 
sin llegar a los niveles ante
riores. Quizas fue el partido 
más bonito de las odios jor
nadas que llevamos”.

Para Diego no hay rivales 
fáciles, pero desde luego el 
Villarreal será un duro hue
so para el Albacete: “Ahora 
mismo no hay ningún rival 
fácil y además el Villarreal 
tiene gente con mucho oficio 
y muchos, años en Primera 
Divisióú’V
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Espínola, contento por su convocatoria con la selección paraguaya, aunque se perderá los próximos partidos del Alba.

EI jugador parasuayo jugará d próximo 10 de noviembre con su selección

Espínola: ‘‘Mi convocatoria 
es un premio al trabajo”

LT

La convocatoria para la 
selección de Paraguay del juga
dor del Albacete Balompié 
Javier Alejandro Espínola, 
para participar en el encuentro 
que disputará el próximo día 
10 de noviembre ante Ecuador, 
encuentro correspondiente a la 
clasificación para el Mundial 
Francia’98, ha supuesto para 
el jugador “una inmensa ale
gría” y así lo reflejó tras el 
entrenamiento de ayer.

Espínola manifestó a Efe 
que ésta convocatoria “es el 
premio al trabajo que uno rea
liza cuando está en otro lugar 
que no es su país. Que el téc
nico se acuerde de mí teniendo 
tantos jugadores a su dispo
sición, hace que para mí sea 
muy importante en mi carre
ra”.

Espínola dijo desconocer el 
seguimiento que el selecciona
dor nacional de Paraguay esté 
realizando de su juego. “Per
sonalmente no ha hablado 
nada conmigo, pero hay diri
gentes que están en permanen
te contacto conmigo. Lo 
importante es que la convo
catoria ha llegado”, declaró.

Sobre el choque ante Ecua
dor, Espínola significó que “se
rá muy difícil, muy trabado, 
Ecuador está segundo, noso
tros estamos bien ubicados y 
vamos a intentar hacer valer 
el factor de locales”.

“Esto significará que vamos 
a tener que salir a buscar el

partido y ojalá, sobre todas las 
cosas, que ganemos, porque la 
afición tiene muchas esperan
zas en nosotros”, concluyó 
Espínola, autor del gol de la 
victoria el pasado domingo 
ante el Salamanca.

Desde su llegada a Albacete, 
el argentino-paraguayo ha 
encandilado a la afición man
chega por su calidad y el gran 
derroche físico que realiza en

cada partido. Su mala actua
ción ante el Barcelona B no 
empaña un buen comienzo en 
su andadura en la hga española 
y aunque sólo jugó dos minutos 
el pasado domingo en El Hel
mántico, fueron suficientes 
para que consiguiera un gol, 
en el que también intervino la 
fortuna, que significó tres 
importantes puntos para su 
equipo.

Por otro lado, Mariano Gar
cía Remón compartirá el próxi
mo jueves un almuerzo con los 
representantes de los medios 
de comunicación. El técnico 
del Albacete Balompié había 
prometido está comida a los 
informadores deportivos en el 
momento en que obtuviera una 
victoria, lo que ocurrió el pasa
do fin de semana en Sala
manca.

Ginés Meléndez: ^^Aceptaría encantado ser 
el nuevo entrenador del Salamanca”

Ginés Meléndez, responsable del futbol base 
del Albacete Balompié durante 16 años y cuyo 
nombre ha aparecido en los mentideros 
futbolísticos locales como uno de los candidatos 
a ocupar el banquillo de la UD Salamanca, tras 
la marcha del portugués Joao Alves, declaró 
a Efe que “estaría encantado, si me lo 
proponen, el dirigir al equipo salmantino”.

Meléndez, que ha sido el descubridor de la 
mayoría de los jugadores de la cantera del 
Albacete, Morientes entre otros, y fue segundo 
entrenador y preparador físico en la etapa de 
Benito Floro, afirmó que el Salamanca “es un 
club al que en cierto sentido me siento ligado 
por mis amistades personales”. Meléndez es un 
buen amigo de Jorge D’Alessandro, ex-jugador 
y ex-técnico del equipo charro.

Meléndez apuntó que sólo se tendrían que 
dar dos condiciones para aceptar hacerse cargo 
de la plantilla charra “una, como es lógico, que 
me llamen, y dos alcanzar un acuerdo

económico que, creo, no sería ningún 
obstáculo”.

Ginés Meléndez afirmó tener conocimiento 
de los rumores que sobre su figura han surgido 
en Salamanca, “por llamadas de amigos 
personales de la ciudad charra”, concluyó.

De todas formas, en los medios de 
comunicación salmantino el nombre de Ginés 
Meléndez no había salido a la palestra.

En este sentido, el consejero delegado de la 
UD Salamanca, Antonio Hidalgo, aseguró ayer 
que el club charro no quiere precipitarse en 
la elección de un nuevo entrenador, tras la 
dimisión del portugués Joao Alves. “De 
momento lo que queremos es esperar con 
tranquilidad y no precipitamos a la hora de 
fichar a un entrenador; tenemos que dar con 
la persona adecuada”, señaló Antonio Hidalgo, 
quien confirmó que Juan Bustillo y Baltasar 
Sánchez, “Balta”, dirigirán al equipo el próximo 
domingo ante el Orense.

I t

Derrota del Tarazona.

Autonómica; ■
Primera derrota del| j
At. Tarazona esta 
temporada (0-2)

•1

Carmen M. BARREDA.

0, Atlético Tarazona: Juhani 
Garrido (Vitoya, minuto 82), ¡ 
Carlos, Quico, Javier, Foro» 
Yuyi (David, minuto 83), 
Escribano (Fernando, minutó >< 
45), Pedro, Salto y Piñero U...

2, C.D. Cuenca: Segovia, ípQ 
Mellado, San Julián (Pajaron, 
minuto 55), Rodrigo (Salvador^ 
minuto 67), Palomero, Snvesyj 
tre, David, Jesús, Morant,j\ 
Francisco y Alique. .

Arbitro: Mero Cruza, auxi
liado por Caravaca Villalba y
Serrano Ortega.

Comentario: El Atleti 
Tarazona sumó su pn®e^“| 
derrota de esta temporada yp 
en su propio campo trente 
C.D. Cuenca. 0-2 fue el resul- r 
tado final de un encuentro 
que el Cuenca *Jernos 
mucho oficio, excelente c 
cación y rápido contragolp 
en el que también destaco 
impecable trabajo llevadoJ 
cabo por su guardameta o

iJS 

3n(

via. ., un
Comenzó el partido c ._

buen juego por parte de M 
0 con el C.D. Cuenca se hizo 

el centro, limitándose 
defensa a jugar al pdotóz i
go, en uno de los c^J 
produjo el primer gol 
a cargo de Palomero 
minuto veintisiete. ña,

No se arrugo el J
que en los últimos di ^^ni-'
tos tuvo hasta trestiro 
dades de gol incluido

‘51 
B

í";

40

£=

41 
ion

de Fofo al largueros. ^j
En el segundo ««Íj^^ * 

C.D. Cuenca se au n n ^^ n 
atrás, saliendo ^^P’^^^tj-ando- 
contragolpe y d""?®'«sica W 
tener una P«P“^f“¡„uto 75 
extraordinaria. En e y
Morant colaba el 5 
último gol del partí o _ ^^^^ j

Hay que esperar q ^j^ 

accidente, y 0 ^j 
domingo frente 

^bacete “B”, el eq j 
Tarazona de Majeh ¡q J
auténtica medida ^ggoría- 1
puede hacer en j-gn una jLos aficionados espe^^ 
rápida recuperación j^gnue Í 
lesionados g^ajo en K Heras ya que su ^^ pre- | 
equipo hace enenen
sencia en los pro

resultado
pequeño 
próximo

auténtica

tros.
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JOSE LUISI^nda jornada deparó la victoria de cuatro de los cinco equipos albaceteños.

I

.4

iil¡áni 
S2), 
3f0i 
^3), 
lUto

IL 
via, 
rón, 

^ortivo Albacete, Hellín y La Roda se impusieron a sus rivales en la se^nda jornada

ifeloncesto: Victorias
#acetenses en 2- División 
sul- 1
• en v dominante, v en la segunda. La Roda-Soliss

v4i^® Deportivo Albacete 
S el!^^‘ Quijada, Sanz (14), 
1 Q^)’ García (2), Alon- 
•oo-a Gómez (8), Pons (11) 

l^ez(13).
^®^“*^®^ Adeslas 

aui-1?^’ Basaurit (3), Miguel 
’erA^y® (30)» Chapin (5), 
conW^ (^), cendón, Moriana

* Sánchez y Rome- 
' seff'^^laron 55 faltas perso- 

^^ ^^ Albacete y 35 al
1 Edesias, siendo elimi- 

Martínez, del Albacete, 
del Seguros Ades- 

inu- 
uni- 
tiro

jste 
un 
el 
al 

de 
i 13 
que 
ría- 
una 
los 

luel 
i el 
,re' 
en-

■7^ parte, lo que le con- 
después para el resto 

■Mdo.
■'doria clara del Albacete 

Seguros Adeslas que 
al que no 

rapidez con la que

CB Hellín (34+49): 
f(U), Vidal (10), Vidal, 
/'Marín (19), Vayá (23), 
J^ (4), Tomás, D. (5), 
^^1 y Tomás, A.

. *‘uertollano (36+41): 
/^ (20), Ortega (10), 
> (23), Sendarrubias 
■'^cía y Muela.

Rosillo (Quintanar de la 
Orden). Señalaron 43 faltas 
personales, 22 al Hellín y 21 
al Puertollano, saliendo elimi
nado Alberto Vidal, del Hellín 
(m. 33).

Comentario:
El Hellín logró su primera 

victoria en la Segunda Divi
sión, a costa del fuerte y expe
rimentado Puertollano, fragua
da en la parte final del partido, 
merced al trabajo de marín y 
Vayyá, sobre todo.

En la primera parte, las 
imprecisiones fueron la nota

► El AMIAS dio cuenta del 

Sandra G. Canaria (49-23)

El Pabellón del Centro del 
Recuperación de Minusválidos 
Físicos de Albacete acogió el 
partido correspondiente al 
Campeonato de Liga de 
Segunda División de Balonces
to en silla de ruedas. Grupo 
I, en el que el AMIAB-CRMF 
de Albacete derrotó al Sandra 
Gr-an Canaria por 49-23.

Entrenados por Eduardo J. 
Rodríguez, el conjunto albace
teño, que consiguió una calara 
victoria, jugó con estos hom-

€011 la entrada del jugador-en
trenador Clavero, el Hellín se 
muestra más entonado y orde
nado, tomando el mando del 
partido, aunque no llegaba a 
tornar ventaja.

En los últimos cinco minutos 
del encuentro, con ventaja 
local de dos puntos (67-65), fue 
clave la técnica a Caballero, 
ya que los lanzamientos libres 
de que dispusieron los juga
dores locales decantaron el 
marcador a su favor hasta el 
final del partido.

bres:
Jesús Muñoz González (12 

puntos), Pedro Armero Rodrí
guez (5), José Segura Navarro, 
Manuel Martín Valderrama 
(20), José L Menéndez Arango 
(6) -equipo inicial-, Juan Pedro 
Fernández, Juan C. Grimaldos 
García 82), Julio Martínez 
Torremocha, Juan José Piñar 
Morillas (4), y Mónica Alfonso 
Castells.

Los albaceteños continúan 
en una buena línea, ratificada 
con el contundente triunfo 
sobre los canarios._______

Por otra parte, según infor
ma Lamora, La Roda se impu
so al Soliss Polígono por 88-78. 

88, La Roda (43-1-45): Del 
Amo (11), Martínez, J., Mar
tínez, S.(4), Casas (17), López 
(3), Pérez (5), García (3), 
Morales (6), Alarcón (4), 
Alonso (13) y Berruga (22).

78, Soliss Polígono (34-1-44): 
Ruiz (32), Pavón (3), Llave 
(22), San Emeterio (7), Con
gregado (4), Izquierdo, J.A. e 
Izquierdo, L. (8).

Arbitros. Abengozar y Mala
gón, de Ciudad Real. Mal. 
Señalaron 64 faltas personales, 
29 a los. locales, siendo elimi
nado Casas, y 35 a los visi
tantes, resultando eliminado 
Llave y Congregado.

Comentario:
Debú de La Roda ante sus 

aficionados en esta temporada, 
logrando la victoria, ante un 
Soliss-Polígono que pese al 
buen trabajo individual de 
Ruiz y Llave, no pudo impo
nerse a sus rivales.

En la primera parte el domi
nio fue local con una buena 
defensa y el Polígono que falló 
en el tiro y en las transiciones 
rápidas, llegándose al descanso 
con (43-34).

En la reanudación La Roda 
logra su máxima ventaja 
(70-50) en el m. 35).

Al final se produce una reac
ción del Polígono, que hizo que 
se acortaran distancias (88-78), 
al final del partido.
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Tenis de Mesa: 
Comenzaron a 
disputarse las Ligas
Nacionales

Comenzaron a disputarse 
las Ligas Nacionales de tenis 
de mesa en las que los resul
tados obtenidos por los repre
sentantes albacetenses fueron 
los siguientes:

Primera División masculina:
Construcciones Ruizagui, 

5-CCR El Ejido, 4.
CP Severo Ochoa, 5-CCR El 

Ejido, 1.
Segunda División masculi

na:
Construcciones Roarvisa, 

5-El Palmar (Murcia), 0.
Construcciones Martínez y 

Argandoña, 5-Capuchinos 
Totana, 0.

CP Severo Ochoa, 5-Univer- 
sidad de Murcia, 2.

En Primera División los 
equipos albaceteños recibían al 
Ejido, equipo recién ascendido 
pero con refuerzos. El Cons
trucciones Ruizagui lo pasó 
mal para derrotarles, aunque 
el Severo Ochoa endosó un 5-1 
al conjunto almeriense.

En Segunda División Nacio
nal, las cosas marcharon mejor 
de lo previsto para los locales 
y los tres equipos murcianos 
fueron derrotados con claridad 
por sus rivales albaceteños.

Baloncesto: Triunfo 
del Club Cinco en 
1- Autonómica

El Club Cinco B fue derro
tado por 56-60 (36-25) a manos 
del Manzanares en encuentro 
correspondiente a la Primera 
Autonómica de baloncesto.

En la primera parte el Club 
Cinco dominó con un juego 
vistoso y rápido (36-25 al des
canso), bajando de intensidad 
en la segunda mitad para aca
bar imponiéndose el Manzana
res, que basó su juego en el 
acierto de sus jugadores vete
ranos Castillo y Noblejas.

El próximo sábado el Club 
Cinco volverá a jugar ante otro 
de los equipos ascendidos a 
Primera Autonómica a partir 
de las ocho de la tarde.

Derrotas de los 
equipos almanseños 
en futbol juvenil

Paco MÁRQUEZ

Los equipos juveniles de 
Almansa fueron derrotados en 
la 6- jornada de la Liga Pro
vincial de la categoría.

El Almansa B cayó en casa 
ante el Atlético Ibañés por 1-2, 
mientras el Almansa A lo hacía 
por primera vez en Caudete 
por 3-0. El Almansa A es líder 
con los mismos puntos qu el 
Albacete, éste con un partido 
menos.

En baloncesto (Primera 
Autonómica) el CB Almansa 
se impuso al CB Criptana por 
el resultado de 65-55.
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''La afición tinerfeña es aguerrida, aprieta mucho, algo importante para un partido difícil

Clemente pide apoyo para
ganar a Eslovaquia

SANTA CRUZ DE TENE
RIFE (Efe).- El seleccionador 
nacional de fútbol, Javier Cle
mente, manifestó ayer que la 
decisión de jugar el encuentro 
ante Eslovaquia, de clasifica
ción para el Mundial Fran- 
cia’98, en el Rodríguez López, 
se tomó porque es importante 
contar con el apoyo de un 
público como el de la isla de 
Tenerife.

Clemente indicó que es difí
cil decidir las ciudades en las 
que se disputarán los encuen
tros oficiales de la selección, 
porque “hay muchos sitios que 
pueden ir bien”, aunque se 
decidió que en esta ocasión 
fuese Tenerife debido a “su afi
ción” y porque el clima en el 
mes de noviembre en la penín
sula podría perjudicar a los 
jugadores.

El actual seleccionador 
nacional ya dirigió al equipo 
español en un encuentro amis
toso ante Polonia en el estadio 
de la capital tinerfeña, que 
ayer recordó con agrado. “En 
partidos como ante Eslovaquia 
no debemos correr riesgos y 
el público tiene un porcentaje 
altísimo de participación en el 
éxito del equipo, esta es una 
afición aguerrida, que aprieta 
mucho, importante para un 
partido difícil”, indicó Clemen
te.

El. seleccionador, que ayer 
presenciaba el encuentro de la 
Copa de la UEFA entre el CD 
Tenerife y el Lazio italiano, 
aseguró que no se encuentra 
en la isla para poner a prueba 
a la afición tinerfeña, a la que 
“nunca” ha visto fallar.
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COMO TODOS LOS MIERCOLES NO FESTIVOS ES EL 
DIA DEL ESPECTADOR

CARLOS III 
CANDILEJAS SALA I 
CANDILEJAS SALA II 
MULTICINES ALBACENTER 

(7 SALAS)

¡PRECIO UNICO 400 PTAS!
SEA USTED JOVEN...VUELVA AL CINE

ESCUELA C/ San Antonio, 7
Telét 21 86 21

DEPORTIVA ALBACETE

5 Gimnniiq

GIMNASIA DEPORTIVA 
GIMNASIA RITMICA 

JUDO 
KARATE

CLASES PARA 
NIÑOS DESDE 
LOS 5 AÑOS

PROFESORES ESPECIALIZADOS 
GRUPOS REDUCIDOS
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Javier Clemente pide el apoyo de los afícionados de Tenerife.

Respecto al equipo eslovaco, 
Javier Clemente significó que 
es un conjunto ante el que no 
se puede tropezar en casa por
que es inferior a Yugoslavia 
o República Checa, los máxi
mos rivales de España en 
grupo de clasificación.

el

Eslovaquia “aprieta

Sm embargo, dijo que Eslo
vaquia tiene una selección 
“que aprieta mucho” y por ello 
el equipo español debe sacar 
adelante el encuentro porque 
“una derrota nos mermaría 
mucho las posibilidades de cla
sificamos y entonces los eslo
vacos se meterían de lleno 
entre los aspirantes” a jugar 
la fase final del Campeonato 
del Mundo.

Se quejó el seleccionador de

CAPITOL 
CERVANTES 

GOYA 
PALAFOX

PSICOMOTRICIDAD 
BALLET 

EDUCACION FISICA DE BASE 
PROBLEMAS DE COLUMNA 

OBESIDAD

Arroz negro, Arroz a banda, Carnes 
a la trufa, a la Pimienta, al Roquefort.

CARMES A LA PIEDRA
Exquisito Villagodio de Buey.
TODOS NUESTROS APERITIVOS CASEROS

COMIDAS FAMILIARES Y DE EMPRESA 
d Pamplona, 4 (frente Edificio Chinchilla).

Teléfono: 50 39 81 ALBACETE

PARA COMER BIEN

Las primeras 20 personas que se pasen , por La Tribuna 
de Albacete en C/ Salamanca, 17-Entreplanta, el miércoles 
día 30 a partir de las 10,30 con un periódico del día, tendrán 
una entrada gratis para presenciar este partido.

que equipos como Yugoslavia 
puedan contar con los jugado
res que militan en equipos 
españoles cinco días antes de 
los partidos, mientras que él 
tiene dos días, desde la jomada 
del domingo, para reunirse con 
sus futbolistas.

“El día 10 de noviembre 
habrá jomada de liga en Espa
ña y el día 13 jugaremos ante 
Eslovaquia”, significó el técni
co, quien aseguró que ninguno 
de los 18 jugadores convocados 
para ese encuentro internacio
nal podrá intervenir en el par
tido del lunes, día 11, que 
transmite Antena 3 TV.

El encuentro España-Eslo- 
vaquia será el tercero de la 
selección nacional en el estadio 
Heliodoro Rodríguez López de 
la capital tinerfeña, que ante
riormente jugó aquí ante Suiza 

voieisoi
PABELLON PARQUE

Miércoles, 30 - Octubre. 96-20.00 horas

LIGA ACEVOL
DIVISION DE HONOR

C.D.U. GRANADA

C.V.ALBACETE

y Polonia, según recordó ayer 
el vicepresidente 
ración Española 
Juan Padrón.

En el acto de 

de la Fede- 
de Fútbol,

presentación
del encuentro, celebrado este 
mediodía en Santa Cruz de 
Tenerife, estuvo presente el 
alcalde de la capital tinerfeña, 
Miguel Zerolo, quien agrade
ció a la Federación Española 
que se haya acordado de esta 
ciudad para un encuentro de 
tal importancia y por ello indi
có que se siente “orgulloso”.

Apoyo de la isla

Zerolo dijo que no sólo San
ta Cruz de Tenerife se volcará 
con la selección nacional, sino 
que “toda la isla estará al lado 
del equipo, como ha demos
trado en otras ocasiones”.

Los organizadores informa
ron ayer de que los precios 
de las localidades para el Espa- 
ña-Eslovaquia oscilarán entre 
las 3.500 y las 1.000 pesetas, 
que estarán a la venta desde 
mañana jueves, 31 de octubre.

Las dos selecciones llegarán 
a la isla el lunes, 11 de noviem
bre y se entrenarán en el esta
dio Heliodoro Rodríguez 
López, los eslovacos el mismo 
lunes y los españoles el martes 
por la tarde.

El colegiado del encuentro 
será el alemán Markus Merk, 
que será auxiliado por asisten
tes de su misma nacionalidad, 
Heine Neunstein y Erich 
Schneider; el árbitro reserva 
será Edgar Steinbom y el dele
gado de la FIFA, el holandés 
Harry Been.

di

Jornada de voleibol en el Pabellón.

1996

El Club Voleibol i
Albacete recibe hoy i 
ál CDU Granada

y
Tras el descanso del pasadt 

fin de semana, el CV Albacetí 
regresa hoy a la competicioi 
en la 6- jomada de la Ligc 
Acevol femenina.

A partir de las ocho de a 
noche, las chicas de Manole 
Castillejos y Arturo Lozanc 
reciben en el Pabellón 5, 
portivo del Parque al LU 
Granada. En teoría se trata 
bun rival asequible teniendo m 
cuenta su clasificación, a^.^T, 
la pasada jomada estuvie^ 
a punto de dar la gran soipr _ 
ante el Construcciones M 
chai de Tenerife, que acaDo 
imponiéndose por un apre 
2-3.

La incorporación de la juga 
dora canadiense Wanda 
nette parece haber resul a^u 
un revulsivo para este ®5 
lo que da al partido un ® 
especial. A pesar de e . 
albaceteñas deben 
sin excesivas dificultades y , _ 
tinuar encabezando la 
Acevol, en la que lleva “¥ 
Chadas cuatro victorias e g 
tantos partidos.

Servitenis organiza 
cursos de tenis en e 
Parador de Turisnia

Un año más, ServUeui^.Jj. 
niza cursos de tenis e^ je 
Lalaciones del Pa j^^, 
Turismo de Castilla- jg 
cha, cuya duración ^^j-.^qo 
Octubre a Junio, y ® 
Julio y Agosto. , j.£co- 

La información 
gerse en el Í^^^^?"activida‘^^ 
y además habra ugm- 
complementarias ^‘T nación® 
llas formativas, jgg, “cü’ 
trimestrales de la ® genial^ 
nics” en pn torneos 
Santa, purtieipaoioj^¿5n pata 
federados, coordinac ^ 
presenciar torneos p ¿Equina 
les, vídeo-análisis, 
lanzabolas, etc. .. ¿gs, Sej' 

Con estas a^^sidón .«^^ 
vitenis pone a di P publicó 
aficionados al g opod^' 
en general una perfee^'^ 
nidad de inidars^ P 
narse en este P ^^giifica > 
equipo profesión ^^ ¿xp " 
con mas de 1 |
riencia en este

.C.D.2022
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La expulsión de Zubizarreta complicó la eliminatoría frente ai Slavia de Prasa

El Valencia se clasificó en
un partido agónico (0-0)

VALENCIA (Efe).- 0, 
Valencia: Zubizarreta, Mendie
ta, Otero, Engonga, Ferreira, 
Romero, Poyatos, Karpin, 
Moya (Iñaki, m. 71), Vlaovic 
(Gálvez, m. 80) y López (Bar
tual, m. 51).

0, Slavia de Praga: Stejskal, 
Lerch, Kozel, Kubic, Novotny 
(Smejkal, m. 80), Penicka (Jin- 
pracek, m. 62), Vagner, Vavra, 
Ulich (Vacha, m.67), Ásanin y 
Horvath.

Arbitro: Gunter Benko (Aus
tria). Amonestó por el Valencia 
a Poyatos y Vlaovic y por el 
Slavia de Praga a Kozel, Hor
vath y Novotny. Expulsó al por
tero valencianista Andoni Zubi
zarreta con roja directa en el 
minuto 49 por tocar el balón 
con la mano fuera del área.

Comentario: El Valencia, con 
diez jugadores a lo largo de 
todo el segundo tiempo, con
siguió una clasificación agónica 
ante el Slavia de Praga en un 
partido de muy baja calidad, 
cuyo transcurrir se vió deter
minado por la expulsión de 
Zubizarreta en el minuto 49.

Hasta entonces fue un par
tido “feo y poco vistoso”, como 
calificó el técnico Local, Luis 
Aragonés, a su rival, mientras 
que en la segunda parte cobró 
intensidad y emoción, aunque 
sin exquisiteces futbolísticas.

A pesar de la inferioridad, 
el equipo valenciano controló 
el juego y se desenvolvió con 
espíritu de sacrificio en el con
tragolpe, ante un rival que ado
leció de profundidad, de cali
dad y, en cierta forma, de coo
peración arbitral.

La primera mitad fue de bají
sima calidad, con marcajes 
férreos, imprecisiones en ambos 
conjuntos, muchas entradas en 
faltas y muchas caídas que no

El Valencia hizo valer el gol de Moya en Praga y se clasificó tras un partido agónico en Mestaila.

respondían a faltas.
La claridad de las ideas no

brillaba en el Valencia, al que 
le faltaba la brújula en el centro 
del campo. Todo lo positivo del 
equipo local se resumió en el 
esfuerzo de sus jugadores, aun
que con algún exceso de con- 
fianza en la retaguardia.______

Frente a ellos, el Slavia de 
Praga ni buscaba el gol ni se 
cerraba en su parcela ni con
trolaba el centro del campo; un 
equipo anodino que parecía 
confiar más en la fortuna que 
en sus propias posibilidades.

Un par de oportunidades ais
ladas en un remate de Poyatos 
y en una buena penetración de 
Vlaovic concentran el haber 
valencianista en la primera 
mitad, ante un Slavia corajudo, 
pero que nunca se acercó con 
peligro a Zubizarreta.

El juego cambió radicalmen
te a los cuatro minutos de la 
reanudación con la expulsión de 
Zubizarreta, lo que obligó a que 
Bartual ocupara la portería y 
López saliera del terreno de 
juego.

El partido se abrió en cierto 
sentido, puesto que aunque el 
Valencia tomó muchas precau
ciones, el Slavia abrió ligera
mente sus líneas y quedó espa
cio para el contragolpe local.

Las alternativas ante ambas 
porterías empezaron a ser cons
tantes, pero Mendieta falló dos 
claras opciones de gol que 
pudieron resolver el encuentro, 
que había cobrado mucha emo
ción, aunque no mejorado en 
calidad.

Los minutos finales, con la 
entrada de Gálvez tras ocho 
meses de lesión, fueron trepi
dantes, y el Slavia pudo marcar 
en el minuto 86 en un balón 
que Mendieta controló con 
Bartual batido.

Al final, el gol marcado por 
Gabi Moya en Praga, donde el 
Valencia ganó por 0-1, dió la 
clasificación al Valencia para la
tercera ronda de la Copa 
la UEFA.

Hazaña del Tenerife (5-3)

por un abultado 5-3 al Lazio,

de

El Tenerife consiguió toda 
una hazaña al clasificarse para 
la siguiente eliminatoria de la 
Copa de la UEFA tras derrotar

que en la ida había conseguido 
vencer a los chicharreros por 
1-0.

El partido estuvo casi siem
pre cuesta arriba para los loca
les pues el Lazio marcó primero 
por medio de Fuser y por ello 
el Tenerife ya necesitaba ganar 
por dos goles de diferencia. 
Nedved en propia puerta y 
Kodro mantuvieron la ilusión 
de los tinerfeños, pero Nedved 
enmendó su error empatando 
el partido. Antes del descanso 
Juanele dejó la puerta abierta 
para el Tenerife (3-2).

Nada más empezar la segun
da mitad Casiraghi empataba 
el partido y los locales volvían 
a necesitar dos goles para pasar 
la eliminatoria. Jokanovic de 
cabeza y Juanele obraron el 
milagro y tras treinta minutos 
de angustia el Tenerife eliminó 
al Lazio de la Copa de la UEFA 
provocando el delerio en los 
aficionados.

Meritoria perí
insuficiente vid
del Espanyol ^1 
Feyenoord (O-I^I

ROTTERDAM (El 
Feyenoord (HOL): D^ 
Graff, Claeys, Shuiteraa/X 
teng, Bronckhorts, B 
Fraser, Wonderen, «VZ 
(Saganowski, m.88), j 
(Vos, m.88). r

1, Espanyol (ESP«rti\ 
Cristóbal, Herrera, Po4co 
Torres Mestre; Aldanes ^jg 
vic, Pralija, Arteaga; Jofnza 
din y Luis Cembran^j¿ gj 
’^'73). Ipasaí

Goles: 0-1, m.10. fcnipg 
Arbitro: Piero ^rón 

(Italia). Mostró la taijCg ^^ 
rilla a Boateng (in.34),fl^jj •. 
horts (m.91), del F^^-ivic 
y a Torres Mestre (a 
Lardín (m.84), del •

Comentario: ti 
obtuvo una meritoria^ 
(0-1) ante el Feyenoore Pres. 
vuelta de la segunda e 
toria de la Copa de 1^1 
gracias al gol de 
diez minutos de jueo® 
resultó insuficiente arf ui 
tres tantos conseguidos^ on 
equipo holandés ^’^ ., .§^

El conjunto .español nva. 
sionó a su rival en V 
po desde los conuco jeci 
partido, con el conjg e 1 
peligro para la pof^®f*^i?8’^^ 
dida por Toni en forma «dalo 
tragolpes holandeses. , eld

A los ocho minutos^ía ata 
go, la superioridad de M-« 
yol estuvo a punto de ^ con 
en el marcador, tras u ‘ fac 
de rechaces en el m ^n ei 
area del Feyenoord tOso 
en apuros al guarda ^ ¡dg 
Goey.Dos minutos despulo c 
diez, Moisés García .-alia” 
adelantó a su ®9^JP. ^^ A 
gol de fuerte danzam ¿e 
de la frontal del a entr
contó con la 9^ _ g^ar 
defensor holandés ¿i g, 
golpeó el balón fjj 
instancia. A^d

Ef equipo 
por completo al jg,
provocó que ®^^¿h#t^ 
emplease durante ^^j^ 
ñutos en tareas ex 
defensivas. rivintali

Reunión de los clubes 
firmantes con Canal Plus

LOGROÑO (Efe).- Los 
catorce clubes de fútbol de Pri
mera y Segunda división que 
vendieron sus derechos de tele
visión a Canal Plus se reunirán 
mañana jueves en Logroño 
para abordar la actual situa
ción y establecer nuevas ini
ciativas.

R: .rdo de Miguel, secreta-
rio 
trai

Consejo ti \dminis- 
del Logroñés, será el

anfitiión en la reunión, a la 
que acudirán los representan
tes del Zaragoza, Real Socie
dad, Rácing, Rayo Vallecano, 
Deportivo, Tenerife, Oviedo, 
Celta, Athletic de Bilbao,

Compostela, Osasuna, Albace
te, Las Palmas y Logroñés.

Los clubes que firmaron con 
Canal Plus consideran que 
existen problemas de legalidad 
en la reciente apertura del con
trato para las transmisiones de 
partidos, lo que ha dividido a 
los clubes en la Liga de Fútbol 
Profesional.

Recientemente se ha creado 
un grave problema con Canal 
Sur, cadena autonómica de 
Andalucía, a cuyos profesiona
les se impidió el acceso a los 
estadios del Sevilla y Real 
Betis, ambos clubes vinculados 
a Antena 3 Televisión.

l

IIRI

Los clubes vinculados a Canal Plus no quieren ver lesionados sus derechos.

Mí*

el juego de su nvsu t». 
canso y los jugadores celen llegaron con relaúy- 
lidad a las inmediaciotj 
la portería del Feyenoord i

El Espanyol se volcó\f 
la portería del porten 
Goey en los minutos final 
encuentro, pero tuvo quf'0í\f 
formarse con una víctonsita 
fíciente para superar ^i q 

tuinatoria. ^j

Vicente CamP' I"*: 
nuevo entrené ®"
del Ecija

ico 
ni

ECUA (Efe).- El cW'líc 

^or Vicente Carlos y ¡a directiva del club sew 
Ecija ¡legaron anochef Lp. 
acuerdo para que éste sCr^ 
cargo de la dirección deh^^ 
Po por lo que resta de ^¡^^ 
porada. Campillo J 
entrenador de Murcia 
les, Córdoba y "
entre otros.

.C.D.2022
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¡jb victoria por la mínima ante el Borussia daría el liderato del grupo a los rojiblancos

Brito vuelve al Carlos Belmonte.

ti Atlético visita Westfalia 
ion ánimos de revancha

El Atlético de Madrid busca la revancha con el Borussia Dortmund en la Liga de Campeones.

#

PWTMUND (Efe).- El 
Madrid llegó ayer a 

alemanas con aires de 
■’^nza por el 0-1 que le 

el Borussia Dortmund 
’ pasada jornada de la Liga 

p ampeones, en el Vicente 
‘'^°^’ para hacerse con el 

J ■ Ito en el Grupo B de la 
Íytíción.

Í
a victoria, por muy míni- 
ae sea, auparía a los de 
wir Antic al primer pues- 
1 grupo, pero el objetivo 

)oríP''esenta fácil.
a ^colchoneros deben com- 
tóf la baja del argentino 
ea|j Simeone, que cubrirá el 
ego Radek Bejbl, y el técnico 
aiF aún no sabe si podrá 

los 1® con Toni, que sufre una 
] p‘ga muscular.
olis^ rival, aunque tampoco 
W a las bajas por lesión, 

11^ última jor- 
n®de la Bundesliga, en la 
rí^logró una goleada de 
n^alo contra el Arminia 
• (5-0), en el que la

atacante -Chapuisat y 
iclftch- se reencontró con el

UQ 
iter

^contrario.
, factor campo” juega 

en contra del Atlético:
tioso “Westfalenstadion” 
J^e los feudos más temi- 

^lernania y tildado a 
'í'Prrio el “infierno de 

el corazón de Ale- 
ient j brinque a primeras 
¡a ai ^y^r aún quedaban 
1^ chairadas en las taquillas 
jp f^arillas, nadie duda de 
jjj r estadio -ampliado el 

¿fin de semana a una 
Q de 55.000 especta-

dores- se llenará con 46.500 
aficionados -el aforo quedó 
reducido por la UEFA por 
motivos de seguridad-.

El Atlético de Madrid ha 
viajado a Dortmund con todos 
sus efectivos disponibles, die
ciocho jugadores, entre los que 
se encuentra José Luis Pérez 
Caminero, quien podría debu
tar en la Liga de Campeones 
tras cumplir la sanción de tres 
partidos que le impuso la 
UEFA en la última participa
ción del equipo madrileño en 

■c^o había dicho en la pretemporada que “maneja ai equipo y tiene madera de líder” 

igo Pérez no entiende que Floro
latiVi

rol'
irten1 cuente con él en el Sporting
LC5 (Efe).- El centro- la equipo y tiene madera de f> 2^E^’''^"jÍ9II^HHIHir^

o

h - p^.^8^ntino del Spor- 
^’^gQ “Perico” 

>1 'fostró extrañado por 
. , ^e que el club esté 

íUflak ^” “organizador”, 
cuando el entre- 

Floro, había 
pretemporada que

la equipo y tiene madera de 

,j^, Pérez aún no ha
1 «“«Cn?*®

I só^'sóbh^ conjunto roji- 
contado con él 

□KÍ*"^ amistosos.
I !®^ ^’^^ ^^S t^^^‘ 

hy^enr”’ ^^ centrocam- 
ia. ‘Jne añadióleí*?** >° que quiere el 

Td^’' ^^^ no juega, 
' f’^^?^®”^^®’‘ fe eon- 

buen jugador, 
n al balón, maneja

líder”.
El centrocampista asegura 

que cuenta “con el apoyo de 
la afición”, como se demostró 
en el partido del Sporting ante 
el Atlético de Madrid, cuando 
varios grupos de aficionados 
portaron pancartas solicitando 
su presencia en el equipo.

Hugo Pérez, cuyo contrato 
con el Sporting finaliza el 
próximo 30 de junio, no está 
seguro de que el entrenador 
no cuente con él únicamente 
por motivos técnicos y añadió 
que si los problemas son de 
contrato está dispuesto “a dis-^ 
cutir el asunto, así que por eso 
no habrá ningún problema”.

El jugador rechazó varias 
ofertas para retornar al fútbol 
argentino “primero, por man
tener la palabra y cumplir el 
contrato” y, en segundo lugar.

competición europea.
Antic reservará a Caminero 

como “un as en la manga”, 
pues el técnico adelantó que 
si el internacional juega, no 
será desde el principio del 
choque.

Con o sin Caminero, lo que 
si parece tener claro el técnico 
del Atlético de Madrid es que 
éste “no va a variar su sistema 
de juego” que irá dirigido a 
que el contrario “no inicie sus 
jugadas fácilmente”.

El técnico del Borussia, Ott- 

Hugo Pérez no entiende el ostracismo al que se ve sometido.

ge
*.-

'.

porque preparó la vida “para soy un mochilero”, 
estar dos años en Gijón”. “No futbolista.

explicó el

mar Hitzfeld, ha fijado la meta 
de su equipo: “Esta vez, que
remos llegar a la final de la 
Liga de Campeones”.

Amén de las bajas -los 
defensas Sammer, Feiersinger, 
Kree, Paulo Sousa, Schneider, 
Freund y los delanteros Riedle 
y Tanko por lesión, así como 
el medio Heinrich y el mar
cador Kohler por sanción-, 
Hitzfeld se mostró preocupado 
por la euforia que reina entre 
los seguidores, que ya dan un 
nuevo triunfo por seguro.

EI tinerfeño Brito 
Arceo dirigirá el 
Albacete-Rayo de la 
Copa del Rey

MADRID (Efe).- El colegia
do canario Brito Arceo dirigirá 
el partido de ida de la segunda 
eliminatoria de la Copa del Rey 
entre el Albacete y el Rayo 
Vallecano, que se disputará el 
próximo 6 de noviembre.

- Copa del Rey (2a. elimi
natoria, ida):

Ferrolo-Celta, Núñez Man
rique

Avilés-Oviedo, Puentes Leira
Zalla-Ath. Bilbao, Fernández 

Marín
Osasuna-Real Sociedad, 

Gracia Redondo
’ Eibar-Racing, Megía Dávila 

Alavés-Logroñés, Llonch 
Andreu

Real Unión-Zaragoza, 
Andradas Asurmendi

Albacete-Rayo Vallecano, 
Brito Arceo

Leganés-Compostela, Japón 
Sevilla

Salamanca-Real Madrid, 
Díaz Vega

Talavera-Valladolid, Carmo
na Méndez

Mallorca-Deportivo, Mejuto 
González

Toledo-Sporting, Esquinas 
Torres

Mérida-Extremadura, López 
Nieto

Málaga-Sevilla, Barrenechea 
Montero

Ecija-Betis, Ansuátegui Roca 
Ejido-Granada, Lozano 

Segado
Las Palmas-Almería, Tristan

te Oliva
Terrassa-Lleida, González 

González
Levante-Hércules, Daudén 

Ibáñez
Mar Menor-Villarreal, Torija 

Arroyo

El Logroñés negocia 
con el técnico 
uruguayo Arispe

LOGROÑO (Efe).- El uru
guayo Líber Arispe tenía pre
visto llegar ayer a Logroño para 
reunirse con los dirigentes del 
club riojano y negociar su con
tratación e inmediata incorpo
ración como técnico de la plan
tilla. “Líber Arispe es uno de 
los entrenadores barajados. Es 
un candidato firme, pero no 
está nada cerrado ni confirma
do”, dijo Jesús Vicario, vice
presidente del Logroñés.
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Su media de soles, superior a la del milanista Weah o a ¡a del húnsaro Sandar

Ronaldo, candidato para 
batir todos los registros

BARCELONA (Efe).- La 
candidatura del barcelonista 
Ronaldo suena para el “Balón 
de Oro”, sus goles lo sitúan 
en la órbita no sólo del “pi- 
chichi”, sino del próximo “Bota 
de Oro”, su equipo sufre “Ro- 
naldodependencia” y los riva
les “Ronalditis”, de hecho 
“Ronaldinho” ha revoluciona
do la liga y su progresión 
podría llegar a batir los regis
tros goleadores de Zarra o 
Hugo Sánchez.

A Ronaldo lo compararon 
con Pelé, Di Stéfano, Mara
dona o Cruyff y puede ser el 
próximo morador del “club de 
los cuatro fantásticos”, aunque 
su juego no es comparable a 
ninguno de ellos. Al margen 
de su clase, el nueve del Bar
celona tiene una fuerza física 
nada comparable con los ante
riores.

Los debates en torno a su 
m.arcaje son moneda corriente. 
Id único que hasta ahora ha 
conseguido detenerle fue el 
tinerfeñista César Gómez, un 
día en el que los barcelonistas 
reclamaron más mano dura por 
parte del colegiado de tumo.

Al término del encuentro 
Gómez explicó su secreto: “Es
tar muy atento, correr como 
nunca y...rezar”. Después las 
defensas mixtas, los marcajes 
individuales o en zona han 
resultado inútiles y su prome
dio de goles aumenta jornada 
a jomada.

El delantero barcelonista, 
con 12 goles en diez partidos 
ligueros, es el máximo artillero 
europeo. Promedia 1,2 tantos 
por encuentro, algo más que

B «S
í

Ronaldo, tras el entrenamiento de ayer.

el liberiano George Weah (Mi
lán) y el húngaro Sandar del 
Debrecen, que según las esta
dísticas marcan en cada par
tido.

De hecho, las dianas de 
Ronaldo han ayudado al Bar
celona a liderar la clasificación 

de equipos más goleadores del 
continente, con 3,3 de prome
dio por partido, algo más que 
el Croacia Zagreb croata, el 
PSV Eindhoven holandés, el 
Rosenborg noruego y el Par- 
tizán de Belgrado, los únicos 
equipos europeos con más de 

tres tantos de media por 
partido.

Por todo ello, el brasileño 
figura en todas las listas de 
candidatos al próximo “Balón 
de Oro”, premio que otorga 
una publicación francesa al 
jugador más destacado del Vie
jo Continente y que normal- 
mente va a parar a las vitrinas 
de algún jugador del calcio 
italiano.

Estela

Lo cierto es que la estela 
de Ronaldo puede con todo, 
no sólo con la acometividad 
de los defensas rivales, sino 
también con la presión a la 
que hasta hace poco estaban 
sometidos sus compañeros de 
vestuario.

Ronaldo, bautizado como 
“el Extraterrestre”, “Robo- 
cop”, “Supermán”, “Dios”, “el 
Galáctico”, “el conejo de la 
suerte” o “la máquina”, entre 
otros alias, asume con tranqui
lidad su protagonismo, nunca 
ofrece una declaración altiso
nante y siempre está dispuesto 
a atender todas las peticiones: 
autógrafos, fotografías, entre
vistas.

Mientras, rodeado por una 
nube de entusiastas seguidores 
abandona el Camp Nou, 
Ronaldo esboza su peculiar 
sonrisa, esa que le confiere una 
imagen infantil, y responde 
ante la estupefacción de los 
presentes: “¿Satisfecho con lo 
que he hecho?”... “Todavía lo 
puedo hacer mejor”, responde 
el jugador.

Bakero, fichado por i 
el Veracruz, se 
despedirá de la 
afición culé ante el 
Valladolid
r BARCELONA (Life).- E| 
(todavía capitán del FC Bar-j 
, celona, José María Bakero, §4, 
despedirá de su actual afición? 

! en el encuentro de la décimo-^ 
j tercera jornada de Liga antej 
i el Valladolid, tras concretarsa 
; ayer el traspaso del veterantj 
j jugador al Veracruz de México^
1 Así lo ratificó el técnico deí 
equipo catalán, Bobby Robson^

I que calificó a Bakero como ui# 
j “gran capitán, tanto dentro, 
como fuera del campo”. ■ I

“Es un jugador muy respe,- 
¡ tado por todos y su marcha 
; nos apena”, subrayó Robson',' 
que anunció que la capitaníj 

! del Barcelona será en el futurj 
í para el rumano Gheorghe 
Popescu y los canteranos Gui

llermo Amor y Josep Guar- 
1 diola.
¡ Asimismo, confirmó que la J 
' marcha de José Mari Baker^ 
i no implica el fichaje de otr<| 
i jugador en el plazo de inscripi 
’ ciones que se abrirá el próximo 
mes de diciembre e insistió en 

! que “por ahora, no tenían “na-' 
, da previsto”.

Posibilidad de Jugar

El técnico barcelonista, traj 
anunciar la despedida de Bak^ 
ro en la jornada número trece 

, aseguró que “podría juga^ 
antes de esa fecha si el equipl 
lo necesita”.¡ El veterano jugador actuar^ 
en la competición mexicana a 

' partir del 1 de enero y durante 
' los próximos tres años, despueí 
¡ de militar durante diecisiete 
temporadas en la Primera Dmt 

sión española.
i La figura de Bakero es espe, 
,cialmente querida por la an, 

; ción azulgrana.

19

□ Deseo mós información sin 

compromiso
J Deseo apadrinar_ _ .n^o^

Nombre. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .

Apellidos. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .

Dirección. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .

Porsólo100 

pts/día 

APADRINA un niño 

¿el Tercer Mundo

Población

Provincia.

Sanco. . . . . . . . . . . . . . . . .

Cuento

FUNDACIÓN INT^^fj 
7^1728013^ 
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1: Mamrfero insectrvoro cubierto de pues.-2: Des
pués.- B: Doy mi opinión.- 4; Puro, honesto.* 5: Bor
de def tejedo.- 6f Supuesto, felso.- 7: Mirwral silíceo 
con elgo de egue.- 8: Estoy distente.- 9: Alzo.- 10: 
Arrivo.- 11: Tode curve semejente e le elipse.- 12: 
Timbre, estampilla.- 13: Rro español de la vertiente 
atlántica.- 14: Incrédulo, ateo.- 15: Valgo.- 16: Paso

Letras desordenadas
A 
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X

Solución al flechagrama
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Entre las desordenadas letras 
de este recuadro figuran diez, 
(1), que pueden leerse de 
izquierda a derecha, de derecha 
a izquierda, de arriba a abajo, 
de abajo a arriba y en diagonal. 
¿Sería Vd. capaz de identifi
carías, teniendo en cuenta que 
una misma letra puede formar 
parte de uno o más de ellos?

(1) Prendas de vestir.
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!NfMOBiUAR!ACAMARA e CAMARA ALQUILA piso 
lujo ZONA SAN AGUSTIN. 3 
(dormitorios. 2 baños. Gas

e CAMARA ALQUILA piso 
ZONA RAMON Y CAJAL. 
Todo exterior. 4 dormitorios.

e CAMARA VENDE piso 
ZONA CENTRO. 90 m^ Úti
les. Exterior. 3 dormitorios.

ALQUILER Y VENTA DE PISOS, LOCALES, CHALETS. TODAS LAS ZONAS Y PRECIOS. 
^ A.P.I.: Carmen López Redondo - C/ CERVANTES, 12 - 9 21 8011

ciudad. Garaje opcional.
70.000 pts. Tel.: 2180 11

2 baños. Calefacción. Cocina 
amueblada. Garaje. 55.000 
pts. Tel.: 21 80 11

Baño y aseo. Calefacción.
Ascensor. 11.000.000 pts.
Tel.: 21 80 11

uar^l 
na a. 
ante ’ 
pué^

spe? 
afi-

ARIES

Horóscopo Crucigrama

os

SALUD.- Buena
TRABAJO.- Inrercambie puntos de vista 
con sus colegas antes de decidirse
AMOR.- Ningún motivo de preocupación

SALUD.- Le molestará un poco la cabeza 
TRABAJO.- Tranquilidad en el terreno 
profesional
AMOR.- Excelente

TAURO
SALUD.- Buena
TRABAJO.- Manténgase a la expectativa 
hasta ver el giro que toman los asuntos 
económicos
AMOR.- Flechazo

SALUD.- Regular
TRABAJO.- Posibilidad de aumentar sus 
ingresos
AMOR.- Ese rival que le inquietaba se 
eliminará por sí solo

^ VIRGO
SALUD.- Pasable
TRABAJO.- Las cosas no salen siempre 
a pedir de boca, pero no se amargue 
AMOR.- No se busque complicaciones 
innecesarias con amoríos estúpidos

sin

SALUD.- Excelente
TRABAJO.- A la larga no le beneficiará 
poner la zancadila a sus compañeros 
AMOR.- Sus celos carecen de fundamento

GEMINIS

LIBRA
SALUD.- Muy buena
TRABAJO.- Si juega bien esa baza, ascen
derá de puesto
AMOR.- Recuerde que ya no tiene quince 
años, no haga el ridículo

ESCORPION
SALUD.- Ligera indisposición que desa
parecerá a lo largo del día
TRABAJO.- No le tenga miedo a esa per
sona, enfréntese a ella cuanto antes 
AMOR.- Felicidad total

SAGITARIO
SALUD.- Excelente
TRABAJO.- Noticias alentadoras
AMOR.- Suerte en el plano amoroso

CAPRICORNIO
SALUD.- Bastante buena
TRABAJO.- Una indiscreción podría echar 
a rodar sus planes
AMOR.- Suerte

ACUARIO
SALUD.- Excelente
TRABAJO.- No se duerma en los laureles 
o irá para atrás como el cangrejo
AMOR.- Tenga cuidado y no se compro- 
meta sin estar seguro de sus sentimientos

PISCIS
SALUD.- Buena
TRABAJO.- Reconozca que las cosas no 
están como para dejar un empleo seguro 
AMOR.- Ningún cambio en la actitud de 
la persona amada

NACIDOS HOY.- Serán laboriosos, infatigables y muy diestros para los trabajos de tipo manual. 

* ^d y su deseo de triunfar, les asegurarán casi siempre el éxito.

9 10 111 2 3 4 5 6 7

HORIZONTALES: 1: Uno de 
los libros de la Biblia. 2: Parte 
de la litosfera. Al revés, furias. 
3: Letra griega. Vocales. Al revés, 
daño. 4: Ciudad de Sicilia. 5: 
Nombre de consonante. Al revés, 
den segunda reja a las tierras de 
labor. Artículo. 6: AI revés, agua 
helada que se desprende de las 
nubes. Mortífero. 7: Nota musi
cal. Meseta de Asia. Nota musi
cal. 8: Sanos. 9: Hueso de la cade
ra. Tabernáculo. Período de 
tiempo. 10: Insignia usada por 
los comendadores de la orden de 
San Antonio Abad (Pl). Pedir a

SOLUCION AL CRUCIGRAMA 
Correlación. 2: Oseo. Abre. 3: Non. 
Do. 6: Erial. Tejar. 7: Ra. ninaM. 
10: Dean. Caro. 11: Orbiculares.

Dios. 11: Parte de la zoología.
VERTICALES: 1: Atónito. 2: 

Retrocede. Nombre de mujer. Al 
revés, desgasté. 3: Al revés, pro
nombre interrogativo. Ciudad 
francesa. 4: Artículo. Al revés, 
piensa. Nota musical. 5: Aflije 
cruelmente. 6: Inventan. Cierto 
mes. 7: Alcaloide artificial. 8: 
Consonante repetida. Antiguo 
poblador de la Península Ibérica, 
vocal repetida. 9: Corta árboles 
por el pie. El revés, pasta usada 
en alfarería. 10: Del verbo ser. 
Artículo. Desgasté. 11: Personi
ficara, representara.
ANTERIOR HORIZONTALES: 1: 
Rea. Aes. 4: Otorgas. 5: Te. Ileon. 
Si. 8: Lazadas. 9: avU. Ata. Eon.

V^TICALES: 1: Consternado. 2: Oso. Era. Ver. 3: Reno. lúaB. 4:
Ni._5: Rolliza. 6: Leeré. natnU. 7: Agotada. 8; Ca. anemA. 

Ca. 9: Ibas. seaR. 10: Ore. Das. Ore. 11: Nestorianos.
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Miércoles

Octubre de I

CENTRO DE ESTUDIOS

UARDIOLA
ACADEMIA 

gaona, 5 
Telf. 24 10 84

ACADEMIA 
gaona, 5

Telf. 24 10 84 IIE

C/. Dionisio Guardiola, 56 - Teléfono 50 83 10

INSALUD
NUEVOS GRUPOS

* AUXILIARES ADMINISTRATIVOS.
* CELADORES

YA CONVOCADAS
CORREOS - 2750 plazas
* Preparación completa. Temario incluido
* Inicio clases: 14 Octubre
* Plazo instancias: Hasta 22/10/96

nBMPORTANTEH
OPOSICIONES MAGISTERIO 1^

PEDAGOGIA TERAPEUTICA - AUDICION Y LENGUA.
Reunión Informativa: Viernes 25 Octubre. 8 tarde j 

*Clases impartidas por D. JOSE PONCE. Temario prof^( 
*Preparación para Habilitación del Profesorado i' 

EDUCACION INFANTIL t

*Clases impartidas por : D® Manuela Fernández Cantero 
*Comlenzo clases: Sábado 26 Octubre 9 
*Temario propio. B 
PROXIMAS REUNIONES PARA OTRAS ESPECIALIDAD^;

HIGINIO OLIVARES |

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES
HIGINIO OLIVARES

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES
HIGINIO OLIVARES
INFORMÁTICA

Preparamos todas las materias de:
- E.G.B.-E.S.O.-B.U.P.-C.O.U.-REFORMA
- UNIVERSITARIOS
- ACCESO UNIVERSIDAD MAYORES 25 AÑOS
- IDIOMAS (TODOS LOS NIVELES)
- CONTABILIDAD-MECANOGRAFÍA

Comienzo de clases 1^ Octubre 
RESERVA TU PLAZA

PREPARACION OPOSICIONES
171 CONVOCADAS

* POLICIA NACIONAL. (1.300 PLAZAS) 
* CORREOS: AUXILIARES, CLASIHCACION Y 

REPARTO (2.500 PLAZAS)
CLASES IMPARTIDAS POR FUNCIONARIOS DE AMBOS CUERPOS

CURSOS 1996-97
• Introducción a la Informática
• Ofimática MS-DOS
• Entorno Windows
• Ofimática Windows
• Monográficos

■CAc 
wnnai

SITA 
«cia 
teca. 
30a

iAer

Información: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11

ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE, 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

OPOSICIONES: COMIENZO NUEVOS GRUPOS

-'MmiFN SALUD
YA CONVOCADAS; AUXILIARES DE CUNICA Y ATS PREPARACION A CARGO EQUIPO DE MEDICOS. 

TECNICOS LABORATORIO: PREPARACION A CARGO DE LICENCIADA EN FARMACIA, 
ESPECIAUSTA EN ANAUSIS CUNICOS. PRACTICAS EN LABORATORIO.
A CONVOCAR EN DICIEMBRE: AUXILIARES ADMINISTRATIVOS CELADORES Y PINCHES.

{REUNION INFORMATIVA 24-ÍO, 8 TARDE), AUXILIARES Y AGENTES, CLASES YA INICIADAS.

MAGISTERIO: EDUCACION INFANTIL, MUSICAL. FISICA, INGLES, OTRAS. 
L. dfc- < Ternario propio Incluido en el precio.

CLASES DIARIAS (MAÑANAS, TARDES, NOCHES) 0 INTENSIVAS UN SOLO 
DIA A LA SEMANA 0 VIERNES Y SABADO.
NO ESPERES MAS. INFORMATE HOY MISMO

Información: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11

ACADEMIA GASPAR ROMERO 
C/ TINTE, 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

OPOSICIONES COMIENZO NUEVOS GRUPOS
CORREOS: AUX. CLAS. y reparto, 2.800 Pzas; AY. POSTALES, 250. YA 

CONVOCADAS (INSTANCIAS EN LA ACADEMIA HASTA EL 22 OE OCTUBRE) 4t 
GESTION HACIENDA PUBL!CA; PREPARACtON DE TODOS LOS EJERCiCIOS 
^, AUXILIARES AYUNTAMIENTOS Y DIPUTACIONES: ^ ■dT’ 

OFERTA EMPLECO PUBLICO. ALMANSA: 3 Pzas. MAHORA: 1 Pza.
PENDIENTES OTROS MUNICIPIOS

* POLICIA LOCAL ^^« GUARDIA CIVIL ^ ,-^ 

^“■* ADMINISTRATIVOS SERVICIO ANDALUZDE SALUD 1> 

ADMINISTRATIVOS PROMOCION INTERNA: ESTADO Y S. SOCIAL 

DIVERSOS HORARIOS ADAPTADOS A TUS NECESIDADES.

NO ESPERES MAS. IMFORMATE HOY MISMO

Información: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 U ■os. 
>tali 
WPró

^n ACADEMIA GASPAR ROMEROf '

FORMAC

ui.ASES DE Al
f EG8,BUP, REFORMA. COU, IDIOMAS, FP, ESCUELA POLITECNICA UNiVE®^^ fea

TODAS LAS MATERIAS EN GRUPOS REDUCIDOS Y HOMOGENEOS CON UNA 
ASISTENCIA PERSONALIZADA DE ACUERDO CON TU NIVEL Y NECESIDADES.

DIBUJO TECNICO: TODOS LOS NIVELES (INGENIERIAS^ COU, ETC.) 0. p, 

Fll6tK:Ta»8I^IWBS9HFAW^ ''

"CONTABUDAO: ECONOMICAS, EMPRESARIALES. RELACIONES U«mfft»«*^

' ASBM&8BmiXttl&€«»€mUAWI»aiEI^^

C/ Mayor 41, 2^ 
ALBACETE 
Tlf: 21 82 21

OPOSICIONES CUERPO NACIONAL DE POLICIA: 
1.300 PLAZAS CONVOCADAS

-18 Alumnos aprobados con plaza útiima convocatoria. En los últimos 
5 años, los mayores porcentaies de aprobados en la provincia de Albacete 
han sido de la ACADEMIA MAYPE.
- Nuevo temario totalmente, actualizado, incluyendo ortografía, test psico
técnicos, reconocimiento médico y oftalmológico y enirevista personal. 
- PRUEBAS FISICAS en Gimnasio ACADEMIA MAYPE, exclusivo para nues
tros alumnos con monitor personal.
- CLASES IMPARTIDAS POR LICENCIADOS SUPERIORES Y ESPECIALIS
TAS EN LAS DISTINTAS MATERIAS EXIGIDAS EN LA OPOSICION.

¡ULTIMAS PLAZAS LIBRES!
¡MAYPE. GARANTIA DE EXITO!

O ACTIVIDADES FISICAS ALBACETE

fe C/ Octavio Cuartero, 43
Tlf: 23 24 23

OPOSICIONES
CUERPO NACIONAL DE POLICIA 

LEE ATENTAMENTE:
PAGA TOPO SI APRUEBAS LA OPOSICIÓN

* PREPARACION COMPLETA (pruebas de conocimientos, físicas, psicotécnicas, 
ortográficas, entrevista, etc.) A CARGO DE PROFESORES TITULADOS SUPE
RIORES DEL CUERPO NACIONAL DE POLICIA, DE INGENIEROS, PSICOLOGO, 
Y PREPARADORES FISICOS TITULADOS, CON GRAN EXPERIENCIA Y CON 
EL MAYOR PORCENTAJE DE APROBADOS CON PLAZA EN LA ULTIMA 
CONVOCATORIA.

* ANIMO, TU PUEDES SER EL PROXIMO APROBADO.

¡¡ULTIMAS PLAZAS UBRES!!

¡¡MATRICULA GRATUITA!! ¡¡PLAZAS LIMITADAS!!

CENTRO ESPECIALIZADO EN DIBUJO TECNICO

^oatt»^tt.¿a ti» ii¿é»»i»
QI Gaona,161® dcha 02001 Albacete
Tele(;(967) 52 0514-Fax:52 38 44

DISEÑO 
DESCRIPTIVA
DEUNEACION 

DIBUJO GRAFICO

3D STDDIO

AutoCAD 

^Autodesk 
I ATO Centro de Fonnaci6n Autorizado

AUTOCAD
COREL 

30STUDI0 
WINDOWS

OPOSICIONES
*Justicia *Policía Nacional
*Correos *Pollcía Local
*lnsalucl *Guarclla Civil
EN CENTRO DE ESTUDIOS LOPEZ OUILEZ
C/ Marqués de Villores, 28 (Esq. Octavio Cuartero) Tel. 23 58 54
MECANOGRAFIA: METODO AUDIOVISUAL SUPERRAPIDO
C/ Mayor, 45. Tel. 21 47 97

J

C/ Mayor 41, 2^ 
ALBACETE 
Tlf: 21 82 21

ACADEMIA

"AypE
¡UNICA ACADEMIA EN ALBACETE DEDICADA EXCLUSIVAMENTE A PRE
PARACIONES PARA INGRESO EN ACADEMIAS MILITARES Y POLICIALES! 

¡ABIERTO PLAZO DE MATRICULA CURSO 96/97!
PREPARACION PARA INGRESO EN:
- ACADEMIAS BASICAS Y SUPERIORES DE LOS TRES EJERCITOS.
- CUERPO NACIONAL DE POUCIA Y POLICIA LOCAL
- GUARDIA CIVIL Y TROPA PROFESIONAL
EXCEPCIONALES RESULTADOS CURSO 95/96: MAS DE 60 ALUMNOS 

APROBADOS CON PLAZA.

¡PLAZAS LIMITADAS!
¡MAYPE, GARANTIA DE EXITO!

DEPORTES AlTurA
DESCUENTOS EN 

ZAPATILLAS, 
TODAS LAS MARCAS

LA TIENDA MORADA TINTE. 24 - ALBACETE

PROFESOR, FUTUROLOGO Y NATUROPATA HINDU
Ayuda a solucionar problemas de tra
bajo, negocio, nervios, amor, timidez, 
recuperar persona amada, rompi
miento de hechizos, miedo, manía, 
obsesiones, espíritus malignos, 
etc...Hago trabajos y rituales de la alta 
magia hindú para quitar daños, nega
tividad y brujería. Gran experiencia en 
Africa, Brasil y en la India Consulta 
en Albacete, los sábados altemos, de 
4 a 8 tarde. Teléfono: 21 04 62. Para 
información personal llamar de 4 a 8 
tarde al teléfono móvil 908 75 13 26 
ALBACETE.

SHOPPINO

PARAFARMACIA ,„,.J 
- ANALITICA (COLESTEROL, GLUCOSA, AC. U»" 
-CONSULTA NATUROPATIA (JOAQUIN W^ 
-ESTETICISTA: PRECIOS ESPECIALES

>— — 
S '^

 
ao- OFERTAS ALIMENTACION INFANTIL .

LE ACONSEJA SU FARMACEUTICA
C/ Pasaje de Lodares c/c Mayor. Tel. 21 ®®^ ¡isr

MECANOGRAFIA “PEPl ' - 
EL CENTRO DEDICADO EXCLUSIVAMEN^^ ^ó 

EN ALBACETE A LA MECANOGRAFIA, P** 82
TI Y TUS NECESIDADES DE: L 

OPOSITOR - ESTUDIASTE’j 

NIÑO - AMA DE CASA, ? 
Nuestro éxito en oposiciones y del título en me

nografía nos garantizan y respaldan. ^q^

Estamos en C/ Feria, 8 - entreplanta. Telf- 52 
Horario flexible. Abierto plazo de matrícula.

'A

X ALCEIALBABYL.Q.
7 (ASOCIACION LOCAL DE CENTROS ej 
SEÑANZA Y CENTROS DE IDIOMAS DE ALBa

INGLES - FRANCES - ALEMAN
20 % OTO. CON LA TARJETA ORO

+ DICCIONARIO BILINGUrT

SUDADERA POLO TOTALMENTEGB^^
PROFESORES NATIVOS LICENCIADOS

INGLES DE UNA VEZ PARA SIEMPHc c • .pel. 
INUNGUA IDIOMAS. 0/ T. Gallego, 20 (Edif. Simay^z-

WELLINGTON SCHOOL 0/ Mayor, 45. Tel. 21 47 97
CAMBRIDGE IDIOMAS, 0/ Concepción, 10-1« Tel. 21 j Tel
IDIOMAS CLINTON, 0/ Marqués Villores, 28 (Esq. 0. uua__^^

DIRECTORA:
LINDA LJWVRECE

3:
spl(l6U?.®gíi

1^
’

INFORMATICA
APRENDA EN CENTRO DE ESTUDIOS lNFOHiviA’ 

*EI mayor d© Castilla—La Mancha 
*3.0. ^Windows * Word; WordPerfect 

A T A T D A TMET* T x-x *^\cc©s, L^ko^ise I\/ *lExc©l: L^^tos 1 23
AluL/HiJLAljJtíA x JL.v¿. * Diseño asistido por ordenador

(ASOCIACION LOCAL DE CENTROS DE ENSEÑANZA Y CENTROS DE IDIOMAS DE ALBACETE) Centro de Estudios Informáticos C/ T. Gallego, 20 
PIDENOS LA TARJETA ORO Y OBTENDRAS UN 20% DT0. (CENTRO PERTENECIENTE A LA ASOCIACION ESPAÑOLA DE CENTR(
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IIERE USTED COMPRAR O VENDER SU VIVIENDA? ü VISITENOS !!

lAD

iUA

A chica voce
ar duo, Tel.

ITA chófer con 
1 experiencia 
os. Llamar vier- 
0'30 al 21 32 75. 

iW Valentín.S

PIIOPEDAD INMOBILIARIA 

o Hernández

ALBACETE
Tecifonle Gallego 12*1* Izq üLLAMENOS!!

antero

• MECANICO del automó
vil o de motos. Preparación 
personalizada. Infórmate 
902 10 18 21

DE-IN

i
INM O BIL / A RIA

SITA chica con 
íicia para traba- 
feca. Con o sin 
M a 4,00 horas.

^ empleada de
*f Imprescindi-
’ Tel. 50 34 52

11 os. Auxiliar
^Wluado Escolar), 

}^ (Certificado 
Próximas con- 

ROÍ’ Infórmate

IOS. Personal 
nmiü ??"0 Agentes, 

Riciales. Próxi- 
UNA Wj®"®®- Informa-

IICO)

• DISEÑO INDUSTRIAL. 
Piping, Mecánico, Eléctrico, 
Arquitectura. Requisitos: 
FPI. Preparación 6 meses. 
(Bolsa trabajo). Infórmate 
902 10 18 21

INMOBILIARIA 

GESTION Y 

FINANCIACION DE PISOS
Collado Piña, 17

• VENDO 0 ALQUILO local 
1.257 m^. Ramón y Cajal, 
36. Tef. 21 33 29

• AUTOMATISMO INDUS
TRIAL Autómatas Progra
mables, Neumática y Elec
troneumática, Electrónica 
Analógica Digital. Requisi
tos; FPI. Infórmate 
902 10 18 21

• OCASION Piso zona 
Feria seminuevo, calefac
ción individual plaza de 
garaje incluida en el precio, 
80 mts cuadrados, precio: 
11.500.000 pts. REF-800. 
Tlf. 50 88 68-50 24 58

• TORREVIEJA ocasión - 
Octubre 2 dormitorios, nue
vo a estrenar. Amueblado -h 
lavadora -h frigorífico, total
mente equipado con piscina 
y plaza de garaje. 6.250.000 
Pts. Entrada: 1.250.000 Pts. 
y 44.949 Pts/mes. TIfno: 
21 31 71. Torreblanca del 
Mediterráneo.

GESDOMUS
Vende edificio en 
construcción en C/ 
Teodoro Camino, 
viviendas de 2 a 5 dor
mitorios, garajes y 
locales comerciales. 
Tel: 52 32 81

AGENCIA 
MATRIMONIAL

NUEVAS ALIANZAS 
MAXIMA DISCRECION

SEÑORITAS 

G. AMOUR 
Masajes para 

caballeros.
Teléfono: 
51 11 74

• IMPORTANTE EMPRE
SA sector turístico precisa 
para cubrir puestos comer
ciales con experiencia. Abs
tenerse no profesionales. C/ 
San Agustín, n^ 6 Despacho 
3. Atenderá Sr. Gallego. 
Horario de oficina

• SE VENDE. Piso zona 
centro-carretas. Totalmente 
reformado, muy soleado, 1^ 
sin ascensor, 2 habitacio
nes, salón, cocina. Comple
tamente amueblado. 
REF-131. Precio: 7.000.000 
pts. Tlf. 50 88 68-50 24 58

• TORREVIEJA ocasión - 
Octubre 1 dormitorio, nuevo 
a estrenar. Amueblado -h 
lavadora -i- frigorífico, total
mente equipado con piscina 
y plaza de garaje. 4.500.000 

, Pts. Entrada: 1.000.000 Pts.
y 31.458 Pts/mes. Tlíno: 
21 31 71. Torreblanca del 
Mediterráneo.

• GESDOMUS Alquila piso 
zona Plaza de la Mancha, 
4 dormitorios, cocina amue
blada, garaje, 6 armarios 
empotrados, calefacción, 
ascensor, 55.000 pts. Tel: 
52 32 81

• GESDOMUS Alquila piso 
zona San Agustín, 3 dormi
torios, amueblado, 45.000 
ptas. Comunidad incluida. 
Tel: 52 32 81

• OPORTUNIDAD. Piso 
zona parque, 2 habitado-

• RETRATOS EN EXECU- 
TIVE CLUB DE Antonio 
Muñoz. Laborables de 5 a 
7. Preguntar por Joaquín 
Ruiz

nes, salón, cocina, 
totalmente reformado, 
comunidad. REF-802. 
cio. 6.000.000.
50 88 68-50 24 58

bajo 
poca 
Pre- 
Tlf.

• OCASION UNICA Local 
C/ Angel, 143 m^ planta 
baja, 143 m^ entresuelo. 
Alarma alta seguridad. Puer
ta motorizada. Montacargas. 
Precio real del local 27 millo
nes. Vendo por 11.900.000 
ptas. hasta el 31 de Diciem
bre. Tef. 50 62 92 - 50 62 60

• GESDOMUS Alquila piso 
con o sin muebles zona 
Avda, de España, 3 dormi
torios, calefacción central, 
ascensor, desde 60.000 
ptas. Comunidad incluida. 
Tel: 52 32 81

• NUEVAS ALIANZAS. Viu
do, Industrial jubilado 69 
años. Me siento joven, me 
gusta viajar y vivir la vida, 
conocería señora que se^ 
encuentre en mi misma* 
situación como pareja o 
matrimonio. Tel: 52 15 90

• CONTACTOS si buscas ■ 
chicas, ambiente selecto y 
relajado, llámame. 21 21 56

VARIOS
• NUEVAS ALIANZAS. 
Diplomada en Idiomas, sol
tera, 29 años seria y res
ponsable. Conocería chico 
inteligente, amante de la 
naturaleza, fiel y cariñoso. 
Tel. 52 15 90

¿Te gusta el COMIC? 
Sabrías hacer tu 
CARICATURA?

¿Te divierte DIBUJAR? 
Pásatelo bien 
aprendiendo 

Teléfono: 52 32 29

DES. 

TC.)

DAD)

JNTOS. Auxi- 
^ativos. Próxi- 
i °^as. Infórma-

®' Próxima con- 
Infórmate VENTAS,

I-OCAL. Próxi- 
Infórmate - INMOBILIARIA 

HOGAR

’^S INSALUD.
*08. Próxima 

Infórmate

C/ Antonio 
Machado, 31 

Teléfono: 23 55 55

IPregúntenos 
por su hogar!

• SE VENDE. Piso en zona 
Rosario. Primerísimas cali
dades, 2 años de antigue
dad, calefacción individual, 
muy buena distribución, 115 
mts. cuadrados útiles. 
REF-792. Precio: 
18.000.000. pts. Tlf. 
50 88 68-50 24 58

• VENDO terreno de 10.000 
m^. Zona Ctra. Jaén. Precio:
1.075 Rs/m2. Tel. 23 61 49

• GESDOMUS Alquila piso 
amueblado, zona Feria, 4 
dormitorios, calefacción 
central, ascensor, 2 terrazas, 
65.000 ptas. Comunidad 
incluida. Tel: 52 32 81

• NUEVAS ALIANZAS. Uni
versitario, Empresario, solte
ro, 33 años. La relación en
pareja necesita mucha com
prensión, yo busco esa per
sona que sepa que el amor 
es cosa de dos. Tel. 
52 15 90

ATENCION 
HOSTELEROS
Si tiene pensado mon
tar un establecimiento 
de hostelería, lláme
nos. Le ayudaremos a

C/ TINTE. 56-1? IZDA. 
TELF. 52 15 90 ALBACETE

— financiarló. Tels. 50-
17 30 - 908/36 80 69

^N0)PlSTA. Con- 
^1 t*e capaci
tancias. (Tar- - 

fíes). Infór-

o 
U

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso totalmente refor
mado, 3 dormitorios, salón, 
cocina amueblada con elec
trodomésticos, baño. Pre
cio: 5.500.000. Tel;23 55 55

• OCASION. Pisos zona 
Collado Piña. 3 habitacio
nes, salón grande, cocina 
amueblada en roble, puertas 
de pino, suelo de gres 1- 
calidad, incluye trastero 
grande, electrodomésticos 
de cocina, muebles en pla- 
dur. Ideal. REF-800. Precio: 
13.200.000. pts. Tlf. 
50 88 68-50 24 58

«r»

I^A. Obtén el 
l:J'a9or. En un 
V' Infórmate

• INMOBILIARIA HOGAR 
Vénde piso zona Alcalde 
Conangla. 3 dormitorios, 
salón, cocina amueblada, 
baño amueblado, ascensor, 
acabados 1^ calidad. Precio: 
7.500.000 Ptas. Tel. 
23 55 55

• SE ALQUILA piso único, 
amueblado. 120 m^, 3 dor
mitorios, céntrico, impeca
ble. TeIf: 50 88 68 y 50 24 88

Ul “

re 
re.

• INMOBILIARIA HOGAR 
Vende piso zona Hospital. 
3 dormitorios, salón, cocina, 
baño, armarios empotrados, 
poca comunidad. Precio: 
4.500.000 Ptas. Tel. 
23 55 55

GESDOMUS
Vende piso principal, zona 
Franciscanos, de 165 
metros, 4 dormitorios, 
cocina amueblada, cale
facción individual, traste
ro. 12.000.000 ptas.-

Teléfono: 52 32 81

• VENDO Local comercial 
270 m^. C/ Juan Sebastián 
El Cano. 110.000 Pts/m’ 
Tel. 23 61 49

• VENDO restaurante La 
Paella, en Ctra. de Jaén. Ple- 
no rendimiento. Tel: 
36 03 62

• ALQUILO despacho. 
Exterior, mucha luz, calefac
ción, aire acondicionado. 
Cura, 5. Tel. 21 51 39

• VENDO o alquilo apar
tamento en C/ Rosario, Edi
ficio Toscana. Tel 52 35 01 
-52 19 53

• SE VENDE apartamento, 
garaje, Avda. España. Tel. 
21 16 24

• OCASION. Vendo Volvo 
850 sin estrenar. Premio 
BBV. Tel. 24 35 60

• ALQUILO piso para ofi
cinas. Exterior, calefacción 
individual. Cura, 5. Tel. 
21 51 39

• SE ALQUILAN aparta
mentos a estrenar en C/ 
Hellín, zona Universitaria. 
Con muebles 45.000 ptas, 
sin muebles, 35.000 pts. Tfn: 
21 12 52

• GESDOMUS Alquila 
apartamento nuevo de 2 
dormitorios, zona Carretera 
de Jaén, cocina amueblada, 
37.000 ptas. Tel: 52 32 81

CONTACTOS
LIMPIEZAS

• ELENA 20 años. Escul-
efJa3J^^j^>yl

CVTDA/^r>imi r-xn pa^*a «\>>rwt<>* a/t
tural. Azafata de compañía. 
Tel: 22 84 64

-UMPIEZA DE TUBERIAS Y 
ALCANTARILLADOS

-REVISION DE TUBERIAS POR
EQUIPOS DE TELEVISION

TELEFONOS:
OFICINA: 22 08 38

PARTICULAR: 52 04 80

• KARMA CONTACTOS. 
Nuevos excitantes contactos 
para adultos en España. 
Ofrecemos chicas sexys, 
parejas liberales y hombres. 
Teléfonos privados de con
tacto, contactos internacio
nales, conexión con internet. 
Garantizamos no profesio
nales. Servicio rápido, dis
creto y agradable. 
902 10 20 02 cualquier hora

• NOVEDAD Laura, exóti
ca, joven, cariñosa. 22 84 64

• SE CAMBIA bicicleta de 
hacer gimnasia por una de 
paseo de señora. Tel. 
23 09 32

SE VENDE • ALQUILO local comer- „
cial. 110 m^. C/Hernán Cor- ® CASA CONTACTOS

PLAZA DE tés. Tel. 23 61 49 señoritas no profesionales.
__________________________ Discreción. De 9 mañana a

GARAJE • ALQUILO plaza de gara- ^ ^^^^®- ^^^' ^^ ^^ ^4
C/ Filipinas, junto 
Iglesia del Pilar.

je. C/Avila, esquina C/ Fran- _ ce titih AnA ■cisco Javier de Moya. (Fren- * ''^^h , TITULADA da-

Tel. 32 52 59 te asilo de San Antón) 7.000 Recupera-
ots. Tel. 22 28 21 ciones. Tef. 23 47 24

anmartínasesores
Rosario, 3 - 7.' (Edificio Capitol) 

L* 2104 29 ALBACETE,

• ARACELI. Tu futuro en 
el Tarot. Recibo en "execu- 
tive", jueves de 5 a 8. C/ 
Rosario, n® 35

lec

?’esor/a de 
'J®ldo aproxi- 
L® pesetas. 
1'018 21

í '’ROFESIO- 

^^Perior a 
’: Próxima 
'nlórmate

^ futuro 
^°s). Ingresa 

del Ejér- 
jJ^f^focatoria.

• INMOBILIARIA HOGAR
Vende piso zona Luis Badía.
3 dormitorios, salón, cocina 
amueblada, baño, calefac
ción individual, totalmente 
reformado, 90 m^. Precio: 
8.500.000 Ptas. Tel. 
23 55 55

• GESDOMUS Vende piso 
de 4 dormitorios, zona Alcal
de Conangla, cocina amue
blada, calefacción, ascen
sor, aire acondicionado, hilo 
musical, precio 10.000.000 
garaje opcional 1.250.000. 
Tel: 52 32 81

¡üSUPER OFERTA!!!
TORREVIEJA 

BUNGALOWS CASCO 
URBANO Y PLAYA 
2 y 3 dormitorios 

REGALAMOS 
Muebles + frigorífico + 

lavadora + iluminación + 
edredones + cortinas. 

C Octavio Cuartero, n" 70 
Tel. 50 72 09. Albacete 

PROMOCIONES EDEN

• ALQUILO piso amuebla
do zona pajarita. Telf. 
21 14 12

• ALQUILO garaje. Parque. 
8.000. 22 21 15. 3 tarde

El

%

D POLI- 
"fóximas 

''''fórmate

• INMOBILIARIA HOGAR 
Vende piso zona C/ Baños.
4 dormitorios, salón, cocina, 
baño, aseo, ascensor, cale
facción. Precio: 8.000.000 
ptas. Tel. 23 55 55

• GESDOMUS Vende piso 
zona Estación, 3 dormito
rios. calefacción individual, 
ascensor, 2 armarios empo
trados, 7.500.000 pts. Tel: 
52 32 81

• ALQUILO apartamento 
amueblado. 2 habitaciones. 
Teléfono. Zona Campus. 
Tel. 24 22 92

• VENDO apartamento. 2 
habitaciones. Zona Cam
pus. Teléfono. Calefacción. 
Tel. 24 22 92

• GESDOMUS Vende piso 
zona Jardín del Santo Angel, 
3 dormitorios, cocina nueva, 
suelo de parquet, calefac
ción, ascensor, 11.000.000 
Ots. Tel: 52 32 81

• SE ALQUILA apartamen
to en edificio La Higuerica.

• SE ALQUILA apartamen
to amueblado. 2 dormito
rios, garaje. 50.000. Tel. 
23 15 24

C/ Cura, 3
21 10 73-22 08 57

Tels.

j3585^%¡stííl^'^‘ '• SE VENDE maquinaria 

M¡n¡ct„. ’ P®^® bares. Muy económica.C^istenos Tel. 50 08 80

• FRENTE PALACIO 
DIPUTACION vendo piso 
extraordinario 159 m^. Tel. 
958/ 29 43 48

• ALQUILO apartamento 
nuevo amueblado, zona cen
tro, 2 dormitorios. 58.000. 
Tel. 21 34 71

• PARTICULAR alquila 
estudio nuevo amueblado. 
Zona Ferial. 40.000. Tel. 
22 94 59

"• Próxi- 
■ 'nfórma-

• SE ALQUILAN aparta
mentos céntricos. Tel. 
52 02 51

• MISS SONRISA (escul
tural) 28 años, (miss Brasil) 
Tel. 51 11 74

• TRASPASO Bar del Cura, 
por no poder atender, eco
nómico. C/ Teruel, 29. Tel. 
24 22 02

DE TU A TU • SE TRASPASA Pub en 
La Zona. Tels. 989/44 10 78

5 chicas
- 989/44 10 73

estu(d iantes • SE TRASPASA bar bar
bacoa. C/ Granada, 8. Tel.

Teléfono23 7412 23 45 91

CASA 
CONTACTOS
Particular. Iñforma- 
ción: Llamar de 9 
a 1 del mediodía. 
Tel. 909 - 62 06 07

• SE TRASPASA Panade
ría Confitería por no poder 
atender, muy económica. 
Tels. 24 1 0 1 4 
989/61 82 27

Peniten- 
oximado 

"^^ormate
• PARTICULAR VENDE, 
5.500.000 bien 38.500 mes. 
Galería, trastero, 3 habita
ciones, reformado. 52 08 01(O

1 69
 

I>
J m

 — 
m

 ° 
-‘ 

[0
^0

^ 
C

 S

• VENDO Citroen AX gaso
lina. 42.000 kilómetros, 4 
años. Tel. 908-30 72 79

• SE VENDEN plazas de 
garaje en el centro de Alba
cete (Parking San Agustín) 
por 1.150.000 ptas o finan
ciación en cómodos plazos. 
Tel. 21 12 52

• ALQUILO apartamento 
nuevo amueblado, 2 dormi- 
torios. Tefs 
23 90 59-22 61 21

SE ALQUILAN 
DESPACHOS

Para profesionales, sala 
de conferencias, salas de 
reuniones, locales comer
ciales, domiciliación de 
sociedades, plazas de 
garaje etc... Tf: 52 02 21 
y 21 00 02

APARTAMENTO 
PRIVADO

De alto standing, con 
sauna y yakuzi, especia
lidad griego, masaje tai
landés, se celebran des
pedidas de soltero, fies
tas, cenas privadas, sali
das a hoteles. Llamad
nos. Tel. 23 01 11

SE TRASPASA 
RESTAURANTE
INSTALACIONES NUEVAS

SELECTA CLIENTELA 
PLENO FUNCIONAMIENTO 
INMEJORABLE INVERSION

Tno: 908-74 57 20

• BUENA ZONA, 3 habi
taciones, exterior, soleado, 
6.000.000 ó 42.000 mes sin 
entrada. 52 08 01

TORREVIEJA 
Su vivienda desde 

300.000 ptas. entrada y 
40.000 ptas. mes 

REGALAMOS 
Muebles + frigorífico + 

lavadora -f iluminación + 
edredones + cortinas. 

C Octavio Cuartero. n° 70 
Tel. 50 72 09. Albacete 
PROMOCIONES EDEN

ALQUILO 
LOCAL 270 m^ 
C/ Juan Sebastián 
El Cano (Junto Pla
za de Toros).

Tel. 23 61 49

REALIZAMOS MEDIANTE GAS CANALIZADO, 
DEPOSITO BOTELLAS Y/0 GASOLEO SU

CALEFACCION INDIVIDI AL
Climagas, S.L. TNO. 23 57 08 FRANCISCO PIZARRO 73

SOLICITAMOS COMERCIALES ALBACETE Y PROVINCIA
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Hace ahora cuarenta años 
se organizó la invasión de 
Egipto y del Canal de Suez La Tribu

:ol( 
bre

TELEVISION
Un documento de intrisa política, fracaso militar y la última humillación sufrida por Francia y Gran Bretaña

“Documentos TV” emite hoy el
reportaje ‘‘La crisis de Suez”

MADRID. (Efe).- Hace 
ahora cuarenta años, y en una 
villa del barrio de Sévres, en 
París, dirigentes británicos se 
reunieron en secreto con 
miembros de los gobiernos 
israelí y francés para organizar 
la invasión de Egipto y hacerse 
con el Canal de Suez. Los ame
ricanos no fueron informados 
por miedo a que vetaran la 
operación.

“La crisis de Suez”, el espa
cio que emitirá hoy “Docu
mentos TV” en La 2 sobre 
aquella operación, es un repor
taje de intriga política, decep
ción, fracaso militar y, a la vez, 
la última humillación sufrida 
por Francia y Gran Bretaña.

Por primera vez en televi
sión, este reportaje ofrece un 

dramático relato de la crisis de 
Suez, en 1956, cuando Ingla
terra y Francia invadieron 
Egipto y existió una auténtica 
amenaza de que se produjera 
una tercera guerra mundial.

Utilizando evidencias de pri
mera mano de los protagonis
tas de este suceso, el programa 
combina material gráfico y 
documentación de los archivos 
británicos, americanos, rusos e 
israelíes recientemente revela
da. La invasión de Egipto cau
só entonces un escándalo inter
nacional por el brutal uso de 
la fuerza y los intentos de los 
británicos y franceses para 
ocultar su pacto secreto con 
Israel.

Las cámaras de Televisión 
Española han reunido a los 

supervivientes de este encuen
tro clandestino y han regresado 
al escenario donde ocurrió la 
operación para escuchar los 
relatos de algunos protagonis
tas sobre los pactos secretos 
que condujeron a la invasión 
de Suez.

También se hablará de cómo 
el presidente Eisenhower, vio
lentado por el engaño de su 
principal aliado y avisado de 
la posible intervención sovié
tica, presionó a Gran Bretaña 
para que impidiera la invasión 
de Egipto. Los soviéticos ame
nazaron con “aplastar a los 
agresores mediante la fuerza”.

El reportaje incluye el relato 
de los soldados que estuvieron 
en el frente de batalla: ingleses, 
franceses, israelíes y egipcios.
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Sara Montiel protagoniza “Yuma” (La 2). Carmen Maura, en “Pareja de tres” (Canal Plus).
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►“Lazos secretos”.-
La Primera emite a las 22,20 
horas “Lazos secretos” (1985). 
Director: Billy Hale.
Intérpretes: Bess Armstrong y 
Brooke Adams. Lili arde en 
deseos de desenterrar el pasa
do para saber qué razones 
movieron a Judy para aban
donaría.

►“Yuma”.-
“Yuma” (1957) es el filiñe que 
proyectará la 2 a las 10,45. 
Dirección: Samuel Fuller
Intérpretes: Rod Steiger, Sara 
Montiel. Bridges, el soldado 
confederado que disparó la 
última bala de la güera civil 
americana, no se resigna a la

. derrota y emigra al Oeste en 
compañía de un viejo sioux.

►“Manos peligrosas”.-
A las 2 de la madrugada, esta 
misma cadena emite “Manos 
peligrosas” (1953).
Dirección: Samuel Fuller. 
Interpretes: Richard Widmark 
y Jean Peters.
Hasta el momento ha sido solo 
un vulgar ladronzuelo. Pero, 
sin saber muy bien de que se 
trata, se ha apoderado de un 
valioso microfilm.

►“Donantes”.-
“Donantes” es el título del 
telefilme de hoy en Antena 3 
(15,35 horas).

Director: Larry Shaw.
Christine Lipton, una doctora 
que se dedica a investigar en 
el departamento genético de 
un hospital, descubre que se 
está manipulando a los pacien
tes.

►“La venganza de Frank 
James”.-
“Cine de madrugada” emitirá 
“La venganza de Frank James” 
(1940).
Director: Fritz Lang.
Intérpretes: Henry Fonda y 
Gene Tierney.
En abril de 1882, el famoso 
bandido Jesse James es ase
sinado por la espalda por los 
hermanos Bob y Charlie Ford 

para conseguir la recompensa 
que dan por él.

Dirección:

►“Decisión final”.-
“Decisión final” (1995) es el 
título programado por Tele 5 
para las 16,00 horas.
Dirección: Donald Wrye. 
Intérpretes: Faye Dunaway, 
Stephen Collins.
Una joven de diecisiete años 
no regresa a casa y nadie sabe 
nada de ella después de una 
fiesta en una fraternidad.

Intérpretes: Uayiu 
hall, Eb Lo“^"i^íogadict8 
Dam, una joven 
vive en la cali ^-
1a prostitución, ,jit6 i
to de asesina» P^ PpaS»* 
un policía vestido d

►“Muerte en Ias calles”.-
Y en “Madrugada de cine”, la 
“cadena amiga” pasa a las 2 
de la madrugada “Muerte en 
las calles” (1989).

Canal riub
“"ÍXtoni ver* 

D>recc'°"-. Rosa Manír- Intérpretes. KO 
Carmen Mau^ caraj 
A pesar de je ^^^ ]
muy <i»^®^” uchas cosaSt 
comparten mu j d
ellas a Santi, 
y amante de la
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La genial batuta del maestro Sir 
leorg Solti, en “Lo más plus

juugaro, aunque nacionalizado británico, tiene 84 años 
Me trabajando con la misma ilusión que cuando comenzó 
arrera. Es Georg Solti, excepcional maestro y una de 
guras actuales en la historia de la música, que estará 
en “Lo más Plus”, el programa de Canal Plus. Solti, 

Mo en Budapest, en el seno de una familia de pequeños 
terciantes judíos, acudirá al programa de la cadena de 
J antes de-dirigir la Orquesta Filarmónica de Londres 

Auditorio Nacional. Como cada año, la Fundación 
de Madrid ofrecerá un concierto extraordinario, el

31 de octubre, para celebrar el “Día Mundial del Ahorro”. 
En esta ocasión, la Sala Sinfónica del Auditorio aco<yerá 
la actuación de Solti, el único artista que ha sido galardonado 
® , ® y®^® ^^^ ^^ Gran Premio de la Academia Francesa 
del Disco. Aunque confiesa que siempre quiso ser futbolista 
las increíbles cualidades musicales de Solti fueron notables 
desde su infancia y, lo mismo que Bruno Walter, comenzó 
con intención de llegar a ser pianista. Pero su destino 
cambio cuando, con 14 años, asistió a un concierto de 
Erick Kleiber, del que salió convencido de que sería director. Solti en Canal Plus.

MEAL- IMPERMEABILIZAaON DE- 
TERRAZAS; CANALES; DEPOSTTOS 
AGUA; SOTANOS; PISCINAS; BIC.

PIDAN PRESUPUESTO AniUPPAI
SIN COMPROMISO 967-231072 AtLIOWL

^■'EURONEWS 
^■•TELEDIARIO MATI-

jB-LOS DESAYUNOS DE 

NACIONAL 
.,< JABI GAIL

MAÑANAS DE PRI
MERA. Programa pre- 

jdeR sentado por Laura t Valenzuela
NOTICIAS

INFORMATIVO 
EERRíTORIAL 
'^LEDIARIO 1 
EL TIEMPO
CAFE CON AROMA 

0E MUJER

^oke Adams 
"^LEDIARIO 3 
" ^£^ÍEGADO

ESPECIAL CINE “La- 

secretos” (Usa, 1985, 
Dir.- Billy Hale. 

. * Bess Armstrong y

■NOTICIAS 

informativo 
^RRITORIAL

■ PREPARANDO QUE 
'M’OSTAMOS

’ GENTE
FUTBOL. LIGA DE 

LAMPEONES. Borus- 
Dortmund - Atlético 

Madrid. En el inter- 
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06,15.- EL MUNDO DE 
COUSTEAU

07,00.- ULTRAMAN
07,25.- CON MUCHA MAR

CHA
09,15.- THATS

Modulo 7, 
Programa 2 

09,30,- THATS 
Modulo 4, 
Programa 1 

ENGLISH.
Unidad 2,

ENGHISH.
Unidad 2,

09,45.- TV EDUCATIVA: LA 
AVENTURA DEL 
SABER

1030 .- EMPLEATE A FON
DO

10,4 5.. LA PELICULA DE LA 
MAÑANA “Yuma” 
(1957)

12,20. - HISTORIAS DE LA 
TELE

13,00.- CON MUCHA MAR
CHA

15,15.- ROMPECOCOS
15,45.- GRANDES DOCU

MENTALES
16,45.- BELLEZA SALVAJE
17,15.- OFICIOS PERDIDOS 
17,45.- PARA NOSOTROS
18,40.- MISION TOP SECRET
19,10.- CURRO JIMENEZ 
20,10. - VIVIR CON MR. 

COOPER
2035.- LINGO 
21,00.- LAS AVENTURAS DE 

BRISCO COUNTY 
22,00.- LA 2 NOTICIAS
22,25.- EL TIEMPO 
2230.- FUTBOL. Milán-Gote- 

borg Glasgow RangersA- 
jax. Manchester-Fener- 
bahce

01,00.- DOCUMENTOS TV 
02,00.- CINE CLUB “Manos 

peligrosas” (1953) 
03,20.- CIERRE

07,00.- NOTICIAS 
07,30.- CLUB MEGATRIX 
09,30.- EL PRIMER CAFE 
1030.- T.J. HOOKER 
1130.- MATLOCK 
1230.- CHEERS
13,00.- EQUIPO A 
14,00.- EL PRINCIPE DE BEL 

AIR
14,30. - COSAS DE CASA. 

Teleserie norteamerica
na

15,00.- NOTICIAS
1535.- TELECINE “Donantes” 

(Usa, 1990, 88’) 
Dir.Larry Shaw. Int.Me- 
lissa Gilbert y Jack Scalia

17,40.- JAKE Y EL GORDO
18,40.- RUMBO AL SUR
19,40.- LOS SIMPSONS
20,10.- A TODA PAGINA. 

Programa realizado por 
los servicios informativos 
de Antena 3 televisión 
en el que se nos cuenta 
los hechos increibles de 
la Espiña negra y los ires 
y venires de los famosos.

21,00.- NOTICIAS
21,30.- SORPRESA iSORPRE

SA!
01,30.- NOTICIAS
02,00.- GAVILAN
02,50.- TELEVENTA. Usted

puede comprar sin nece
sidad de moverse de casa 

04,50.- CINE DE MADRUGA
DA “La venganza de 
Frank James” (Usa, 
1940, 93’). Dir.- Fritz 
Lang. Int.Henry Fonda y 
Gene Tierney

06,25.- TELENOTICIAS

05,45.- AVANCE DE PRO
GRAMACION Y 
ESPACIOS PROMO
CIONALES

06,00.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA-x

0630.- LAS NOTICIAS TITU
LARES

0730.- LA TORTUGA DAR- 
Tagnan

07,40.- EL LOBO HOKEY 
07,50.-G.LJOE
08,15.- POWER RANGERS 
0835.- LUPIN
09,00.- CON OCHO BASTA 
10,00.- LA CASA DE LA 

PRADERA
10,55.- DIA A DIA 
1330.- SONRIA POR FAVOR 
1430.- LAS NOTICIAS 
15,05.- EL TIEMPO
15,10.- !QUE ME DICESí 
16,00.- TARDE DE CINE “De

cisión final”
17,50.- ANA
19,15.- EL SUPER. HISTO

RIAS DE TODOS LOS 
DIAS

19,50.- LA RULETA DE LA 
FORTUNA

2030.- LAS NOTICIAS
21,15.- EL TIEMPO
21,20,- TELECUPON
21,35.- WALKER TEXAS 

RANGER
2330.- ESTA NOCHE CRU

ZAMOS EL MISSIS
SIPPI

01,30.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA

02,00.- MADRUGADA DE 
CINE “Muerte en las 
calles”

04,20.- POBRE DIVORCIA
DO.

08,00.- REDACCION. NOTI
CIAS

08,05.- ABC WORLD NEWS 
08,25.- PLUSVALIA
08,30.- DIBUJOS ANIMA

DOS: El gato Billy 
08,55.- REDACCION. NOTI

CIAS
09,00.- LO “ PLUS (Mult) 
09,52.- REDACCION. NOTI

CIAS
10,00.- CINE: “Balas sobre 

Broadway”
1137.' CINE: “La locura del 

rey Jorge”
1330.- LOS 40 PRINCIPALES 
14,00.- TELESERIE
14,25.- MAS DEPORTE
14,55.- REDACCION. NOTI

CIAS
15,00.- DOCUMENTAL: El 

origen de los primates 
15,52.- CINE: “El monstruo” 
1739.- CINE: “El tesoro de 

Curly”
1930.- PROGRAMA MAS O 

MENOS MULTIPLI
CADO O DIVIDIDO 
(P+ó-Xó:)

20,05.- TELESERIE: Entrena
dor

2030.- LO -i- PLUS
2130.- REDACCION. NOTI

CIAS
21,53.- CONTRARRELOJ 
22,00.- ESTRENO CANAL -I-: 

“Pareja de tres”
23,31.- CINE: “La versión 

Browning”
01,06.- CINE: “El sabor de la 

muerte”
02,44.- CINE: “Morirás en 

Chafarinas”
04,12.- CINE: “¡Vámonos, Bár

bara!”
05,48.- CINE: “Aguila roja”.

07,15.- CARTA DE AJUSTE 
0730.- A LA BABALA 
09,15.- MAS ALLA DEL 2000 
10,05.- BUENOS CONSEJOS 
1035.- FUERA DE SERIE 
11,00.- CINE DE MAÑANA. 

Dual. “El fantasma de 
la calle Morgue”. Dir.: 
Roy Del Ruth

12.25.- INFORMATIVO 
PARA SORDOS

1230.- JA HO TENS 
13,00.- A LA BABALA
14,00.- NOTICIAS 9
15,40.- EL TIEMPO
15,45.- SI L’ENCERTE, L’EN- 

DIVINE
16,20.- EL DIA DE...
1730.- TARDES DE CINE. 

Dual. “Pequeños héroes” 
Dir.: Craig Clyde. Int.: 
Raenin Simpson, Kathe
rine Willis, Keith Chris
tensen, Hoover

19,30.- EL MON DE MON
LEON

20,00.- NOTICIAS 9
20,45.- EL TIEMPO 
20,05.- CANTA, CANTA
2130.- MIERCOLES CINE. 

“Espías como nosotros”. 
D: John Landis. Int.: 
Chevy Chase, Dan Ayk- 
royd, Steve Forrest, Ber- 
nie Casey, Dona Dixon 

2330.- CRONICA 
00,00.- CINE DE MEDIANO-

03,

CHE. Dual. “Llueve 
sobre mi corazón” Dir.: 
Francis Ford Coppola. 
Int.: Shurley Knight, 
James Caan, Robert 
Duvall, Marya Zimmet 

45.- FIN DE EMISION

AHORA, SI COMPRA UN COCHE, NO LE VENDEMOS LA MOTO
ES UN REGALO
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AStSTENCIAHgiH.E Financiación SANTAMA.CREDIT SAMTANA-nOTOR, SA. C S

OFERTA VALIDA HASTA EL 30-11-96. Moto Suzuki Matriculada de regalo por la compra de un Vitara BalenooSw4rPrZnrZ7ZZ 
y no compatible con otros descuentos v nfprtif ' Hromocion valida para vehículos en stock

VITARA Turbo Diesel desde 2.431.000 pts. SWIFT desde 1.390.000 pts.BALENO desde 1.633.000 pts.

SURESTE CART, S.L.
Ctra. de Jaén ,144. Tel. 23 05 02. ALBACETE
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Grupo INTERPRÉS Sepa si paga o no?^
• INFORMES COMERCIALES • VERIFICACIONES DE FINCAS
• SEGUIMIENTO DE RIESGOS • CANCELACION DE ANOTACIONES 

EN R.A.I. Y B.D.I.

¡Usted va a cobrar!
INCOVERSA, S.L • C/ PURISIMA, 1 -19 A • 02001 ALBACETE 

TEL 967/21 49 27 - 21 49 16 • FAX 967/52 02 36

SERVICIO A DOMICILIO 
TELEFONICO GRATUITO

Para compras superiores a 8.000 pts.

TeleseYca 
^50 50 90

ALTOZANO
Emotiva entrega de 
“El Tormo” al 
alcalde de 
Albacete, Juan 
Garrido

LT

En la noche del lunes, la 
Asociación Cultural Castella
no-Manchega El Tormo, que 
preside Joaquín Racionero y 
agrupa a gran número de per
sonalidades paisanas, residen
tes en Madrid, entregó al 
alcalde de Albacete, Juan 
Garrido, su prestigioso pre
mio, una estatuilla represen
tando un tormo.

El acto, al que asistieron 
más de veinte de estos per
sonajes y varios medios de 
prensa, fue emotivo y sencillo. 
Joaquín Racionero fue el 
encargado de dar el galardón 
a Juan Garrido, quien mani
festó que “por fortuna, hemos 
conseguido ser amigos ya para 
siempre y en el Ayuntamiento 
se tendrá en cuenta a esta 
magnífica embajada que tanto 
nos enorgullece por su amor 
a la tierra, pese a no residir 
en ella”.

Al final de la suculenta 
cena con productos exclusiva- 
mente castellano-manchegos, 
el alcalde regaló a todos los 
asistentes insignias y libros de 
la ciudad.

el concesionario Renault de Eduardo López EspejoEl coche de Caritas.- En
se procedió ayer a la entrega del coche Twingo correspondiente al primer sorteo 
extraordinario de la Tómbola de la Caridad. Recogió el premio Rafael Villalba, 
responsable de Cáritas Diocesana, que en breve entregará las llaves a la ganadora, 
Aurora Noguero Sánchez, vecina de nuestra capital. Enhorabuena y a disfrutarlo
con prudencia. JESUS MORENO

Carlos Moro se reunió con ¡os jefes de Protección Civil

El próximo día uno se

Chiribitas

►Las Jornadas sobre la 
Guerra Civil y las Brigadas 
Internacionales, pese a su 
carácter pretendidamente his
tórico, han levantado ampo
llas en Albacete.

► Máxime cuando las sen
sibilidades están a flor de piel 
a raíz de la todavía reciente 
desaparición del monumento 
a la División Azul.

Ramón Bello 
Serrano presenta 
esta noche el 
“Libro de las 
horas”

Nuestro colaborador habi
tual y escritor, Ramón Bello 
Serrano, presentará esta 
noche en el céntrico pub de 
la ciudad. La Ley Seca, su 
“Libro de las horas”, con 
proemio de Luis Morales.

La cita será a las ocho y 
media de la tarde, en el que 
se dará cuenta de la última 
obra de este prolífico autor, 
capaz de escribir un libro en 
menos de veinticuatro horas.

activa el Plan Previmet
LT

El delegado del Gobier
no en Castilla-La Mancha, 
Carlos Moro, manifestó 
ayer que el Plan Previmet 
96/97 es una actuación para 
evitar los efectos negativos 
de la meteorología como 
son la paralización de los 
transportes, los cortes de 
energía o la incomunicación 
de la población, teniendo en 
cuenta las características de 
cada provincia.

Según informó la Dele
gación del Gobierno en 
Castilla-La Mancha, Moro 
se ha reunido por primera 
vez con los jefes provincia
les de Protección Civil en 
la región con el objetivo de

establecer este plan coor
dinado de actuaciones para 
la prevención de cualquier 
incidente meteorológico y 
para evaluar la campaña 
anterior y, así, establecer lo 
que puede ser la climato
logía de la temporada de 
otoño-invierno.

Según Moro “se trata de 
establecer un plan de eva
cuaciones, de coordinación 
de la información, de cómo 
montar los equipos, orga
nizar el voluntariado y sen
sibilizar a la población para 
conseguir su cooperación”, 
tras lo que aseguró que 
también se estudia la posi
bilidad de realizar una 
experiencia piloto en mate
ria educativa.

El Plan Previmet 96-97, 
que comienza el 1 de 
noviembre, es una actua
ción conjunta del Instituto 
Nacional de Meteorología y 
la Dirección General de 
Protección Civil.

Por otro lado, el delega
do del Gobierno en Cas
tilla-La Mancha, Carlos 
Moro, afirmó ayer que la 
inminente llegada de nue
vas competencias a la 
región exige una mayor des
centralización de servicios, 
en la que jugará un papel 
importante la figura del 
subdelegado, que sustituirá 
a los actuales gobernadores 
civiles. Moro se reunió ayer 
con alcaldes de la provincia 
de Toledo.

SAN ANTONIO, 12

► Lo que viene a demostrar 
que las heridas están todavía 
sin cicatrizar y que nuestros 
políticos de antes y de ahora 
no saben dar ni un punto de 
sutura. Lástima.

► El Ministerio de Defensa 
ya ha desmentido la posibi
lidad de instalar un polígono 
de tiro para el Ejército de 
Aire en Chinchilla.

► Desde luego, el revuelo for
mado necesitaba una aclara
ción urgente. Los pueblos qu 
han convocado Pj®"®- 
extraordinarios para deba i 
este asunto pueden ahorrars 
la cita.

► Esperemos que el 
globo sonda no nos , 
cerca. Porque, si se descuidas 
nos meten las bombas 
casa.

.lomadas sobre las Brigada®.
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